
11fotéca Pública _ C. Posta,204

•
TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1006,7 milibares. Tempe
ratura média do dia: 28,9 graus centígrados.
Umidade relativa média: 94,5 por cento.
Estado médio do céu: cumulus, stratus, de
claro a encoberto. Estado médio do tempo:
com precipitações no litoral e planalto e

nevoeiros nas margens de rios e no planalto.
Tempo médio: estável. Previsão: A.Seixas
Netto.

.
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TEORIA DOS AUTÔMATOS - A professo
ra Nicole Pouliquen, do Centro Tecnológico
da Universidade Federal de Santa Catarina
ministra desde ontem: na Faculdade de Enge
nharia um curso sobre Fundamentos da

Teoria dos Autômatos, que deverá se esten

der até o dia 7 do mês vindouro. A professo
ra Pouliquen especializou-se no assunto du

rante sua participação em cursos realizados
na Universidade de Grenoble, na França.

Leite· vai fa tar se não
.

'
.

for aumentado embreve

_"

o leite pode faltar na Cidade e em todo o Estado se os produtores não

obtiverem uma majoração substancial no preço do produto, tanto no

tipo C, como no "especial". Reunidos ontem com o Secretário da Agricultura,
Sr. Glauco\Olinger, os produtores se queixaram dos preços atuais, que "se

quer pagam as despesas com alimentação e manejo do rebanho". Para debater

o problema chega hoje à Cidade um representante do Ministério da Agricultur� (P.8).

Já começaram
Jorge' Ferreira vai

lançar Casagrande
no lugar de

Carlos Roberto,
que está machucado,

no jogo de

domingo, contra o

Avaí. Para o

treinador, a
derrota no jogo
contra o Próspera
foi contingência do

futebol. Mas promete
que com o Ava í será

.

diferente, di zendo

que não sai do
.

campo sem

vitória (P.16).

OS" treinos pere o cássico

Cotesc nãoperdoaquem
,

não paga em dia:··corta

,

Dezenas de operários trabalham em regime de tempo integral nas obras do Scarpeili.

Quando chegou na Casa

Branca Pelé entregou
a Nixon uma bola

de futebol. "Obrigado",
disse o Presidente.
O "Rei", um tanto

surpreso com o

carregado português
de Nixon, deixou

escapar urnvrnuito bem".
O Presidente dos Estados
Unidos disse estar "multo
satisfeito em conhecer

o mais popular
esportista do mais
popular esporte do

mundo". Hoje, Pelé vai
a um programa de T".

I •

Nixon diz que Pelé é um
verdadeiro herói mundial

" l'

Dizendo que estava diante de um verdadeiro "herói interna

cional", o Presidente Nixon recebeu Pelé ontem na Casa

Branca. O jogador conversou com Nixon em inglês e o Presi

dente salientou na oportunidade vários pontos em comum

entre ambos: antes de ser eleito, foi advogado da mesma

fábrica de refrigerantes que patrocina a viagem de Pelé.
Também aprecia ° esporte

(mais notícias na página 15)

Scarpelli
em tempo
'integral
Segundo o engenheiro
Olavo Arantes, o andamento
acelerado das obras

permitirão que o novo

estádio do Figueirense
seja entregue ao público

. até o próximo dia
,

15 de agosto. (P.9).

Anunciando que "deseja o diálogo", nem sempre correspondido pelos devedores, a Cotesc adverte que daqui por, diante não mais terá

contemplação com os usuários que deixam atrasar suas contas telefônicas, será implacável. Jnclusive C9m muitas repartições públicas que nãó

pagam(���.
'

Operários

da' ponte

sofrem

acidente
Dois operários trabalhavam

a 20 metros de profundidade
nas fundações do quarto pilar
da nova ponte de ligação llha-

Continente. Dentro de um tubo
de 20m de comprimento por 1,80'

de diâmetro, são conhecidos
como "operários do ar

comprimido", altamente
especializados. Repentinamente

a pressão se elevou e os dois,
Antônio Francisco Oliveira e

Reinaldo Mendes da Silva, saíram
como bólidos de dentro do mar,
sendo acometidos do fenômenp
da descompressão. Prontàmente
socorridos, estão internados no

Hospital Sàgrada Família (Pag.14).

Lanusse ga-rante
posse com àrmas
Em radiograma enviado a todas as peronista Hector Campora, A amea

unidades militares da Argentina, o ç a foi ratificada também pelos.
presidente Alejandro Lanussri amea- Comandantes da Marinha e da

çou ontem se 0PQr pelas armas con- Aeronáutica, respectivamente, Al

tra qualquer setor que pretenda im- mirante Carlos Coda e Brigadeiro
pedir a entrega do Governo, no pró- Carlos Rey.
ximo dia 25, ao presidente eleito, o (Página 2)

Recolhido ao hospital, Reinaldo está se recuperando bem.

Para explicar os
quatro [oqos de

Lica sem marcar um

gol, o técnico
Walter Miraglia
diz que o jogador
atingiu uma fase
de saturamento.
Ontem, depois do
treino, procurou
Lica para uma

conversa particular
Da qual. perguntaria
ao jogador se algUm
problema estava

atrapalhando a sua

artilharia, que há
muito siJenciou (P ..16).

A inquietação reinante

nas Forças Armadas
da Argentina teria

inspirado o veemente

pronunciamento de

Lanusse, em favor da

legalidade democrática
e pela posse do

presidente eleito.
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Lanusse enfrentará com asarmas

quem se opor à posse deCampora
o presidente Alejandro Lanusse ameaçou on

tem se opor pelas armas contra qualquer setor

que pretenda impedir a entrega do Governo, no
próximo dia 25, ao presidente eleito Hector Cam

pora.sl.anusse formulou a advertência na 'qualida
de de comandante chefe do Exército em radio

grama enviado a todas as unidades militares.
A posição assumida PQr Lanusse foi CQmQ

uma ducha fria sobre as calorosas reivindicações
de certos setores anti-peronistas das Forças Ar
madas. Eles chegaram a pedir abertamente que as

Forças Armadas não entregassem o poder sem

antes restaurar "a ordem no país".
PQr outro.Iado, a taxativa mensagem do Pre

sidente reflete claramente a disposição dQS princi-
, pais chefes militares de entregar' de qualquer

maneira o Governo a Campora. O único motivo
dessa inesperada vontade de abrir mão dQ poder
fundamenta-se indiscutivelmente num só PQntQ:
o insucesso do Governo militar aliado a um

cansaço generalizado no seio das Forças Anila
das.
A MENSAGEM

Numa alusão aQ "processo de institucionali

zação" que iniciou há 26 meses quando foi desig
nado presidente e que deverá culminar CQm a en

trega dQ PQder aQ futuro GovernQ perQnista,
Lanusse advertiu: "Qualquer gruPQ .ou peSSQa que
tente interferir terá que enfrentar .o próprio'
CQmandante Chefe dQ ExércitQ"�

A �meaça de Lanusse de "reCQrrer às armas

para desbaratar qualquer tentativa CQntra esses CQ em sua .origem, nascidQ da aplicaçãQ das nQr-

fins, f.oi ratificada pelQs CQmandantes da Marinha mas cQnstituciQnais e que se enquadre dentrQ da

e da Rlrça Aérea, respectivamente almirante cQnstituiçãQ. A liberdade e a demQcracia jamais
CarlQs CQda e brigadeiro CarlQs Rey. estarãQ melhQr preservadas pelQ 'ExércitQ, pelas

Em círculQs militares, transpirQu .ontem que demais, IOrças Armadas e por tQdQS .os argentinos
nQ sábadQ, durante uma visita de Lanusse aQ dQ que quandQ funciQnar int�gralmente .o regime
BatalhãQ de CQmunicações; n'a Província de San- cQnstituciQnal".
ta Fé, .o presidente disse numa reuniãQ secreta Diante dQ fenômenQ terrQrista, que agitQu as

CQm .os .oficiais 'dessa unidade: "nãQ entregar .o IOrças Armadas, Lanusse teria dito aQS seus cQle-

poder seria o suicídiQ da República. EstQU CQn- ga's de farda que entende que tantQ tampQra co-

yencidQ de que um atQ dessa natureza seria .o piQr mQ .o vice-presidente elei,tQ SQlanQ Lima "têm a

mal que .o ExércitQ pQderia fazer à Pátria, depQis mesma preocupaçãQ ql.le tQdQS '.os argentinQs",
de nQS terinQS cQnsagradQ durante mais de dQis Admitiu, cQntudQ, que .o futurQ GQvernQ PQde
anQS a tarefa de tornar PQssível aQS cidadãQS se ter "uma terapêutica tQtalmente diferente",
expressarem livremente". diante da subversãQ dQ que .o regime militar que

Lanusse, francQ adversário dQ perQnismQ ,que chega aQ seu fim.

nQ anQ passadQ manteve uma áspera pQlêmica PQr sua vez, Campora já disse que CQm um

CQm .o líder desse mQvimento, Juan Pelon, decla- GovernQ cQnstituciQnal, .o terrQrismQ irá se extin-

rou ainda perante .os .oficiais de cQmunicações" guindQ, já q\le é cQnsequência; em grande parte,
que ". "nãQ se trata de que CampQra nos agrade , da "viQlência instalada nQ poder" pelQs própriQs
.ou não". mas de que exista um GovernQ autênti- militares, desde-Q gQlpe de 1966.

'.

Sioux ,abandonam
Wonded Knee e�',

depoem armas

Sequestradores libertam o

cônsul depois de 76 hor�s
Os índios peles-vermelha de WQunded Knee, depuseram suas

armas ontem, PQndQ fim aQS 70 dias de ocupação desta aldeia
histórica onde foram aniquilados muitos de seus antepassados>
As autoridades revelaram que aproximadamente 4()'peles-verme
lhas reuniram-se ao romper do dia, perto do templo da aldeia,
tendo dois deles sido conduzidos a um PQvQadQ próximo, para

o enfrentar as acusações que lhes são feitas, em consequência da
ocupaçãQ.

'

Kent Frizzell, funcionário do Departamento de Justiça, disse
que as armas f.oram entregu'es ao serviço de relações comunitárías
CQmQ dispunha o acordo assinado domingo, O Governo retirou
os veículos blindados que utilizava para patrulhar o per imetro da-
aldeia."

,

A ocupação de Wounded Knee, iniciada a 27 de fevereiro,
serviu para chainar a atenção Nacional sobre o tratamento que o

Governo dá aQS índios norte-americanos. Dois índios foram
mortos pela polícia e' dois agentes federais ficaram feridos em

decorrência da ocupação, Frizzell disse que outros quarenta
peles-vermelhas fugiram de WQunded Knee sábado à noite, du
rante uma tempestade. Mais 15 conseguiram cruzar as linhas da '

Polícia Federal. Entre .os que cQnseguiram fugir está .o DiretQr dQ
MQvimentQ índiQ dQS ,EstadQs UnidQs, Dennis Banks, Qrgani
zadQr da QcupaçãQ, e que é alvQ ,de diversas, acusações. Frizzell,
porém, assinalQu que Banks prQmeteu entregar-se às autQridades
esta semana, em Rapid City. Dez mulheres e cincQ crianças figu
ravam entre .os índiQs que se renderam .ontem. O aCQrdQ .original
estipulava que .os peles-vermelhas deveriam entregar suas armas

hQje pela manhã,- mas .o negQciadQr dQ GQvernQ, Richard

Hellstérn, disse antes de .ontem que Banks e .o Chefe Espiritual,
Leonard Crow DQg, tinha, pedidQ para q)ie .o processQ de rendi- ,

çãQ fQsse aclian�adQ"
' , '

O embaixador Terence G. Leonhardy díscou o feliz' PQr estar de nQVQ reunido CQm minha fa

número telefônico ,de sua casa, livre após 76 mília, meus amigos e companheiros, tanto me

horas, "EstQU numa cantina", disse o diplomata xicanos CQmQ norte-americanos, Quero expres

norte-americano, ao trocar as primeiras palavras sar o meu profundo agradecimento a todas as

CQm sua mulher, depoís de ser líbertado PQr pessoas que prestaram sua generosa ajuda, espe
membros do grupo terrorista Forças Revolucio- cialmente às autoridades mexicanas, cuja cons

nárias Armadas do 'PQVQ. Isto ocorreu na noite tante preocupação e esforços tornaram possível
de anteontem, assim que o Governo mexicano a minha libertaçãci".
cumpriu as exigências feitas pelos sequestrado- Seu sequestro ocorreu na última sexta-feira,
res, de que 30 presos polfticos fossem PQstQS Regressava do consulado, quando o carrQ que,

em liberdades e enviados para Havana e lhes dirigia foi interceptado PQr dois outros vefcu

fosse pago um resgate de 80 mil dólares (488 1.05. Vários jovens, fortemente armados, força
mil cruzeiros). Além destas, exigiram que as au- ram-no, então, a abandonar o automóvel e par
toridades publicasse, através da televisão, rádio tir CQm eles. Horas depois, foi emitido o primei
e jornais, comunicados PQr eles expedidos: LeQ- ro comunicado dQS sequestradores, iniciando-se

nhardy, cansado e debilltado, passou a noite a tensão .que perdurou até sua libertação.
em sua residência, SQb a supervisão de um médi- TUMULTO,

-

,CQ. Quando chegou em casa, às 22h45min, esta- Agressões e insultos ocorreram entre os jor-
va ileso, mas tão exausto que apenas PQdia nalistas que, na madrugada de .ontem, tentavam

ficar em pé. O cônsul nQrte-americanQ emGuadala· .obter maiQres detalhes sQbre .o sequestrQ .dQ em-

J'ara é diplQmata de carreira, CQm mais de 30 ,baadQr LeQnhardy. O representánte da televisãQ
,

.

dos EstadQs UnidQs recebeu váriQS SQCQS e .o
anQS nQ ser viçQ exteriQr. Sua especialidade e

América Latina, tendQ assumidQ o PQstQ êm incidente cQmeçQu quandQ repórteres mexica-

março de 1972. Espera deixar .o EstadQ de Jatis- nQS bIQquearal)1, praticamente, .o caminhQ e a'

visãQ' dQ PQntQ onde .o diplQmata se achava, PQ
CQ nQ próximQ anQ.

Numa declaraçãQ distribuída pelQ cQnsula- sandQ para fQtQgrafias. Como .o representante

dQ, redigida em inglês e espanhQl, LeQnhardy norte-amerlcanQ protestasse, hQuve discussãQ,
disse: "Eu desejQ expressar .o quantQ me sintQ que terminQu em pancadaria.

(

Daqui a dez meses, dez famílias vão morar em local privilegiado:
Rua Euclides Machado esquina com Vaz Callado, no Estreito. Estarão bem
servidas por tudo o que a sociedade proporei·ona ao homem moderno: a

algun� passos estão três grandes supermercados, igrejas, colégios, hospitais,
diversas linhas de ônibus, etc. Isto é apenas o compleme'1to do conforto
oe morar num apartamentq de acabamento im�ecável. Com hall de entrada,
living, dois e três quartos, dois banheiros, cozinha, área de serviço e

abrigo para carro.

A Construtora Alliança tem finànciamentos de até 20 anos.

Para mqrar num dos dez apartamentos,
você paga desde 60 mil cruzeiros. Inclusive
a entrada é financiada. More no Itaúna e

viva descansado.

ALLIANCA
construtora alliaIíça Itda .

Living,
Rua Fúlvio Aducci, 930

Quarto
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9uartQ

S.SIMAS
Empreendimentos Imobiliários ,

Rua Felipe Schmidt, 51 - Fone 2979

Reg. SCIESC, no. 150

Lanusse: todas as garantias

Aumenta crise -no o. Médio
com renúncia_ de Ami'n Hafez
o PrimeirQ-MinistrQ Amin "afez, dQ LÍbanQ,

renunciQu .ontem aQ cargo, que vinha exercendQ
há apenas.19 dias. Sua decisãQ, segundQ se infQr

mQu, teria sidQ prQvQcada pela .ordem dQ Presi
dente Suleiman Franjieh para que a FQrça Aérea
atacasse .os guerrilh�irQs palestinos. EnquantQ is

SQ, a Síria fechQu suas frQnteiras cem .o LÍbanQ e

advertiu que pQderia intervir em favQr dQS guerri
IheirQs palestinQs, que travaram,durQs cQmbates
CQm .o ExércitQ libanês. Caças a jatQ e tanques dQ
ExércitQ bQmbardearam e canhQnearam as pQsi
ções dos guerrilhe'irQs, pertQ dQS campQs. de refu-

giadQs nQ extremQ sul e leste de Beirute, sQfrendQ
estes pesadas baixas. (} co.nflitQ se ampliQu até
SidQn, cidade CQm ruínas das Cruzadas, a 41 qui
lômetrQs da capital. Suleiman Franjieh nãQ acei
tQU e nem negQu .o pedidQ de' demissãQ apresen
tadQ PQr seu PrimeirQ"<MinisttQ, que deixou .o

cargQ após ter declaradQ estadQ de emergência, .o

qual disse ser necessáriQ "PQrque há elementQS

subversivQs empenhadQ em pôr em perigQ a segu
rança dQ país, empenhadQs na destruiçãQ, na

mQrte e em semear a discórdia, fazendo assim .o

jQgQ dQ inimigo israelense, direta .ou indiretamen:'
te".

A declaraçãQ dQ estadQ de emergência parece
ser um passQ antes da lei marcial. InfQrmantes
declararam que o Exército assumiu .o cQntrole de

tQda a segurança interna e têm PQderes para deter

. qualquer peSSQa sem necessidade de julgamentQ.

o ParlamentQ, PQrém,'nãQ f.oi susl'ensQ. FQi im
PQsta a censura à imprensa e a rádiQ de Beirute
anunciou a reimplantaçãQ dootQque ue reco'lhe�
às 24, hQras, levantadQ durante algumas hQras dQ
dia, durante seu períQdQ de vigência.

'

O reiníciQ das hQstilidades ind-ica que algun's
guerrilheirQS não aceitaram a fórmula de cQexis
tência negociada PQr Yasser Arafat, chefe da AI

Fatah, CQm dirigentes dQ GQvernQ libanês. Gru
PQS d� guerrilheirQs radicais e facções militantes
estãQ desgQstQsQS CQm ele PQr negQciações sQbre

exigências libanesas de qlle .os campQs de refugia
dQS palestinQs sejam recQlQcadQs SQb jurisdiçãQ
dQ GQvernQ. Os mesmQS estãQ sob cQntrQle dQS

guerrilheirQs desde 1969.

MENSAGEM �iklA
Uma mensagem dQ GQvernQ síriQ, divulgada

'pela 'rádiQ DamascQ, aCUSQU as autQridades liba
nesas de levar a cabQ "um cQmplô externQ" pará
acabar CQIJl .o mQvimentQ guerrilheirQ. Pediu aQ

PQVQ libanês e aQs'guerrilheirós palestinQs "que
se unissem para resistir à tentativa das autorida
des libanesas" de e"ecutar esse plano,.!Jrometen
dQ apQiQ síriQ à resistência. EntretantQ, b chan
celei ,síriQ Abdtil Halim Khaddam, que esteve
sexta-feira em ,Beirute, para servir de mediadQr ,

entre as duas partes, assegurQU às autoridades,da
quele país que a Síria nãQ interviria, segundQ suas

f.on te s Qfiéiais.
I

Camboia:
.

Exército transpõe
.

-

! '

,linha defensiva comunista
Unidades 'dQ exércitQ cambQjanQ cQnseguiram

,

transPQr umà fQrte linha defensiva rebelde e que
brandQ, a-ssim, o cerCQ a Sephbo, situada a 23

quilômetrQs aQ Sul de PhnQm Penh, segundQ in
fQrmQu .ontem o alto cQmando militar.

Um PQrta-vQz assinalQU que .os ,sQldades dQ
GQverno abÍiram caminhQ, ontem até Se'phbQ, ci-,
dade situada as margens dQ RiQ Bassac e uniram
-se a sua: guarniçãQ, sitiada desde 15 de abril.
AcrescentQu também .o infQrmante que .os sQlda
dQS gQvernamentais cQntwlam tQda a estrada po.
30, entre SephbQ. e a capital, mas acrescentQU
que .os cQmuni'stas cQntinuam firmemente entrin
cheirados na regiãQ. FQntes militares revelaram

que a regiãQ acha-se .ocupada; desde meadQs de

abril, PQr aprQximadament,e �Qis mil rebeldes, ,di-'
rigidQs PQr trQpas CQmunistas e entrincheiradQs
em fQrtificações anti-aéreas. Aviões dQS EstadQs

UnidQS, e do CambQja bQmbardearam quase que
diariamente esses refúgios, enquantQ .os sQldados
dQ GQverno,· apóia\lQs PQr veículQs blindadQs,
tentavam abrir caminhQ, mas defrQntavam-se
sempre CQm uma muralha de disparQs e tinham
que .retrQceder.

EM SAlGON
Membros canadenses e indQnésiQs ·da CQm.is

sãQ InternaciQnal de ContrQle nQ Vietnã dQ Sul

preparam infQrmes que, segundQ algumas fQntes,
indi�ão, CQm clareza, que soldadQs nQrte
-vietnamitas penetraram nQ Vietnã ,dQ Sul, desde
.o cessar fQgo, a 28 de janeirQ.

'

(J,)

pr0'Srama
OSCAR BERENDT

,

RÁDIO .

GUARUJA
�I
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O Sr. Genovêncio Mattos, diretor do Departamento
de Saúde, informou que aquele órgão agirá com todo
rigor na fiscalização do exercício profissional em todo o

Estado. Disse.que a primeira parte do plano de fiscaliza
ção já está sendo efetuada no Vale do ltajaí, Sul do
Estado. e Centro-Oeste.

Logo em seguida as equipes de comando do Dasp
atuarão nas demais regiões do Estado, "com vistas à.
extinção do curandeirismo em Santa Catarina", segundo
afirmou o Sr. Genovêncio Mattos.

- Os comandos - prosseguiu -: têm visitado frequen
temente os órgãos que prestam assistência à saúde, tais
como laboratórios, farmácias, hospitais e clínicas. Com
maior rigor são observados aspectos relacionados com

habilitação profissional e condições de habitabilidade
dos estabelecimentos Visitados.

.-----.--- _.m_ .. -_ .. _-._[ Política e Administração

I;)asp faz fiscalização para
a.cabar com o curandeir.ismo

Fernando Bastos é

empossado na ,

direção do 'palese
Com a presença do Deputado Zany Gonzaga, Presi

dente da Assembléia, de parlamentares e funcionários, .

foi empossado ontem na Presidência do Instituto de Pre
vidência da Assembléia Legislativa o Deputado Fernando
Bastos, da Arena. O posto foi transmitido pelo Deputado
Elgydio Lunard i, que o vinha exercendo antes de ser

eleito 10. Secretário da Mesa da Assembléia. O Sr. Fer
nando Bastos acentuou em breve discurso na oporturíida-

.

de que tudo fará para que os deputados continuem a

receber a assistência que vinham recebendo através da

quele órgão previdenciário. O Ipalesc, além do presidente
empossado, tem como diretor-administrativo o ex-Depu-
tado �e�!oHarto Hermes.

.

Genovêncio diz que Das vai agir com todo o rigor.

-$esquicentenário do
Parlam·ento vai ser

comemorado amanhã
Será às 16 horas de amanhã a Sessão Solene da Assem

bléia Legislativa em comemoração ao transcurso dó Sesqui
centenário da Instãlação do Parlamento no Brasil. A soleni
dade será presidida pelo Deputado Zany Gonzaga, que re

tomou no início dessa semana de Brasília, onde tomou par
te em festividades programadas pelo Congresso Nacional
com o mesmo objetivo.

As mais altas autoridades estaduais foram convidadas e

deverão participar do ato. Os convites estenderam-se às de

mais Assembléias do País e às Câmaras Municipais de Santa

Catarina. Além dos oradores que falarão em nome das duas
bancadas partidárias, a Sessão terá como conferencista o

'historiador e ex-Deputado Oswaldo Rodrigues Cabral.

. Osmard Faria é pioneiro em operação sem anestesia.

O médico catarinense Osmard Andrade Faria foi

convidado para proferir a aula inaugural do curso de

Hipnologia da Faculdade de Medicina da Universidade
de São Paulo. O convite foi formulado pelo professor
Lívio Pincherle, da cadeira de pediatria e puericultura
do Hospital das Clínicas de São Paulo e responsável
pelos cursos de hipnologia médica daquela Faculdade.

A aula inaugural, a ser proferida no próximo dia 25,
terá por tema "Introdução ao Estudo da Dor à Luz da

Atividade Nervosa Superior". O médico Osmard Faria,

Médico catarinense convida-do a

dar aula inaugural em São Paulo

A Coordenação estadual do Mobral está desenvolven
do cursos de alfabetização em 147 municípios catarínen
ses que firmaram convênio com aquele órgão.

O primeiro deles, o curso de Educação Integrada ou

primário compacto, -em convênio com a Secretaria de

Educação, prestará atendimento a 15.000 alunos. E a

partir de junho serão assinados convênios com as prefei
turas municipais que estão interessadas em desenvolver o
curso de Educação Integrada.

A Coordenação estadual do Mobral desencadeará ain-
. da este ano o Programa de Desenvolvimento Comunitá

rio, curso de extensão que terá uma duração de 6 meses

e outros cursos que também serão lançadosem convênio

com a PIPMO. (programa Intensivo de Preparação da

Mão de Obra).

Atualmente a Coordenação Estadual do Mobral conta

com 35.614 alunos conveniados e um número de 1780 já
alfabetizados esperando conveniar até o fun do ano

66.000 alunos.

PR�MIO MOBRAL
O Conselho Estadual de Cultura decidiu, em sua últi

ma reunião, dar cobertura ao Prêmio Mobral de Cultura,
concurso de âmbito nacional lançado pela Coordenação
do Movimento Brasileiro de Alfabetização.

Os candidatos poderão participar com obras inéditas
versando sobre os seguintes temas: regionalismo e folclo

re; vida urbana e vida rural; transformação de gerações
desenvolvimento brasileiro; análise crítica romanceada
de setores da realidade brasileira. O vencedor do con

curso receberá um prêmio em dinheiro no valor de Cr$
15 mil e terá garantida uma tiragem de 100 mil exempla
res de seu trabalho .

. O regulamento do concurso poderá ser obtido junto
ao Conselho Estadual de Cultura.

'

radicado em Florianópolis há 12 anos, exerce atual
mente a chefia do serviço de assistência do Sasse em

Santa Catarina. É bronco-csofogologista do Hospital In
fantil e perito especializado do fNPS, já tendo exercido

funções de direção no Hospital Naval e na Fundação
Hospitalar de Santa Catarina, da qual foi seu primeiro
diretor-técnico. Foi um dos introdutores do movi

mento hipnológico na medicina brasileira, tendo sido o

primeiro médico do mundo a realizar uma operação de

amígdalas sem anestesia, atuando ao mesmo tempo co

mo cirurgião e operador hipnótico," fato que, na época
(1958) teve repercussão mundial. Escreveu vários livros

médicos sobre hipnose, um deles, denominado "Manual
de Hipnose Médica e Odontológica", já traduzido para

outros idiomas e declarado obra didática oficial na Uni-
I versídade do Chile,' tendo .também servido de base para

anteprojeto de legislação especial sobre a aplicação da

hipnose no Peru.
Desde que introduziu no Brasil a escola científica

reflexológica da metodologia da hipnose, o médico Os- .

mard Andrade tem proferido dezenas de cursos de

aperfeiçoamento médico, vários deles patrocinados pe
lo Colégio Internacional de Cirurgiões.

Premiado recentemente em concurso. literário da

Aéademia Catarinense de Letras, foi durante muitos

anos jornalista e radialista no Rio de Janeiro, atividades
das quais se afastou quando transferiu-se para esta Ca

pital.

Mobral alfabetiza

em 147municípios
de Santa Catarina

Deputado quer iovens
. -

com maior atuaçao na

política brasileira
Ao registrar na Assembléia a realização do 20. Encontro de Dire

tórios Acadêmicos e do 10. Seminário de Legislação Universitária,
em Itajaí, no último final de semana, o Deputado Delfim Peixoto

Filho disse ontem "ser oportuno" abrirmos as portas aos jovens
universitários para sua participação nos debates dos 'problemas polí
ticos, sociais e econômicos da Nação". Ressaltou o parlamentar opo
sicÍonista que no conclave de Itajaí "os nossos universitários revela

ram amadurecimento e senso de responsabilidade no debate dos'
problernas da classe, e uma sadia disposição em partici par da análise
das questões nacionais".

"Foi para nós impressionante notar o ardor com que estes jovens
discutiram os problemas educacionais e especialmente aqueles rela

cionados com a legislação, em muitos pontos ultrapassada, que rege
o- ensino universitário", asseverou o Sr. DeÍfim Peixoto, acrescen

tando: "O que se vª é a ância do jovem em participar das grandes
decisões nacionais; é o desejo dos estudantes de .poder discutir os
problemas dessa Pátria; é a vontade de poder reunir-se livremente e

discutir os problemas que afligem o País":
Para o Deputado Nelson 'Pedrini, "essa disposição dos jovens

pode e deve ser aproveitada pelos dirigentes de partidos políticos,
promovendo o seu ingresso nas fileiras partidárias". "É através dos

partidos políticos que os jovens encontram o acesso 'desejado à parti
cipação na vida pública nacional", acrescentou o parlamentar arenis
ta. I

Arena na Câ'mara tem

novos líderes eleitos
Os vereadores Nagib Jabor e Cesar Fontes foram escolhidos líder

e vice-líder, respectivamente, da bancada da Arena na Câmara Muni

cipal. A eleição foi realizada na última sessão da Câmara. O vereador
Aldo Belarmino da Silva, por sua vez, continuará no posto de líder
do Governo, para o qual foi convidado pelo Prefeito Ary Oliveira.

Leia o Estado
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Carreira especializada é
um pedido de estudantes

O Secretário Paulo BIasi recebeu
ontem de um grupo de acadêmicos
da Faculdade de Educação memorial

apresentando reivindicações no cam

po profissional para os especialistas
educacionais formados por aquela
unidade de ensino superior. No docu

mento os acadêmicos manifestam a

sua preocupação especialmente pelo
fato de não terem sido oficializados

cargos pela Secretaria de Educação,
nas modalidades compreendidas pela
Faculdade de Educação, apesar de já

terem sido formados vários especialis
tas. Argumentando que tais especiali
dades estão previstas no Plano Seto

rial de Educação, que traçou as ne-

. cessidades de recursos humanos, os

acadêmicos acentuam, a certa altura

-do memorial: "Tendo em vista os ele

mentos acima citados tomamos a li
berdade de expor a V. Exa. a preocu-
pação dos egressos de nossa Facul

dade e principalmente dos universitá-

rios ora cursando as várias especiali
zações, no tocante ao seu apr�)Veita-

O Deputado Celso Ramos Filho

apresentou ontem à Mesa da Assem

bléia projeto de lei visando reestru
turar o Regimento Interno da Casa,
a fim de aperfeiçoar e dinamizar o

funcionamento de seus órgãos téc

nicos. Esta
é

a segunda tentativa do

parlamentar arenista para atualizar
as normas regimentais da Assem

bléia, que se acham prejudícadas
por alterações constitucionais re

centes. A primeira foi em junho 'de

1971, quando apresentou projeto
semelhante, à época com as assina

turas de outros 26 deputados, mas
que não chegou a ser votado em

plenário. Agora ele pretende outras

. modificações e inovações, além das

previstas no projeto inicial, inclu
sive porque "de lá para cá houve

novas alterações constitucionais, .a
começar pela disciplina dada à elei

ção da Mesa da Assembléia".

Segundo o Sr. Celso Ramos

Filho o seu projeto tem reflexos

profundos no funcionamento inter

no do Legislativo, tendo portanto
.
uma importância que não pode ser

ignorada. "Com as modificações e

inovações propostas" - disse - "a

Assembléia deverá até mesmo apre
sentar uma maior produtividade na

apreciação de projetos de lei e de

mais matérias legislativas sujeitas à

sua apreciação". A iniciativa de mo

dificar o atual Regimento é expli
cada como decorrência de imposi
ções legais: "CoIIl. a promulgação da

Emenda Constitucional de 20 de ja
neiro de 1970, o Regimento, que é

anterior, passou a apresentar dispo
sitivos obsoletos e incongruentes.
Por sua voz, a necessidade de atuali

zação e revalorização do Legislativo

mento nas funções que de fato exis

tem na Secretaria de Educação, con
tudo, ainda, não existindo de direi- .

to" .

Ontem os acadêmicos da Faculda
de de Educação comemoraram os 9

anos de fundação do Diretório Aca

dêmico "8 de. Maio" - DAOM -

com missa em Ação de Graças às 18

horas na Capela do Colégio Catari-
. nense e jantar de confraternização na

.

Lagoa, com a participação de alunos,

professores e diretores da Faculdade.

Para o Deputado Celso Ramos Filho, o

projeto ontem apresentado vai refletir
profundamente no

Fu..,�ionamento da Assembléia Legislativa.

Para dinamizar
AL Celso Filho I

•

•

tem proleto q�e
muda regimento

também estava a impor uma série

de modificações na Lei interna da

Casa". Para elaborar o seu projeto,
o parlamentar explicou que teve

que consultar 13 regimentos de ou

tras Assembléias e 6 constituições
estaduais.

O projeto reduz os prazos e tra

mitação de projetos, disciplina o

funcionamento das comissões técni

cas, regula novos horários para os

prqnunclamentos dos deputados em
sessão plenária e trata ainda da cria

ção de distritos e municípios.

As comissões, divididas em per
manentes e especiais (estas de estu

dos, inquérito e de representação)
receberam tratamento especial, sen
do inclusive introduzida a figura das

sub-comissões, para desdobramento
de trabalhos. Uma das alterações
importantes diz respeito aos prazos
de que dispõem as comissões para
examinar as matérias sujeitas ao seu

exame. Esse prazo não será superior
a 30 dias, e está assim distribuído: 3

dias quando se tratar de matérias

em regime de urgência, 10 dias para
matérias em regime de prioridade e

30 dias para as que cumprem trami

tação ordinária. O relator designado
terá a metade do prazo conferido à

comissão.

O projeto pretende também o

aprofundamento dos debates em

plenário. Para tanto, é ampliado de
, 30 minutos para uma hora o horá
rio destinado aos partidos políticos,
que poderá ser utilizado no máximo

por dois oradores. O pequeno expe
diente, procedendo o horário dos

partidos, é destinado aos registros
rápidos, e cada orador disporá de

1 O minutos improrrogáveis, não

sendo permitida a cessão de tempo.
Normalmente, os partidos se valem
do expediente de registrar vários'de
seus representantes, para que o pri
meiro deles permaneça durante lon

go tempo na tribuna, utilizando o

tempo cedido pelos companheiros
inscritos pela ordem. Essa prática já
vem sendo impedida pela atual Me

sa da Assembléia.
�á tàmbém um dispositivo esta

belecendo que os partidos terão um

vice-líder para cada dezena de depu
tados. Com isso, a Arena, que tem

26, passará a ter dois vice-líderes, e

o MDB um. Os capítulos das comis

sões de inquéritos e da apreciação
da Proposta Orçamentária e das

prestações de contas do Governador
receberam disciplinamento novo,

principalmente quanto aos prazos,

que serão pre-determinados.
Finalmente, o projeto traça o se

guinte processo para a criação de

distritos e municípios: as Câmaras

Municipais encaminham a represen

tação à Assembléia, e' esta, após
ouvida da comissão de justiça, se

julgar constitucional a pretenção
autoriza a realização de plebiscito.
Dessa autorização é dada ciência ao

Tribunal Regionàl Eleitoral. Se o

plebiscito for favorável à criação do

Município ou Distrito, a Assembléia

então elaborará o projeto de lei que
criará a nova unidade' administra

tiva.

O projeto do Sr. Celso Filho so

frerá parecer preliminar da Mesa,
em 30 dias. Logo após será aberto o

prazo para apresentação de emen

das, por 5 dias, findo o qual a Mesa
dará o parecer final sobre o projeto
e as emendas, encaminhando-os ao

voto do Plenário.

CONSUL
A Indústria de Refrigeração Consul S/À., em crescente fase de desenvolvimento, oferece

oportunidade de admissão imediata para:
- Correspondente (moça) com boa redação própria e ótima datilografia
- Técnicos Químicos
- Técnicos Mecânicos
- Desenhista projetista com experiência em elaboração de Lav-out
- Cronometristas
- Chefes de inspeção de Qualidade com conhecimentos de Desenho técnico e noção de

Metrologia
- Mecânicos ferramenteiros com experiência mínima de 3 anos
- Mecânicos de manutenção 'industrial com experiência rnfnima de 3 anos.

- Eletricistas industriais com experiência comprovada
- Funi1eiro com conhecimentos de modelagem
- Pedreiros
- Caldeireiro c/ 2 anos de experiência em caldeira a óleo
- Guardas, com altura aeina de 1 ,70m, boa apresentação e instrução mfnima 20. ginasial
OFERECEMOS

.

- Salário compensador
- Reais possibilidades de progresso
- Assistência médica
- Bolsa de estudos
- Treinamento lutensívo
- Amplo programa de desenvolvimento interno

Os candidatos serão atendidos diariamente no Setor de Seleção de Pessoal, à Rua Araranguá,
514, ou poderão remeter Curriculum Vitae para a Caixa Postal 267 - Joinville - S. Catarina.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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LIXEIROS

Madrugada tranquila, todos ressonan
do como os anjinhos vermelhos da igreja
de Rio do Sul. O inferno barulhento da

cidade acalmou, só o vento mexe com o

trinco da janela e sopra por baixo das

portas fechadas; M! Finalmente, paz,
descanso (isso não é poesia).

Mas eis que, como demônio nascido

do ventre da terra, surge, a 160 decibéis,
o carro do lixo (acho que tiraram até o'
cano de descarga para fazer mais ruído),
acordando em sobressalto a Deus e todo

mundo. Pára em frente da casa, e a gente
ouve os lixeiros descerem, deblaterando

(até aí: é o Avaí! É o Rgueirense!), aeor
dando o cara de chumbo que ainda não

acordou. Eles ajuntam o latão, batem,

com ele na caçamba e (cruz credo; um

explosivo? !), sem que o infeliz de sono

estuprado espere, jogam-no com víolên

cia, de cima do carro, contra a parede ou
em qualquer lugar, certamente nem

olham. O caminhão então arranca feito

foguete. Saturno. E ninguém mais é capaz
de dormir, depois disso.

Outra coisa: eles não recolhem o lixo

posto em caixas. Tem que ser em lata

(faz mais barulho). O coitado que paga

imposto não tem direito a nada mesmo.

É paga e não bufa, como se diz na gíria.
Temos que cumprir tantas exigências cre
tinas, porém não temos o direito de exí

gir coisa alguma. Somos escravos. Mas•••

pelo menos, deixem que durmamos em

paz. Tales de Arruda Milão
- Centro.

"

ODIVAN
É com real satisfação que nós, comer

ciantes, engajados numa política acelera-

. da de comércio em Santa Catarina, depa-
'

ramos com a esclarecida e atualizada

reportagem publicada na edição de 14 de

abril do seu tradicional e conceituado

jornal.
Nos envaidece, sobremaneira, termos

em nossa Capital um vibrante matutino,
tradicional sustentáculo das mais caras e

vivas tradições.catarinenses-

O ESTADO, com mais de meio sêcu
lo de excelentes serviços prestados a-San

ta Catarina, tem, de todos nós, a mais

intransigente consideração e o nosso
mais profundo respeito.

Portanto, senhores diretores, nos foi
sumamente agradável a leitura dà referi
da reportagem, inserida à página nove da
citada edição, já que a mesma primava
pela informação correta e por texto real
mente inteligente.

Como empresa citada naquela publi
cação, não poderíamos fugir à nossa de

monstração de contentamento, por ter
mos conseguido ser compreendidos pelo
jornal O ESTADO.

Certos de que assim agindo, estamos,
não só fazendo chegar aos senhores os

nossos especiais agradecimentos, como

também o nosso incentivo em prol de
um jornalismo honesto e eficiente em

Santa Catarina, despedimo-nos apresen
tando nossas efusivas saudações e os pro
testos de nossa melhor estima e conside

ração. Atenciosamente - Gerente/Admi·
nistrativo - Financeiro da Odivan S.A.
Comércio e Indústria.

.

,.11JUCAS
A equipe de Saúde ele Tijucas e a '

Acaresc promoveram de 27 deste mês a 2
de junho a "Semana da Saúde". A pro
gramação para esta semana consta de

palestras nas comunidades rurais e nos

estabelecimentos de ensino da sede. O
objetivo desta realização será o de alertar
a comunidade tijuquense para os proble
IDas existentes no que se refere à saúde,'
Para õ bom êxito desta promoção desta

promoção é necessário a colaboração de
todos. Wilson Lemos - Coordenador da
Equipe de Saúde.
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Portos catari,nenses
o recente pronunciamento feio

to pelo Ministro Mário Andre·
azza a respeito do sistema
portuário de Santa Catarina é
matéria de palpitante interesse'
para o nosso Estado. Velha ques
tão de importância vital! para a

economia catarinense, o apare
Ihamento técnico dos nossos

portos, especialmente os de Itajaí
e São Francisco do Sul, constitui
preocupação de Sempre, mas isso
não impediu que, em fase de in
tenso esforço para o desenvolvi
mento do Estado, cOIT!o a atual,
continuássemos aspirando às pro
vidências ideais para a solução do
problema.
Somente agora, enfim, as de

clarações do Ministro vêm abrir
claros nas nubladas perspectivas
que se fechavam à visão dos Cata
rinenses e permitem a posição
otimista em que nos devemos

colocar, na expectativa da execu

ção dum plano portuário para
Santa Catarina.

Do porto de Rorianópolis evi·
dentemente não haverá que falar:
já era. .. Teve, é certo, os seus

grandes) dias; quando permanen·
temente se mantinham obras de

dragagem principalmente na baía

Norte, para facilitar a entrada de
navios de maior calado. Depois,
tudo passou - e o antigo porto
de Florianópol is, que teve sua

bela época, se resignou ao abano
dono, ao desinteresse e à simples
função paisagística de embelezar,
com duas lindas baías, as áreas da

Quanto aos planos diretores
das obras de São Francisco do
Sul e Laguna, ,assegurou o Minis
tro Mário ,�dreazza que serão
entregues oficialmente em julho
próximo, para execução, como,
aliás já se esperava. Podemos,
dessa forma, confiar no desenvol
vimento portuário há tantos anos
reivindicado e que, sem dúvida,
situará Santa Catarina em' posi
ção de intensificar a sua atuação,
colimando as metas do cresci
mento nacional e dando plenitu
'de 'ao esforço que honrosamente
vem aplicando em prol do êxito
do Plano Nacional de Desenvolvi
mento.

Equipados convenientemente
e instalados modernamente, os

nossos portos passarão a exercer

a influência que era de esperar
deles na concretização dos obje
tivos do progresso material e so

cial, que nos integrará no ritmo
da resoluta ofensiva brasileira pa
ra maior prestígio futuro entre as

demais potências econômicas .do
mundo.

Capital do Estado, suprida pelos
transportes terrestres e, assim,
desprovida de vantagens do custo

dos fretes marítimos mais baratos;
No período de Governo do

Engenheiro Hercílio Pedro da
Luz, cuja memória ficp,u lndele
velmente marcada ,na história
pol ítico-administrativa do Esta
do, a idéia que se concretizou na

construção da monumental pon
te sobre o Estreito esteve ligada à
de localização do porto de
Rorianópolis nos Ratones. Tudo
isso passou. A Capital ilhoa fica
ria sem o seu porto. Mas as aten

ções se concentraram, então, no
interesse dos outros portos do
Estado, muito particularmente o

de São Francisco, que se presta à
maravilha, para ancoradouro in
ternacional, em virtude de perrni
tir a entrada de navios de grande
calado.
-'-Agora, o plano de um sistema
portuário em Santa catarina está
merecendo as providências do
Ministro dos Transportes, que,
recebendo exposição do Departa·
mento Nacional de Portos e Vias
Navegáveis, prometeu a reaüza
ção dos estudos e o início das
obras ainda para o corrente ano.'
Teremos, assim, em andamen

to os serviços de reaparelhamen·
. to e expansão dos portos de São
Francisco, Itaja í, I mbituba e La
guna, dotado de melhor e mais
franco escoamento a produção
exportável, de amplas regiões
geo·econômicas do nosso Estado.

De sorte que a palavra do ilus
tre titular da Pasta dos Transpor
tes vale como novo alento, conci
tando à continuidade do trabalho
desenvolvimentista as forças da
economia catarinerise, que ora se

. unem em torno duma aspiração
.geral: a propulsão do nosso Esta
do pela operosidade de sua gente
e pela consciência de seus órgãos
de administração pública.

o créditc;» vai ao' público
Uma organização de provimento creditício é tanto

· mais merecedora de apoio e incentivo quanto mais
·

amplas sejam as áreas de sua influência na comunidade.
Ninguém ignora, porque todos as sentimos diretamente,
as dificuldades contra as quais se debatem hoje as médias
e pequenas capacidades aquisitivas perante as exigências
da vida moderna e á constante elevação do custo da
existência. Para obviar essas dificuldades existem os siste
mas crediários, que, embora não removendo de todo os

obstáculos à aquisição de bens pelo consumidor, propor
cionam à maioria dos interessados, dentro de razoáveis

. garantias e compensações, condições de viabilidade de
crédito.

Todavia, o disciplinamento do uso dessa forma credi
tiâa fica inteiramente ao arbitrio individual do próprio
beneficiário - e isso talvez seja um mal na aplicação do
sistema crediário, gerando incômodos. A iniciativa agora
tomada pela organização BESC-Financeira, visando .«

propiciarmaiores comodidades e ao mesmo tempo maior
proveito ao poder aquisitivo dos florianopolitanos, é algo
em que convém pensar. O Cred-Besc tem, entre outras

vantagens, a de assegurar a quem tenha de utilizar o
crédito, para aquisição de utilidades, não somente os

;recursos do financiamento imediato, mas um excelente
meio de equilíbrio entre as possibilidades aquisttivas a

prazo razoável e o pagamento regular.
E, pois, de qualquer forma; uma inovação simpática"

ao encontro do público. E o crédito, finalmente à procu-
·
ra do comprador. Mas, à parte o que haja de louvável a
mais, nesse novo plano de financiamentos, ao comenta

rista não deve escapar um dos aspectos mais relevantes
desse plano. Referimo-nos ao que representa, simultanea··
mente, como proteção geral ao crédito, dadas as garan
tias que essa modalidade de financiamento ao público
oferece, resguardando a perfeita normalidade na sequên
ciá das operações de compras a crédito.

Por outro lado, ainda, significa, em abono dos exce-

lentes serviços com que se acorrem às dificuldades das
pequenas e médias capacidades aquisitivás, uma oportu
na iniciativa atenta ao sentido do equilíbrio social. É,
enfim, mais uma face das muitas pelas quais se está con
tribuindo para o desenvolvimento social e, já agora, para
expandir, no âmbito das relações de economia popular; o
bem estar e desafogo, -de modo a estabelecer harmônica
es tabllidade.

.

Além de tudo, a assistência creditícia ao comprador
ou

.

consumidor, tendo em vista a organização dos servi
ços internos do órgão. financiador, prescinde dasdemo
radas e por vezes desagradáveis diligências que previa
mente se impõem, nas compras a prazo: o BESC-Finan·
ceira, sem que dispense as garantias lícitas que se lhe
devem dar, é já uma garantia bastante, em favor do
credor. Trata-se, pois, dum serviço que vem beneficiar
estraordinariamente a comunidade, quanto ao discreto e

equilibrado uso do crédito comercial, possibilitando a

todos a melhoria de suas condições de existência em

famüia; sem atropelo e maiores sacrifícios.
É um serviço que está funcionando experimental

mente na área da Capital do Estado, mas que deverá
estender-se em breve a todo o território catarinense,

-. mediante o que já está previsto em plano, perfeitamente
exequível. Não esqueçamos de mencionar, nestas consi
derações acerca da magnífica iniciativa, o que ela signi·
fica para realce das atividades dessa organização de crédi
to, cuja expansão, incontestável diante dos
levantamentos contabilísticos que ilustram seus relaô
rios anuais, é motivo de grata simpatia, não simplesmente
nos meios comerciais e empresariais, mas em todas as

camadas da sociedade, que lhe sentem os efeitos de tais
influências nos movimentos da comunidade.

. Gustavo Nev."

Crônica de escanteio

Marc,1io
Medeiros,
filho

/
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Trivial
'Variado

Estão em pauta
as soluções

.

O Deputado Zany Gonzaga traz de Brasz1ia a notícia de que o

Senador Filinto Müller jí tem a fórmula com que promover a integração
da Arena de Santa Catarina. Apesar de ser bastante difícil se avaliar a
crise política da província dadtstõncta que a separa do Planalto Central,
o presidente nacional da Arena dispõe de um con unto de informações
que lhe permitem possuir uma visão ampla da questão partidária no

Estado, sob certos aspectos com muito maior profundidade que alguns
dos personagens locais, diretamente envolvidos no problema
catarinense.

Diante das declarações do Presidente da Assembléia, reacenderam-se
no dia de ontem as esperanças dos arenistas na dinamização da atividade
política em Santa Catarina e na atenuação da crise que há vários meses

perseque o Partido no Estado. O ambiente sofreu uma sensível melhora
na Assembléia Legislativa e passou-se a especular com mais entusiasmo

sobre os nomes mais cotados para substituir o Sr. Renato Ramos da
Silva na presidência do Diretório Regional. O regresso do Governador
Colombo Salles da Capital Federal, previsto para sexta-feira, está sendo
aguardado agora com a expectativa que cerca os grandes
acontecimentos. Esta foi, sem dúvida, uma notícia alentadora para os

políticos da Arena, há muito tempo em Santa Catarina sem receber um
aceno de otimismo sobre as perspectivas partidárias.

A afirmação do Senador Filinto Müller, segundo as quais o futuro
presidente do Partido no Estado não deverá ser nenhum dos atuais

ocupantes de cargos legislativos, elimina uma série de nomes que
anteriormente vinham sendo apontados como candidatos em potencial
ao cargo. Por outro lado, revigora a possibilidade de virem a ser

indicados para o posto elementos não necessariamente vinculados a uma
militância política de cúpula, como o engenheiro Jacopo Tasso, ou um

político com notória atividade na direção do Partido; como, por
exemplo, o ex-Vice-Governador do Estado, Sr. Jorge Bornhausen.

De acordo com as informações prestadas pelo Senador FilintoMüller
ao Deputado Zany Gonzaga, não dispõe a Arena de muitas alternativas

para dar solução ao provimento do cargo de presidente do Diretório. E
entre as poucas que lhe restam o Sr. Filinto Müller não iria se inclinar
por nenhuma outra que não possuísse um mínimo de condições para
conseguir, ao mesmo tempo, a harmonização - ainda que relativa - da
área política e o estreitamento das relações desta com os setores da
administração 'enadual: .

As condições individuais do futuro presidente da Arena catarinense
não bastam para aprofundar a integração entre o Partido e o Governo, e
isto certamente terá pesado no exame da situação política de Santa
Catarina pelo'Senador Filinto Müller. No encontro que ontem manteve
com o Governador Colombo Salles esse particular deve ter sido ob frto
de demorada consideração pelos dois homens públicos. E a expectativa
que passou a dominar o ambiente político situacionista abriu uma luz
de claro otimismo quanto às possibilidades da Arena encontrar o

melhor caminho para o seu futuro, a partir dos acontecimentos que

terãa lugar no próximo fim, de semana.

P
/

ÁREA METROPOLITANA não o mais) sobre o funcionamento

do Legislativo,merece aplausos pela
sua lembrança. Entretanto, é pre
ciso que essa hora inteirà seja me

lhor aproveitada pelos Partidos,

A emenda ao projeto de lei presí
dencial criando as áreas metropoli
tanas" por meio da qual o Deputado
Dib Cherem pretende incluir a da

Grande Florianópolis, pode ser ta· ocupando-a através dos Seus repre-j
xada de demagógica por alguns. Mas sentantes com debatesmais úteis do

não deixa de ser a única iniciativa que aqueles que comumente são le

conhecida (pelo menos oficial- -vados à tribuna.

mente) para que Santa Catarina seja JOÃO HAVELANGE

beneficiada com a medida. Aliás, o O Sr. João Havelange fez anos

Sr. Dib Cherem fez o que poderia ontem. No Rio, houve missa em

ter feito, dentro do seu papel de po- ação de graças e, depois, singelas co-

lítico. memorações. Em Florianópolis os

CONVENÇÃO DA ARENA guichês da ECT registraram a passa-

O Sr. Jorge Bornhausen está re- gem de vários telegramas de felíci

cebendo insistentes apelos para que tações ao presidente da CBD. Só do

realize a convenção da Arena que Sr. Fernando Bastos foram quatro:

elegerá o novo presidente do Parti- como presidente do Avaí, como De

do no período da manhã. É que, à putado, em nome pessoal e em no

tarde, a maioria dos membros do .rne da família...

Diretório quer ir ao Estádio Adolfo A ESTRADINHA

Konder assistir Avaí x Figueirense. Dentro de poucos dias - prova- ,

'. i

HORA DOS PARTIDOS velmente até a próxima semana - o

No projeto que elaborou para o Governo dará boas novas sobre a,

novo Regimento Interno da Assem- conclusão das obras da calamitosa

bléia Legislativa, o Deputado Celso estradinha que leva ao Aeroporto
Ramos Filho deu o espaço de 60··· Hercílío, Luz. Os trabalhos têm seu

minutos para a hora reservada para término previsto para dentro de

.

, os' Partidos políticos, que atual- poucos meses e o Governo vai to

mente é de apenas 30 minutos. O mar uma série de medidas para que

Sr. Celso Ramos Filho, que é um os prazos venham a ser rigorosa
dos parlamentares mais versados (se mente cumpridos.

� J�
I

Entretanto, entretanto, não se deve subestí- passou por dentro cio goleiro. EÍe não sabe' co- .

mar a afirmação implicita de que os adversários mo, o atacante muito menos.
.

estão sabendo sufocar a respiração__dogoleador -_.- - Outro fato que- .TQ� pareceu interessante:
não programado que é o L.le.A. - E, moral da Tião Marino tem algo do Heleno de Freitas, pe
história: "Quando o Lica se sufoca, o Avaí, não la capacidade de fugir à marcação e de endere
sai da toca". çar o esférico. Apenas o retém um pouco em

Mas, apesar dos pesares, o Avaí, de grão em demasia. Ou, precisa de melhor articulação,
grão vai enchendo o papo, embora não tenha com tabelador inteligente. Quando isso ocorrer

chegado à condição de galo de terreiro, coisa vai ser o diabo. Joga mais com a cabeça do que

que só é possível quando os adversãrios ficam com os pés. É, quase, o anti-Líca, O do Aval,
em ...frangalhos. habitualmente, joga com os pés. Quando usa a

cabeça diminui seu campo visual, e só enxerga o

espaço entre as traves, Faz, então, os gols.
De qualquer modo, os dois bastam para satís

fazer diferentes paladares de palpiteiros e torce

dores de futebol, pois representam, um e outro,
a técnica e a improvisação, o "sense" e o

'
non

sense", a tranquilidade e a obsessão, a amplítu
de e o confmamento visual, a meticulosidade e

a precipitação, a cautela em correr risco e a

ousadia em romper convenções.
Em suma, quero dizer que, domingo, estarei

espremido na multidão que encherá os espaços
do reduzido estádio da Bocaiúva. .

Confesso, confesso, caros leitores, que passei.
um bocado de tempo "bolando" uni nome para
o artigo. A literatura sobre fu tebol' é ímpressío
nantemente rica em títulos de crônicas; de pro- .

gramas de rádio, televisão, etc ..

Assim, desfilaram muitos já existentes, co
mo:- "Na Grande Área", Na Zona do Agrião",
Na Marca do Pena_lty", inspirados pelo "locus
minoris resistenciae" do fato e, outros, do tipo
dinâmico, como: "Bola em Jogo", "Balançando
as Redes", "Calçando Chuteiras" etc ..etc.

Pensei, então, em outros rótulos, a fim de
dar uma arrotada original, e apelei, por exem- ,

plo, para: "Marmelada no Tapetão", "Chute na

Retaguarda", "Catimbada no Gramado", etc"
etc .. Quase cravei um, -"Agarrando a Menina"
(menina; em gíria futebolística, é bola), mas me
detive, face acontecimentos que registraram ata

ques de desajustados sociais a meíÍinas inocen·

tes, à uma hora da madrugada. Por sinal, este
fato causou estÍanheza ao .pessoal da antiga,
pois, antes, a inocência não passava das dez da
noite. Hoje, a in'ocência anda de plantão, como
marca dos tempos modernos.

Confesso, confesso que não arranjei nada
melhor do que "CrôIl-ica de Escanteio" e, passo
a explicar, para não parecer tão destituído de

imaginação.
Em primeiro, o .. título sugere que deverá ser

:"crônica",_ isto é, com endereço à repetição,
,com óbvias variações.

Em segundo, o' termo "escanteio", vem de

canto, de fundo e, na altura da iminente "guer
ra" entre avaianos X figueirenses (ou figueira
nos), achei recomendável dar uma de suíço e

pennanecer num cantão da página e das ema-
.

ções.
Bem, deixaremos a introdução em seu devi

-do lugar e iremos aos fatos que achamos impor
tantes. i Falaremos dos ATAQUES isto é, das
ofensivas de Avaí e Figueirense, que andam,
atualmente, menos perigosas que croquetes de

botequim. O .ataque do Figueirense, contra o Próspera,
funcionou bem, provocando ataques de nervos,

A primeita grande interrogação: Cadê' o na torcida, principalmente do antagonista.
L.LC.A., o aditivo detonante do ataque do O chato foi aquele goleiro adequadamente·
Avaí? Está na reserva ou está sendo procurado alimentado, indisposto a comer frangos e bolas
pela Polícia? e.movido por inequívocos impulsos de presiden-

Ele mesmo responde: "O sistema não está te de um clube do Bolinha. Cravou, bem no

'bom" travessão, o slogan da condenação da infertili§a·
Como sabemos, o "sistema" do Avaí corres· de do ataque do Figueirense: "MENINA NAO

ponde ao trabalho tático-estratégico do técnico.
.

ENTRA".
E, o mesmo sistema garantiu algumas atuaçqes
brilhantes da equipe, e do Lica.

êhega.se, pois, à primeka conclusão: O siste· .

ma do Avaí não está errado. O dos adversários é'
que est� certo. E, aí, reside o "pepino" que tem'
impedido, até agora, a reação do aditivo deto-

.

nanté, que não foi além de alguns estraçalhos de
galhos de eucaliptos e de enferrujadas malhas de .

alambrados.
.

Caros amigos, o tal de Danilo parecia estar
comemorando a 'Semana da Asa. Voava em to·
das as direções, dando-se ao luxo de expelir fu·
maça que parecia cegar ôs artilheiros alvi·ne·
�os.

-

Ah, o "pipiu" que decretou o resultado. Não
foi falha da defesa, foi a ruptura de um princí·
pio da fíSica - que sustenta que não ç.á coexis·
tência de corpos no mesmo espaço - A bola

Paulo Fernando Lago·

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para modernização administrativa do Ministério da

Saúde, o Ministro Machado de Lemos assinou convênio
com o Ministério do Planejamento, com vistas à politica
nacional da saúde. O documento foi firmado antes do
Ministro da Saúde embarcar para Genebra. A moderniza

ção será no sentido de ajustar os sistemas operativos �o
Ministério da Saúde, capacitando-o a atuar como órgao
normativo do setor; em âmbito Nacional, além de plane
jar e controlar o desenvolvimento sanitário, exercendo
com maior eficiência as tarefas que lhes são subordina
das, Dentre-os projetos de assistência técnica a' ser presta
da ao Ministério da' Saúde pelo Ministério do Planeja
mento, destacam-se: concepção básica do sistema Minis
tério da Saúde e integração de, seus sub-sistemas compo
nentes, para defmir objetivos do Ministério, caracterizar
os sistemas prioritários, formular sua nova estrutura geral
e integrar de forma harmônica os demais projetos.

Para o ministro Jarbas Passarinho, o
que falta ao MEC é um poder de punição

imediata para acabar com as

irregularidades nas universidades

Ministro afirmG
que Una Funai
nada é segredo"

eNBB faz enquete
sobre a atual

missão da Igreia
Ouvir sacerdotes, religiosos, agentes da pastoral e lei

gos sobre a própria noção de igreja e sua atual missão, foi
a principal finalidade da pesquisa realizada pela Regional
Sul da CNBB. Das 28 dioceses pertencentes ao Estado de
São Paulo, 10 entregaram suas respostas, que já somam

15.914. O Cardeal D. Paulo Evaristo Arns não deu ainda
nenhum resultado sobre o assunto, afirmando não ter

autorização antes de submetê-lo à minuciosa análise na

próxima e em outras reuniões de bispos, sacerdotes e

agentes da pastoral da Arquidiocese. A pesquisa, de �an
de interesse, é tema do editorial publicado ontem no

Boletim Imformativo do Centro de Informações Eccle-
,

sia, órgão da .Mqui�iocese.

Censura modifica
sistema de a�ão

A Seção de Coordenação e Controle, da Divisão de
Censura Federal, a partir de ontem ficou incumbida de

organizar a manter o controle do registro das publicações
periódicas que circulam no país, ficando modificado o

sistema de identificação até agora em uso.
'

A portaria é do Diretor da
_ DCF, Rogério Nunes, es

clarecendo que os cartões de registro anteriormente ex

pedidos vão perder a validade, e os editores, importado
res ou responsáveis pelas publicações registradas na Cen
sura Federal, têm prazo de 60 dias, a partir do último dia
7, para, substituir seus cartões antigos. ,

O documento foi publicado no Diário Oficial que cir
,culou ontem e, em síntese, é o seguinte:

- Os editores devem mandar imprimir em local visível
da publicação o número do registro na Divisão de Censu
ra e os importadores colocarão em todos os exemplares
postos à venda ou distribuídos aos seus .assínantes, um
'carimbo indicativo do registro.

- Os chefes de setores de Censura ficam encarregados
de dar a mais ampla divulgação das novas instruções, a
fim de que os interessados possam tomar conhecimento
das mesmas.

- Os censores deverão diligenciar no sentido de verifi
car junto aos postos de venda ou depósitos as publíca-:
ções que se encontram sem registro, apreendendo as que
não estiverem dentro das normas da Censura Federal.

- Os censores deverão verificar, sempre, se as publica
ções editadas em suas áreas de trabalho ou de procedên
cia estrangeira, não contêm matéria ofensiva á moral e aos

.

bons costumes.

Deputado 'diz que
. " .

Impacto e pesslmo

\

, '

-",",->l-N 'Casa Civil 'dã 'Presidêntia' da República aindâ 'não -: , t ,

respondeu à, solicitação do deputado Francisco Amaral
sobre a concessão de maior prazo para estudo do projeto
do executivo que altera a lei orgânica de Previdência
Social. O parlamentar oposicionista preside a Comissão
Mista da Câmara, encarregada de examinar o assunto e

diz que não se pode, num prazo de 40 dias, estudar um
projeto que já conta com 396 emendas para uma lei da

importância da Previdência Social, que levou treze anos

para sua elaboração.
Declarou ainda .Francisco Amaral que o projeto do

executivo "é péssimo", "tecnicamente desastroso" e do '

ponto de vista social "tira mais do que dá, mais destina
do a refor�ar os cofres do Inps do que beneficiar os seus

'

associados' .
Os termos do telex do deputado Francisco Amaral,

dirigido ao chefe da Casa Civil da Presidência da Repúbli
ca, tem o seguinte teor: "solicitando máximo empenho
chegue consideração ilustre presidente Médici exame'

conjunto três projetos impactos, mesmo prazo quarenta
dias, resultou num acúmulo altíssimas responsabilidadés
Congresso Nacional, impedindo garantidamente seus

membros pudessem proceder profundo e melhor exame
das matérias, inclusive limitando número de emendas.
Mesmo assim, no impacto da Previdência Social que in

teressa a milhões de brasileiros, trezentas e noventa e seis
emendas foram apresentadas, evidenciando excepcional
atenção despertada e que o, projeto é suscetível refor!llu
lações, visando congressistas, como fizeram c�� pr?Jeto
da integração do acidente do trabalho e previdência so

cial" em sessenta e sete dias, o aprimoramento da propos
ta original. Acredito que' pela limitação do tempo a par
de exame conjunto de três "impactos", não tenha, podi
do senhores congressistas dar toda colaboração que dese

jam oferecer, no cumprimento sua elevada missão.
Além disso houve intensa mobilização das classes in

teressadas, e nem todãs sugestões puderam, pelo fator

tempo, ser regularmente encaminhadas Comissão Mista

que examinará projeto seis de setenta e três. Diante tais

fatos ponderáveis, respeitosamente, pleiteio remessa

mensagem complementar à originária da Previdência So-
'

cial autorizando a reabertura dos prazos todos, do que
resultaá num pequeno atraso de quinze dias aproximada
mente aprovação fmal matéria por parte do Congresso
Nacional. Esse' atraso, longe de oferecer qualquer prejuí-

,

zo, pelo contrário, contribuirá decisivamente para enri- ,

quecimento maior da proposta do Executivo, permitindo
maior exame, superior reflexão e toda coleta de elemen
tos para o desate ideal da matéria previdenciária. Tal
medida constituirá, sem dúvida, especial atenção ao Con

gresso Nacional, justamente nesta época em que se assi

nala o Sesquicentenário desse Poder. Respeitosamente,
deputado Francisco Amaral.

Passarinho lamenta,que o MEC
não possa punir com rapidez

"Nada na Funai é segredo" - disse o Ministro Costa

Cavalcanti, do Interior, aos embaixadores da Alemanha,
Karl Hermann Knoke, e da Suiça, Emil A. Stadelhofer, du
rante um almoço a eles oferecido pelo Ministro e pela Fu
nai.

Costa Cavalcanti apresentou uma visão geral da política
indigenista do Governo brasileiro, posta em prática princi
palmente nas áreas de influência das rodovias Transamazô
nica e Cuiabá-Santarém. Estiveram, presentes ao almoço
também o General Oscar Jerônimo Bandeira de Melo, Presi
dente do órgão, o Secretário-adjunto do Itamarati para As
suntos da Europa Ocidental, embaixador Egberto da Silva

Mafra, o Assessor de Imprensa e Relações Públicas do Ita

marati, embaixador Alarico, da Silveira Júnior, o General
Isrnarth Araújo de Oliveira, 'superintendente da Funai, e o

Assessor do Presidente, Jurandir Marcos da Fonseca.
CONVÊNIO COM A UFSC

A Fundação Nacional do Índio assínaraá, ainda neste

semestre, um convênio com a Universidade Federal de San
ta Catarina, para prestar assistência, aos índios Xokleng, que
vivem neste Estado.
,A assistência, segundo um assessor do organismo, será no

sentido de desenvolver as comunidades indígenas dos Xok

leng, do Posto de Ibirama. Além disso, frisou, serão feitos
estudos com as famílias desse grupo lndígena, que habita o

município de Matos Costa e a Serra do Tabuleiro, em Santa
Catarina.

,

O desenvolvimento comunitário indígena, prosseguiu,
visa também o estudo das potencialidades do solo onde
habitam o,s Xokleng, para um melhor aproveitamento agrí
cola e pecuário, como também a apresentação de novas

técnicas de produção e de cultivo.
.

Finalizando, explicou que, a Funai entrará com a infra

-estrutura e com o apoio ao pessoal da Universidade, que se

encarregará, por SU<í vez, dos estudos e aplicação do progra
ma.

Ministério da Saúde

sQfrerá alterações

Atualmente, somos acusados de massi

ficá-la" .

,
- Ora, nos países desenvolvidos o

, número de estudantes no curso supe
rior comparado à população toda é de

quatro a quatro e meio por cento, en

quanto, no Brasil, ainda estamos em

0,8 por cento, Por outro lado, em

1968, a média brasileira entre estu

dantes cursando a universidade e o nú
mero total de alunos era de 1,1 por
cento. Presentemente, estamos' em 3,5
por cento, Portanto, ainda longe da
média mundial.

'

Classificando os críticos de ','arrom
badores 'de portas abertas", o ministro
Jarbas Passarinho lembrou que as pro
vidéncias vêm sendo tomadas pelo
MEC há bastante tempo, destacando á
criação de comissão de alto nível para
análise e apreciação dos cursos médi
cos em todo o país., Essa comissão, em
bora pressionada por todos os meios"

proibiu, durante três, anos, o surgi
mento de novos cursos médicos.

Ainda visando evitar futuras irregu
laridades, além de sanar as encontradas
atualmente, criaram-se comissões espe
ciais para os cursos de Engenharia e

Ciências Agrárias, separadas, esperan
do-se para dentro de poucos meses a

criação das de Arquitetura e de Geo

grafia e de Geociências.

Passarinho: "Infelizmente não temos a flexibilidade dos ministérios militares".

"Infelizmente não temos a flexibili
dade dos Ministérios militares, que po
dem _punir subordinados ou funcioná
rios com rapidez, em qualquer ponto
do país, e, por isso, as' irregularidades
.encontradas na área de ação do Minis
tério de Educação e CUltura são ime
diatamente sanadas, como desejamos
todos".

Essa declaração do ministro Jarbas

Passarinho, foi feita ontem a propósito,
das críticas à morosidade com que age

o MEC quando são encontradas irregu
laridades nos estabelecimentos superio
res de erisino, como é o caso, por
exemplo, do inquérito da Universidade
da Caxias do Sul, no Rio Grande do
Sul.

Rebatendo outras críticas, segundo
as quais, hoje, hâ )roliíeraç'ã'1 de esco

las, Jarbas Passarinho, rindo, disse que,
"antes, falava-se de falta de vagas, que
não havia dinamização da oferta.

r-�----------�-------------------�---_,
ASSOCIE SEU FILHO AO
CLUBE DO FUTUROTRANQUILO

Talvez você já seja sócio do Clube do Futuro

Tranquilo e ainda não saiba.

Todas as crianças que tem Caderneta de Poupança da

Caixa Econôin ica Estadual tem direito a uma carteira de sócio.Você está de parabéns pelo filho que tem. Já está
na hora de mostrar a ele a impertância da poupança,
juros e correção monetária.

A Caixa Econômica Estadual está pronta e

trabalhando para ajudá-to nesta tarefa.
Não é tão dif ícil assim como parece.
Você abre uma Caderneta de Poupança em nome dele. I
Recebe um cofrinho e uma carteirinha do CFT. I
Incentiva seu filho a encher o cofrinho e irtrocando I

sempre por outro para aumentar a coleçâo, I
Em pouco tempo ele .saberá muita coisa de nossa I

cultura e estará iniciado na poupança. I
Entenderá o que significam juros e I

correção monetária. I
E será mais um dos fel izes sócios permanentes I

,

do clube do Futuro Tranquilo. ;' I
L ' .... .J

RECORTE AQUI E D� PARA O SEU PAI LER

Para, receber a carteira, basta ir a Caixa com um

cofrinho cheio.

Mas.se o seu pai ainda não abriu uma Caderneta

de Poupança em seu 'nome, exija agora. Você vai fazer uma coleção

t

\

de cofrinhos, seu dinheiro vai render muito e com a Carteira

do Clube do Futuro Tranquilo, você vai ter cinema de graça

todos os domingos às dez horas da manhã no Cine Ritz.

\ CE
UM BANCO COM CORAÇÃO E�

CAlHA ECONÔMICA ESTADUAL DE SANTA CATARINA

I
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.

Empresários francesesestudamas
.

'

.
.

possibilidades de investir no' Vale
Blumenau (Sucursal) - O muni- tura; Choussade, diretor da Huard

cípio de Blumenau poderá contar bre- UC F-SCM, empresa especializada na

vemente com um grande complexo in- fabricação de arados; e Momin, diretor
dustrial de produtos ligados à agricul- da firma Nodet-Gaugis SIA, fabricante
tura. Para analisar essa possibilidade de semeadeiras e distribuidoras para

chegou na tarde de ontem a esta cida- calcáreos, foram recebidos na tarde de

de um grupo de empresários franceses. ontem pelo Prefeito Félix Theiss, com
quem mantiveram os primeiros conta

tos com vistas aos investimentos que,

pretendem fazer em Blumenau. Duran
te todo o dia de hoje efetuarão visitas

Incorporação do Bandeirante
pela Transbrasil é elogiada

Deputado vo Ita a focalizar

possível êxodo industrial

A incorporação do avião "Bandei
rante" nas rotas interioranas da Trans

brasil é um fato dos mais significativos
na história da aviação comercial brasi-

.

leira e constitui um passo decisivo para
a completa integração nacional por via

aérea. A afirmação é do deputado Dib

Cherem, feita na Câmara,
Declarou que na escolha do Bandei

rante pela Transbrasil, para cobrir as

suas rotas do interior, não influiu "o

menor resquício de xenofobia, porque

o brasileiro de hoje é autoconfíante,
sem complexos de inferioridade. O

fato é que a precedeu uma criteriosa

avaliação, sendo testados vários tipos
de aviões estrangeiros. Comparados
com eles, o versátil Bandeirante reve

lou-se o ideal para as finalidades".

Após destacar que a experiência ini
cial vem ultrapassando as melhores

expectativas, disse que "o futuro reser

vado ao Bandeirante é dos mais pro
missores, pois irá substituir com v�ta-

gem os DC-3 e os Dart-Herald, fazen
do-sé frequente nos campos de pouso
do interior, oferecendo inúmeras

opções aos viajantes".
Congratulou-se com a Embraer,

construtora do Bandeirante, e com a

Transbrasíl, "que com ele vai unindo,
em vôos diários, as cidades pertencen
tes à mesma região geoeconômica, nu
ma expansão gradativa até- alcançar a

completa integração dos serviços de

transporte aéreo".

atrair a Fundição Tupy para seus Estados, fato que foi

contestado pelo Secretário do Desenvolvimento, acres

centando que "não apenas o Paraná, como também ou

tros Estados têm enviado técnicos de suas empresas a

Santa Catarina, o que está se tornando uma verdadeira

romaria."

Os empresários, Srs. Didier Ber

thoud, diretor da Berthoud SI A, fabri
cante de pulverizadores para a agricul-

"É preciso que Santa Catarina reaja objetiva e racio

nalmente contra o "êxodus" de nossas indústrias, para
que isto não se torne'uma epidemia. Devemos proteger
estas empresas para que elas aqui permaneçam", disse.
Acentuou que o Fundesc não temse revelado um instru
mento eficaz de proteção às empresas industriais catari

nenses "porque ele tem sido muito pródigo em aprovar
projetos, mas falha quando se trata de liberar os re

cursos".
O líder arenista Henrique Córdova acentuou em apar

te que "a lei que criou o Fundesc dá condições adequa
das de incentivo às indústrias, mas o que acontece é que
o Paraná está se ressentindo de um parque industrial que
entre em consonância com a sua matéria-prima. Por isso
oferece mais vantagens. Se formos levar em termos de
corrida de vantagens,. em face do Brasil, sem dúvida San
ta Catarina estará desfavorecida".

Luiz Henrique pediu providências do Governo.

Comentando as declarações prestadas a O ESTADO

pelo Sr. Hermes Rauch, assessor da direção da fundição
Tupy, segundo as quais a unidade de conexões da empre
sa será levada para outro Estado, o Deputado Luiz

Henrique da Silveira voltou a reclamar ontem "uma ação
efetiva do Governo a fim de impedir o êxodo das nossas

indústrias para outros Estados". Lembrou que dias atrás

havia denunciado manobras de empresários visando

Leve um dormitório por 4.9mensais
e ganhe um sono leve de presente.

As boas coisas da vida se repetem. Os-brindes das Super Lojas Koerich também.

Agora com apenas 49 mensais, você compra um maravilhoso dormitório para

casal e ganha um acolchoado Sono Leve de presente.

É uma tentação, ainda mais c.om o tranquilo Quarentão. Você tem 40 meses para

pagar sem perceber que pagou. Vale a pena.

Centro Estreito Campinas

o superintendente da Sudesul, Sr. Paulo Melro, profe
riu conferência ontem na Escola Nacional de Informa

ções, em Brasília, discorrendo sobre as ações regional,
setorial, micro-regional � sub-regional que vêm sendo
desenvolvidas pela Sudesul no Paraná, Santa Catarina e

Rio Grande do Sul. Deteve-se nos principais projetos em .y
implantação nas áreas consideradas prioritárias.

IRENE PIAZZA PRUDÊNCIO, juntamente com seus 10'

filhos: Dr. WALMOR JOSÊ PRUDÊNCIO, Dr. JARBA$ JOSÊ
PRUDÊNCIO, Dr.' CLÓVIS JOSÊ .PRUDÊNCIO, Sr. MARIO
JOSÊ PRUDÊNCIO, Dr. ANTÔNIO .JOSÊ PRUDÊNCIO,'
MARIA DE LOURDES P. VIANA, MARIA TEREZINHA P.

COLLAÇO, MARIA DA GLÓRIA P. NEVES, MARIA DO

CARMO P. BOTEGA e MARIA APARECIDA P. GHELLERE;
seus genros e noras: HAIVIILTON VIANA, NIVALDO COLLA

ÇO, DJALMA S. NEVES, MARIO BOTEGA, JOSÊ GHELLE

RE, IVONE M. PRUDÊNCIO, ENEUSA E ", PRUDÊNCIO,
MARISA F. PRUDÊNCIO, ÁOMELI S. PRUDÊNCIO, VERA F.

PRÜDENDIO; seus netos: CYNTIA, CRISTINA, MARCOS,
JOSÊ CARLOS, REGINA, NEREIDA, CRISTINA, DJALMA,
ROSE-I RENE, DÊCIO, DANI LO, DI RCEU, JARBAS JOSÊ,
IRAN; LUIZ AUGUSTO, CLOVIS JOSÊ, MARISA, FERNAN
DO, ALEXANDRE, SILVANA, ROSANA, MICHEL, RA- ..

PHAEL, FABIANA, FABRICIO, PATRICIA; SEUS BISNETOS:

GIOVANA E ALEXANDRO, com profundo pesar, participam
aos parentes e pessoas de suas relações, o falecimento de seu

inesquecível esposo, pai, sogro, avô e bisavô; ANTONIO MA

NOEL PRUDÊNCIO, ocorrido dia 4 de maio de 1973, no HOS

PITAL DE CARIDADE DE FLORIANÓPOLIS,.
Ao mesmo tempo, agradecem as atenções e carinhos qi'spen

sados, a este ente querido, pelas irmãs, enfermeiros e funcioná

rios do hospital de Caridade de Rorian6polis, em especial aos

médicos: Dr. I?ERIM, O R BAUER, Dr. BORI!,!I e aos médicos

de pi antão; agradecem ainda, aos médicos: Dr. 11'ALO, Dr. LÊO,

Dr. WENDRAMIM e as irmãs e enfermeiras do HOSPITAL DE

TUBARÃO e, a todas as pessoas que levaram palavras de confor-
.

.

to e as condolências envladas, bem como, aos que o acompanha

ram até a última morada; Outrossim, convidam para a MISSA DE

70. dia, que se fará realizar no dia 10 do corrente, às 19 horas, na
'

i)

Catedral Diocesana de Tubarão.
Tubarão, 7/5/73

a indústrias locais, quando vão aquila
tar a viabilidade ecenôrnica dos muni

dpios, para a implantação do comple
xo industrial.

Amanhã os empresanos franceses,
acompanhados do Prefeito de Blume

nau, se avistarão com o Secretário

Sérgio Uchoa, da Fazenda, de quem
receberão informações sobre os incen

tivos fiscais concedidos pelo Estado.

Fazenda distribui
parcelas do ICM
A Secretaria da Fazenda deu início à distribuição das

parcelas do Imposto de Circulação- de Mercado'rias às
prefeituras municipais, referente à primeira quinzena de
maio. Sete milhões de cruzeiros foram enviados aos

municípios, quantia que, segundo fonte da Secretaria, é :
a maior já atingida em Santa Catarina.

'

As cinco maiores quotas do ICM foram destinadas a

Joinville (Cr$ 1.075.000,00), Blumenau
(Cr$ 795.200,00), Lages (Cr$ 414.000,00), Brusque
(Cr$ 216.000,00) e Florianópolis (Cr$ 214.900,00). Na
relação das cinco menores estão incluídos os munícípios
de Içara (Cr$ 980,00), Garopaba (Cr$ 840,00), Aguas
Mornas (Cr$ 350,00), Itapema (Cr$ 350,00) e Santa
Rosa de Lima (Cr$ 280,00).

.

Funrural continua
, I

-.

seu programa 'em SC
J

o FUNRURAL continua concedendo aposentadorias
a todos os trabalhadores rurais do Estado de Santa Cata
rina. Órgão voltado ao homem do campo,. o FUNRU
RAL concedeu 7qO.000 aposentadorias em todo o Brasil
no ano passado. Em Santa Catarina concedidas 20 mil a
trabalhadores rurais, enquadrados dentro do FUNRU
RAL. Recentemente esse órgão paralisou as concessões e

benefícios, devido a uma série de irregularidades verifica
das como a concessão de aposentadoria a pessoas que
jamais trabalharam na agricultura e que, sabedoras da
iniciativa do Governo Federal, formalizaram seus pedi
dos de aposentadoria. Resolvido esse impasse, bem como

demais problemas inerentes ao orgão, o ritmo de traba
lho continua normal.

A aposentadoria é concedida aos trabalhadores rurais
com 65 anos de idade, e o valor é de 50% do maior

salário mínimo vigente na região. O mesmo valor cabe
também aos inválidos para o trabalho. As pensões são de
30% do salário mínimo vigente no país. O auxflio
funeral corresponde ao valor de 1 salário mínimo do
local de sepultamento.

Melro fala sobre
ação regional-sul

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA DE 7� \DIA
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I Síntes,..
MAFRA

Decreto assinado pelo
Presidente da República
autorizou o funcionamen
to da Escola Superior de

Educação de Mafra, segun
do informações do depu
.taâo Wilmar Dalanhol que
esteve acompanhando a

tramitação do processo no

Ministério de Educação e

Cultura, em Brasília. Com
este decreto o norte catari
nense passará a contar com

mais uma Faculdade que
oferecerá cursos de Letras
e Matemática.

BLUMENAU
O 230. Batalhão de In

fantaria, de Blumenau, ini
ciará hoje os exames da

primeira turma de 40 sol
dados que irão servir em

Brasilia. O embarque do

contingente será hoje às
23h50min partindo em

ônibus especial com desti

no a Curitiba. Na Capital
Paranaense os 40 soldados

serão submetidos a nôva
inspeção para no dia se
guinte viajarem rumo à
Bras ilia, onde servirão na

Polícia Especial do Exér

cito e no Regimento de
Cavalaria.

ITAJA.
A Associação dos Vete

ranos da, Iorça Expedicio
nária Brasileira, Secção de
Itaiai, comemorou ontem

o Dia da Vitória, transcor
rido ontem. Diversas sole
nidades marcaram a passa

gem dos 28 anos do térmi-.

no da segunda guerra mun
dial, iniciando com a cele

bração de uma missa sole
ne na Igreja Matriz. No
eemitério de Itaiai, autori
dades civis e militares e

mem bras da Associação
dos "ex-Combatentes com

pareceram à solenidade de

homenagem aos expedicio
nários 'confraternizaram-se
com um jantar nó Restau

rante Silvareis.

GRAVATAL
O Governador Colombo

-

Sa/les transferiu a data pa-
ra a visita que fará à estân
cia de Gravatal, de acordo

com a informação prestada
pelo Prefeito Enio Bartolo
meu da Costa. A visita, an ..

teriormente programada
para o próximo dia 19, só
será levada a efeito, no dia
9 de junho vindouro. O
motivo da transferência da
data é a visita que o Co
mandante Geral do Estado
Maior das Forças Armadas
fará a: Florianópolis no dia
19. O sr. Colombo Salles
irá a Gravatal a fim de

inaugurar um Grupo Esco
lar. Visitará também os

municípios de Braço, do
Norte e São Ludgero.

,JOINVILLE
O Departamento de

Educação da Prefeitura
Municipal de Joinville deu

prosseguimento ontem ao
curso de treinamento para
professores que objetiva
desenvolver o senso critico
para uma análise criteriosa

do ensino do primeiro e

sua programação. Outro
tema que deverá serminis

tradâ abrange a realidade
escolar e o desenvolvimen

to de uma nova filosofia,
de acordo com O nível de
desenvolvimento da crian

ça, meio ambiente, posição
sócio-econômica e experi
ência de vida. A aula inau

gural foi proferida pela
professora landira D'Ávila.

SlO'BENTO
A Prefeitura Municipal

de São Bento do Sul publi
cou um Edital de Concor

rência Pública visando a

construção de cinco gal
pões que serão utilizados

durante a Exposição Agro
pecuária que marcará a

passagem do centenário
desse município. Os galo
pões serão de madeira, de
acordo com os projetos
elaborados pelo setor com

petente da mUliicipalidade.

,TONICARDIUM
Tônico do coração.
Poderoso cardiotôni
co diurético. Indicado
no tratamento da Arté

riosc'lerose, distúrbio·
da Pressão Arterial,
doenças dos Rins e

Reumatismo. Todas
as manifestações da
ASma.

Santa 'Catarina
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Prefeito exonera Vice

que não sai da fepeve
Itajat (Sucursal) - Com apenas pouco mais de

três meses à frente da Prefeitura Municipal de

Itajaí, as divergências entre o Prefeito Frederico
Olindo de Souza e o Vice Luiz Antônio Cechinel

começam atingir seu ponto máximo. levando

inclusive o Chefe do Executivo Municipal a

baixar o Decreto no.870, no último dia 28, '

exonerando seu Vice do cargo de diretor da

Fundação de Ensino do Polo Geo-Educacional do

Vale do Itajaí. Com a decisão, uma nova crise na

Arena se .aflora, tendo como pivô o Prefeito

Frederico blindo de Souza e seu substituto

eve n tual, Sr. Luiz Antônio Cechinel, cujas
o p i niões diferem não só em aspectos
administrativos, mas também nos políticos. A

exemplo de Lages, onde uns integrantes se vira

ram contra outros, quando o próprio Diretório

Municipal resolveu eliminar de seus quadros o ex

-Prefeito Áureo Vidal Ramos e seu vice Renato

Vieira Valente, além de outros expoentes da- polí
tica lageana, em ltajaf os rumos dos acontecimen
tos caminham quase na mesma direção, deixando
patenteado o começo de uma nova crise no seio

da agremiação que, se deflagrada, trarã inúmeros

problemas para os dirigentes estaduais da Arena e

beneficiará o MO'B que procura fortalecer-se em

todo o território catarinense.
'

JUSTIÇA EMAÇÃO
Tão logo tomou conhecimento de sua exone

ração da Fepevi, o diretor e Vice-Prefeito Luiz

Antônio Cechinel impetrou Mandado de Seguran
ça a fim de garantir seus direitos à frente da enti

dade até o final de seu mandato. A medida legal
foi apreciada pelo Juiz de Direito Carlos Cazuma

Nosse que, em liminar, concedeu ao impetrante o

direito de reintegrar-se ao cargo até então por ele

exercido. O titular da la. Vara Cível de Itajaí,
que responde interinamente pela 2a. Vara Cível,
acatou as ponderações do Vice-Prefeito Luiz An

tônio Cechinel prejudicado com ato do' Prefeito

Frederico OI indo de Souza que o exonerou e no

meou o Sr. Celso Pereira da Silva para ocupar a

direção da Fepeví, Em seu despacho, o magistra
do, ao mesmo tempo em que determinava a rein

tegração do' impetrante, tornava sem efeito o

Decreto no. 870, de 28 de março último, baixado
pelo Chefe do Executivo, Determinou o Juiz Car-

,

los Cazuma Nosse que o diretor tolhido em seus

direitos fosse reconduzido ontem mesmo ao car

go em ato que o recém nomeado Sr. Celso Pereira

da Silva deveria comparecer para transmiti-lo ao

legítimo possuidor desse direito. Entretanto, a

reintegração do Sr. Luiz Antônio Cechinel na di

reção da Fundação de Ensino do Polo Geo-Edu

cacional do Vale do Itajaí, não aconteceu ontem,
conforme a determinação do magistrado, porque
o seu substituto efêmero não compareceu ao lo

cai pré-determinado" alegando motivo de doença.

POSSE É HOJE

Caso o Sr. Celso Pereira da Silva se recuse a

compareeer hoje para transmitir o cargo ao Vice
-Prefeito Luiz Antônio Cechinel, mesmo que

apresente outros motivos, o Juiz de Direito eaJ
los Cazuma Nosse garante que fará valer seu des

pacho liminar, mesmo que o próprio magistrado
se veja obrigado a presidir o ato, na presença de

um Oficial de Justiça. '

Enquanto nos círculos políticos comenta-se

que as razões do Prefeito Frederico Olindo de

Souza para exonerar seu Vice-Prefeito Luiz Antô

nio Cechinel da direção da Fepevi, em favor do

Sr. Celso Pereira da Silva, foi provocada por in

compatibilidades político-administrativas sui:gidas
nos últimos dias entre os dois, os diJigentes da
Arena Municipal mostram-se preocupados com a

possibilidade de se repetir em Itajaí as divergên
cias entre os integrantes do Partido em Lages, que
geraram uma crise-até hoje não superada de todo

apesar, dos esforços desenvolvidos pelo Governa

dor Colombo Salles e dirigentes da agremiação
estadual.

.

DESPACHO DO JUIZ

Em liminar concedida pelo titular interino da

2a. Vara Cível da Comarca de Itajaí, o magistrado
revela em seu despacho que "o impetrante pede a

suspensão liminar do ato, impugnando o Decreto

870/73 e, em decorrência, também o Decreto

871/73, e a Portaria baixada em 28 de março de

1.973 com a qual se constitui uma Comissão de

Sindicância". Decidiu o Juiz Carlos Cazuma Nos

se que o pedido satisfaz plenamente os requisitos
exigidos pelo Inciso II, arto. 70. da 'Lei 1.533, de
31 de Dezembro de 1.951, acre�centando que "a
relevância do fundamento do "petitul' é bastante

evidente e o suporte jurídico veiculado, pois, é a

aplicação da Súmula no. 47 que diz "Reitor de
Universidade não é livremente demissível pelo
Presidente da República durante o prazo de sua

investidura" .

Continua o Juiz Carlos Cazuma Nosse deter

minando que "esta súmula é aplicável incontesta
velmente à espécie, porquanto a situação jurídica
do 'cargo de presidente da Fu�dação de Ensino do

,
Polo Geo-Educacional do Vale do Itajaf identifi
ca-se com o cargo de Reitor da Universidade". No

que tange ao segundo requisito, prossegue o ma

gistrado, a ineficácia da medida se não se der des

de logo, "é manifesta no aspecto administrativo

da Fundação, nos termos da motivação doutriná
ria do pedido de suspensão liminar".

Conclui o magistrado sentenciando que desse

jeito, concede liminar para o fim de suspender 'os
efeitos do Decreto no./870, de 28 de março de

1.973, que exonerou do cargo de presidente da

Fepevi o impetrante Luiz Antônio Cechinel, "de
vendo o mesmo ser reintegrado no cargo e, em

consequência, também fica sem efeito o Decreto

Municipal no. 871,'de 28 de Março de 1.973, que
nomeia o Sr. Celso Pereira da Silva pàra'ocupar o
referido cargo".

'

Muito embora a situação de Lages (MDB) e

Itajaí (Arena) no exercício do poder público se

jam diferentes, a Justiça se fez valer em toda a

sua plenitude ao determinar, em despacho liminar
de Mandado de Segurança, a reintegração dos car

gos de diretores da Universidade do Planalto Ca
tarinense e da Fundação de Ensino do Polo Geo
-Educacional do Vale do Itajaídos detentores dos
mesmos, exonerados, respectivamente, pelos Pre

feitos Juarez Furtado e Frederico Olindo de Sou

za. Contudo, muitos acreditam que, ao contrário
de Lages, onde não ,existiu ameaça de se gerar
uma crise no seio do MDB pelo ato arbitrário do

Chefe d o Executivo, em Itajai a Arena já começa
a viver um problema de ordem político
-administra tíva partidária que poderá ter conse

quências desagradáveis como aconteceu com o

Partido em Lages recentemente.
'

Vale quer aproxirnar'o
público com o teatro

Blumenau (Sucursal) - Mesmo reconhecendo,

que a programação artístico-cultural na cidade

não vem obtendo o êxito esperado, chegando a
ser qualificada de "fraquíssirna" pela direção tea

traI da Sociedade Dramático MusicaI Carlos

Gomes, o movimento não pára e está confirmada

para amanhã a estréia da peça de Gianfrancesco

Guarnieri, intitulada "Um Grito Parado no Ar".

Enquanto lamentam o movimento de bilheteria

registrado há dois meses quando foi enceriada a

peça "Quando as Máquinas Param", de Plínio

Marcos, os responsáveis pelo setor teatral do

Carlos Gomes justificam as reduzidas promoções
e os raros contatos com empresários dos grandes
centros artfsticos do País, "porque a platéia
b1umenauense é pouco receptiva a espetáculos de

bom nível e a situação de muito tempo só se

.modiflcou há poucos meses com a vinda de Chico

Anísio e de Gal Costa - um sucesso de bilheteria

e público pela grande afluência de jovens".
Para os promotores, os últimos sucessos resul

tantes dos espetáculos apresentados recentemente
pelos famosos artistas, levaram os dirigentes do

etor teatraI do Carlos Gomes a se animarem e

programar a temporada de "Um Grito Parado no

Ar", acreditando novamente na presença da [u
ventude "locaI. Entendem ser suficiente a presença

de público que lote a platéia daquela casa de
,

espetáculos, mesmo que o balcão e ós camarotes

permaneçam vazios.

GRITO NO AR

A peça de amanhã, cuja autoria é do conhe

cido ator de televisão Gianfrancesco Guarnieri,
tem no elenco o próprio produtor Othon Bastos,
juntamente com Osvaldo Campozana, Enio

Carvalho, Martha Overbeck, Assunta Perez e

Sônia Loureiro. A direção está a cargo de Fernan

do Peixoto e o espetáculo tem música-tema de

Toquinho.

Durante o dia de hoje, o 'elenco chefiado por
Othon BaStos, um dos atores preferidos do cine

asta Glauber Rocha, estará visitando os colégios e

a Universidade Regional de Blumenau, mantendo
contatos eom estudanteS, oportunidade em que

intérpretes, escolares e universitários farão um

diálogo franco e aberto não só sobre a peça, mas

também sobre o estágio atual do teatro brasileiro.

MENSAGEMDA GRANDE CIDADE

Enquanto o crítico Décio, de Almeida Prado

entende ser o marco da i:etomada da temática

urbana, quando o auto; situa seus perSonagens
nos dias atuais em São Paulo, "com traços amplos

e fortes, Guarnieri nos oferece um painel vigoroso
da "grande cidade", o autor de "Um Grito Para

do no Ar" pretende demonstrar com sua obra

que ainda é o teatro, no Brasil, a forma de expres

são, artística mais contundente" direta e viva,
onde se renovam as experiências; ora com êxito,
ora malogradas, "mas sempre evidenciando, uma

profunda inquietação que SÓ beneficia o nosso

teatro e que nos levará sem dúvida a novas explo
sões de criatividade, conquanto seja preservada a

liberdade de expressão".

-' "Um Grito Parado no Ar" - adianta Guar

nieri - dentro de minhas peças demonstra o ca

minho percorrido em quinze anos de trabalho e,

dentro das 'circunstâncias, a peça se propoõe a,

transmitir a inquietação, as aspirações, as dificul

dades, a angústia, o descaminho e a procura de

um grupo de artistas de teatro, diante do seu

,
mundo, da própria profissão e do mundo todo.

Para Gianfrancesco Guarnieri, o espetáculo
.pertence aos atores que, em nenhum momento,

perdem sua liberdade pessoal de criação. Entende
,

que esta mobilidade e esta liberdade provoca uma

constante transmissão de estímulos que levará o

espectador a um estado emocional que lhe facili

tará a compreensão do que não pode ser formado

verbalmente.

Por sua vez, o ci:ítico Décio de Almeida Prado

afirma que o autor consegue conduzir o espetá
culo com apenas seis personagens por entre os

conflitos fundamentais dos tempos atllaiS.
- Conformismo, desindividualização, massifi

cação, escapismo, medo, tédio, angústia, procura
desesperada da reconstituição de valores, amor,

-

f�em do espetáculQ aquilo que se espera de um

casal em confli�o. acrescenta.

Finalizando, o crítico admite ser "Um Grito

Parado no Ar" um dos mais importantes aconte

cimentos teatrais do ano e ressalta que escolhén

do como protagonista um casal em crise, acompa
nhando o desesperado esforço de ambos na pro
cura de um sentido para aceitar a vida presente,
"Gianfrancesco GuaÍnieri reconstrói um mundo

de pânico, porém extremamente estimulante em

seus 'contrastes, atingindo momentos de rara bele
za". E conclui': "certo que com generosidade e

muito amor, o autor não deIXa esvair-se a espe

rança; mas é de sua visão histórica dos aconteci

mentos, de sua ótica progressivista que Gianfran

cesco extrai fatos, argumentos e confian ça para
nos transmitir a certeza de um futuro claro, de
um céu aberto sobre a chuva que está a cair".

Florlar.opo'i�

brincadeira que durará até que os palhaços
sintam-se dominados pelo cansaço.

Finaliza o professor Bernardo Hugo acres
centando "qucrnn sou eu para opinar, se uma

equipe de técnicos no assunto, após tantos

anos de estudo do problema, não encontrou

ainda uma solução satisfatória?",
SALVADOR LANÇA APELO

Por. sua vez, o Sr. Salvador Tamanini,

pro fessor de, Português no COlégio San to

Antônio, acha "minguados" os cobres que

recebe do Estado e evoca um dito chistoso,
ouvido faz dias: "a profissão nobilita mas o

salário avilta".
- Não se deveria cuidar tanto da quanti

dade - poríera - número de alunos, profes
sorcs, salas de aula, e sim da quantidade A

má remuneração traz efeitos prejudiciais ao

desenvolvimento de um Estado. Trabalhar

das 7 horas da manhã até as 23 horas, diaria
mente, aniquila com a saúde física e mental

do professor. Há dias em que o mestre entra

na sala totalmente ,abilolado. Hoje vou dar

uma' aula de 5 cruzeiros. Chegando em casa

pago por uma hora 5 cruzeirosao jardineiro
para apenas 'cortar o gramado.

Os alunos perdem, revela, o 'professor

perde, os pais perdem, a comunidade perde,
o Estado perde e o Brasil, que se agiganta,
também perde, Por que? Porque o professor
está insatisfe ito •. O pmazém está a esperá-lo,
o "papagaio" vai vencer amanhã, a prestação
de tal loja está atrasada h& 3 meses.•• e como

é?

Professores designados em
Blumenau lamentam situação

Para o professor José Valdir Floriani se o

Para se formar, em Filosofia Pura, o pro- Estado, é Sancho Pança o professor tem que

fessor Tamanini teve que viver trê� anos em ,ser Dom Quixote. Lembra, porém, que atra-

Turim e ainda hoje cursa Letras na Faculda- vessamos o século XX. Para a formação dos

de de ltajaÍ. "Ninguém é doe ferro, adverte, alunos _ insiste - nada mais interessante do

minha vida é muito agitada". que um professor sado-masoquista. Assim
-

Suíço de nascimento, casado no Brasil e C h f dâ 14 I- on eço pro essores que ao au as acrescenta _ só estarasatisfeito este tipo de

pai de 2 filhos, Bernardo Hu'go leciona Fran- d i E
-

h
-

por 13. u nao c ego a tanto, nao sirvo .professor e ao que parece, o Estado deseja
cês e Educação Artística nos Colégios Pedro t O t nâ t

-

para ser arzan. s arzans ao aguen arao este tipo de professor. O professor Florian i.

II e Santo Antonio, Como professor do Co- it t t
-'

'f"
,.

mUI o cmpo, erao, como eu arei no proxi- titular da cadeira de Física nos Colégios San-

légio Estadual sente-se um marginalizado, d
'

lfni dmo ano, e recorrer as c nicas e repouso, to Antônio e Pedro II, ernbora formado em

com um futuro incerto. t
,

garan e. matemática, afirma que "enquanto os pro-
- O profes or designado não tem nada a Na opin íão do Sr Tamanini o profes or• I, S fessores podem e filosofam, os políticos,

ampará-lo, a defendê-lo. Além de mal rernu- para 'e efi 'ente
-

dev ria I '0 ar m
-

s r CI nao e eCI n ais omitem-se e gozam".
nerado, vive com o' problema fantasma: e o de 5 aulas por dia. Além disso - acrescenta, - A solução pára- o nosso problema virá

ano que vem? Se é dever do mestre planejar - vive ele também o mesmo drama de todo quando os professores unidos fizerem pres-

as suas atividades parece ser vedado a ele o o designado: "intranquilidade constante". são. Não aconselho pressão, que é funda-

planejamento de sua vida. Como posso pen- Como designado - explica - todo o início mental.

sar em futuro se não sei o que poderá acon- de ano repete-se a mesma cena com a distri- - De mão 'beijada não se recebe nada.

tecer no próximo ano? Serei admitido nova- buição das aulas. "Fico com o coração na Quem tem direitos, lute por eles. Os deveres

mente? Haverá vagas? Com quantas aulas mão aguardando o número de aulas que res- foram cumpridos pelos, professores, que es- ,

poderei contar? Só um mágico ou tarifo para mim. Ganha-se por aula dada' e peram pacientemente por mais um lustro. O,

'futurólogo pode arriscar um palpite. Eu não isso já é comércio. As exigências estão cada Governo não tem dinheiro, dizem. O pro-

sou nem um nem outro, sou apenas profes-- vez 'maiores. Diflcilmentc no Estado de San- gresso é necessário. Sacrifiquemos uma elas-

soro Ornar Cardoso ou Herrnann Kahn devem ta Catarina o professor é quem coloca a re- se, a qual forma engenheiros, médicos cde n- )
ter previsto a época, ano, mês, dia e hora do forma em prática. Sente-se disposto a cola- tistas. Esta é a maneira do Governo resolver

acontecimento. borar com os reformadores. Reconheço que o seu problema, enquanto isso, o professor

Já se falou tanto, acentua, e de tantas os professores catarinenses são muito bons e fica a perceber seu minguado salário para

maneiras que não se sabe mais o que pensar educados. Contentam-se com pouco. O Esta- não obstar o progresso. "Contudo, terá di-

e em quem acreditar. Às vezes tem-se a iJ?- do é pobre, como dizem, mas não se pode reito gratuito aos serviços dos profissionais

pressão que e ssc problema tornou-se'tuma esquecer de que a educação é muito impor- que ele mesmo ajudou a formar".
,

\

Missa iovem volta para as,méies,
�as causa dive�rgincia5 nos fiéis

�\I/�
TRANS:;",<;:BRASIL
•••••••••••

Blumenau (Sucursal) -- A situação do

professor designado se constitui numa das

mais sérias preocupações do magistério blu

rne naue nsc, A cidade abriga o segundo ma

ior estabelecimento estadual de ensino - o

Colégio Normal Pedro II - com mais de 4

mil alunos e um significativo número de pro

fessores, cuja maioria está indu ída entre os

chamados '<designados" que são privados da

mínima garantia social, sem lnps, lpe sc ou

quaisquer vínculos ernprcgat ícios, Dcdlcan- ,

do-se algumas horas a mais aos estudos de

aperfeiçoamento dos métodos didático-pe
dagógicos, professores do Colégio Normal

Pedro II reu'niram-sc com a direção do edu

candário e na ocásiâo. quatro deles analisa

ram para O ESTADO a situação da maioria

dos professores de Blurneriau, que eles apon-

"tarn como insustentável.
'

MISSÃO SACRIFICADA

Para Bernardo Hugo é bonito af'írrnar

"professor, nobre missão", ou ainda "pro
fessor, um idealista. "No entanto, não só de

palavra vive o homem, O professor não deve

ria ser uma profissão sacrificada. Todavia,
nas condições em que vivemos é mais do que

sacrifício. Para alguns colegas que conheço,'
e que vivem apenas da remuneração do 'Esta

do, é um martírio".
- Além do desgaste físico, reclama, inú

meras preocupações de ordem financeira au

mentam dia-a-dia seu suplício. Salários atra

sados, contas se avolumando, credores espe

rando na porta, empréstimos que só ajuda, a

aumentar as despesas.
Nessas condições, "torna-se impossível o

professor encontrar uma satisfação, um pra

zer e um clima favorável em seu próprio tra

balho", conclui o professor Bernardo Hugo;
SÓ OS FUTURÓLOGOS DECIDIRÃO

Blumenau (Sucursal) - as Mães blu
inenauenses serão homenageadas em

seu Dia, que trancorre no próximo do

mingo, com uma Missa Jovem a ser ce

lebrada às 19 horas, na Igreja Matriz
,

São Paulo Apóstolo, com acompanha
mentomusical do conjunto "OsBrasilei
rínhos". O ato religioso inovado, que
vem provocando divergências de opi
niões entre os fiéis conservadores, tem
tido grande aceitação por parte da ju
ventude que, por duas vezes, lotou to

talmente as dependências do templo.

Uma semana antes do Dia das Mães,
a Igreja Matriz de São Paulo Apóstolo
homenageou-as com uma Missa Jovem

no estilo da celebrada anteriormente,
conseguindo superlotar o recinto com

velhos e moços. Quebrando o rito tra- ,

dicional das missas, o Evangelho foi

pregado por um casal - Walmor e Zita

Beduschi -, que enfatizou o aspecto
"A mulher não como objeto, mas sim

companheira do homem".
Lembraram Valmor e Zita qU,e Deus

OSTARZANSDOENS�O

rantc, talvez a mais importante tarefa de um

Governo", conclui, __ .. _ .. _,"

A INSATISFAÇÃO
O professor Alberto Ax, formado em

'História pela Universidade Federal de Santa

Catarina, pertence a rede estadual de ensino.

o que significa, segundo ele. mio ter visto a

cor do dinheiro neste ano Ictivo. Na sua opi
nião, o professor não percebe o suficiente

que pague ii sua dedicação. Sem garantias,
acha que o Governo deveria, primeiramente,
dar mais atenção aos mestres que vivem um

tanto isolados.
- As determinações da Secretaria de

Educação, no que se referem ao Plano Esta

dual de Educação, fazem com que o profes
sor para subsistir renha que lecionar cm dois

colégios.
Ora, os conselhos de classe - pondera -,

e as reuniões pedagógicas não sendo realiza

das .no período de aula dos professores de

cada turma, acarretam prejuízos a eles. O

'mestre é obrigado a comparecer, a participar
• destas reuniões e como o horário coincide

com as aulas do outro estabelecimento, sur

gem as faltas e os descontos.

Para o Sr Alberto Ax, o atraso nos venci

mentos 'deixa-o. em situação delicada: cré

dito abalado. Professor de História, imita bi

blicamente São Tomé: só crerá na solução
quando os decretos entrarem em vigor. "No

to - finaliza - que os trabalhos para se re

gularizar nossa situação, são morosos e por

isso está exigindo muita união da classe do

cente.

COMPREENSÃO

não criou o homem para que este se

tornasse ou se julgasse superior à mu

lher e acentuaram que "Deus não criou

a mulher dos pés do homem para que
fosse escrava do homem".

No Ofertório, três jovens destaca
ram-se de um grupo e ofertaram rosas

a algumas mães que se achavam próxi
mas do altar. A missa da juventude in

clui diversas canções, fettas por religio
sos, além, de músicas populares.
JOVENS APRQVAM

Carlos Santos, 18 anos, declarou
que a Missa Jovem é melhor porque é

mais acessível aos moços. Não é tão

cansativa como as tradicionais, que
mantinha, um bom número de cristãos

fora da igreja, ,principalmente no ser

mão.
Já Rosana Reis, 21 anos, vê nos

Evangelhos da Missa Jovem um toque
mais "pia frente", o que faz com que a

atenção se concentre nas palavras dos.
fiéis que fazem a pregação de amor e

paz.

Para Osvaldo Pereira Júnior, 17

anos, ainda não empregado, essas mis
sas constituem-se numa "tremenda

curtição", com um "som muito legal"
e "mostrando uma imagem de um Cris
te. atualizado e jovem como nós". '

O jovem Pedro Correia, 19 anos, es

tudante, como 9S demais, confessou:

"Olha, eu não gostava de ir às'Missas,
mas estas reuniões jovens, com boa
música e papo legal, são da pesada".
VELHOSpIVIDEM-SE
"A Missa Jovem é importante por

que nos dias atuais a figura de Cristo
está esquecida por jovens vazios". Essa
é a opinião do comerciário Danilo

Schmidt, 49 anos, casado, que vê nas

promoções da Igreja São Pedro Após
tolo um importante trabalho de recu

peração, notadamente entre a nova ge
ração.

Já o Sr. Herbert KIotz, 53 anos, ca

sado, pedreiro, declarou, decepcionado:
"Eu acho que a Missa Jovem vem tirar

,a seriedade e a solenidade do ato religi
oso" .

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E
TELÉGRAFOS DE SANTA CATARINA

RECRUTAMENTO DE ENGENHEIROS

INDUSTRIAIS OU DE ,PRODUÇAO
PARA CONTRATAÇAO

( ENGENHEIROS RECEM DIPLOMADOS )

MINISTÉRIO DA AGRICULTU�A
DI�ETO�IA ESTADUAL EM SANTA CATARINA

,

Grupo Executivo de Administração
Setor de Material

TOMADA DE PREÇO N � 02/73

AVISO

1. Recrutamento espedfico de dois engenheiros industriais

ou de produção. para prestaçã,de serviços à Empresa, sob

regime contratual.
2. Os candidato� deverão se enquadrar dentro das condições a

seguir estipuladas:
.

2.1. - Possuir expressivo curdculo acadêmico

2.2. - Ter no MÁXIMO dois anos de formado

2.3. - Falar ecrever perfeitamejte a Ifngua alemã

3. Os candidatos interessados e que estejam de·acordo com as

condições acima mencionadas, deverão procurar a Seção Pes

soal - Setor Treinamento - 20. andar da ECT -DR-SC, para
melhores esclarecimentos, "áté o dia 11 de maio do corrente

ano.

A Comissão de Licitação constituida pela Portaria nos.

003 de 09 de janeiro de 1973 e 009 de 12 de fevereiro de

1973, 'do Diretor Estadual 'do Ministério da Jlgricultura em

Santa Catarina, torna público, para conhecimento dos inte;'es
sados, que, no dia '23 de ma,io do corrente exercfcio, às 14

(quatorze) horas, receberá propostas de firmas habilitadas

preliminarmente (§ 30. do artigo 127 e artigo 131 do Decrê·

to-Lei no. :?OO, de 25/02/67) para fornecimento de material,
de acordo com o edital afixado no Grupo Executivo de Ad

ministração. situado à rua Lacerda Coutinho no. 8, nesta ci

dade, onde serão prestados os esclarecimentos, necessários.

Alofsio Hermelino Ribeiro

Diretor Regional

Aorian6polis, 02 de maio de 1973.

Appio Fontanella
Presidente da Comissão

Jatão:diariamente para PortoAlegre,Curitiba e São Paulo. I
As 14:30 hs para Curitiba, São Paulo, -Rio, Norte e NordestE".

Às 15:10 hs para Porto Alegre. Aos domingos, às 15:20 hs para São Paulo.

TRANS�\I'(::.BrM.s'L
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Reunidos com o Secretário Glauco Olinger, os produtores de
leite manifestaram sua preocupação com a ínfima margem de
lucro em sua atividade. Reivindicam um reajuste no leite ti

po C, e a liberação do leite tipo "Especial" - mais caro.
-

/

Leite
·

pode faltar
não obtiverenl Uni

se produtores
bom reaj'uste

,Caso não seja majorado o preço do leite,
permanecendo a situação atual, dentro de

pouco tempo as donas de casa serão obriga
das a utilizar o leite em pó, uma vez que
haverá falta do produto na cidade e em to

do o Estado.
Este foi o alerta feito na tarde de ontem

por um grupo de produtores, liderados pelo
presidente do Sindicato dos Trabalhadores
Rurais de Joinville, Sr. Nelson Holz, ao Se
cretário Glauco Olinger, da Agricultura.

Hoje, vindo especialmente de Brasília

para manter contatos com os órgãos vincu
lados ao problema, chegará à Florianópo
lis o Sr. José Paulo Ribeiro - alto funcio
nário da Comissão de Financiamento da

Produção, do Ministério da Agricultura,
que estudará o aumento do preço do pro
duto e provavelmente liberará o leite tipo
"especial" para todo o Estado. .

O ALERTA
Na reunião mantida entre o presidente

do sindicato e' os produtores Eugênio Priss,
Ricardo Holz e Gerhardt Rosenstock com

o Secretário Glauco Olinger, os leiteiros fi
zeram. uma exposição da "situação insus
tentável" que estão enfrentando face aos

preços máximos que são pagos por litro de

leite, "preços estes estipulados pelos órgãos
federais de controle".

Segundo- os produtores, o preço de
Cr$ 0,46 por litro, que é pago atualmente
pelo leite na propriedade, "não paga as des

,

pesas que são feitas com alimentação e ma

, nejo do rebanho".
Entretanto, o preço tabelado pelos ór

gãos federais está estipulado em Cr $ 0,605
para o leite posto na plataforma da usina
benefiadora. Dizem eles que este tabela-

,

Explica ainda o secretário que "com es

tas providências o governo do Estado pre
tende trabalhar a partir do corrente ano

com 275 produtores, num rebanho aproxi
.mado de 2.800vacás para alcançar a produ
ção de 20 mil litros diários.

Sobre a situação geral do problema no

Estado, disse o secretário que pode ser con

siderada como "gravíssima" e merece uma

atenção especial do poder público no que
tange as medidas que devem ser encontra

das para sua solução, "que podem ir desde
o aumento do preço pago aos produtores
até o subsídio oficial, como fazem a maio
ria dos países desenvolvidos, visando asse

gurar o abastecimento."
LEITE "ESPECIAL"

Na reunião que será mantida hoje entre
José Paulo Ribeiro, da CFP dO'Ministério
da Agricultura com os órgãos vinculados ao

problema do leite, serão debatidos os pro
blemas e procurada uma solução para o ca

so catarinense. Provavelmente será ainda li
berado para todo o Estado o leite tipo "es-

pecial". .

Atualmente, o leite "C", é vendido à
Cr$ 0,87. Este tipo é o leiteabsoluto, que
é vendido sem a obediência de alguns prin
cípios de higiene, sendo seu teor de gordu
ra de cerca de 3 por cento.

No caso do tipo "especial", uma espécie
de intermediário entre o "C" e o "B", que
deverá ser vendido a um preço superior a

Cr$ 1,00, não difere muito do tipo co

mum. É leite integral, só que tratado com

rigorosos princípios de, higiene, sendo seu

teor de gordura um pouco superior a 3 pór
cento.

menta não está sendo observado, urna vez

que é pago apenas Cr$ 0,50 para o leite
posto na plataforma e Cr$ 046 na proprie
dade. Esta diferença de Cr$ 0,04 no preço
é justificada pelos compradores como sen

do gastos com transporte.
Argumentam os criadores que o mínimo

que deveria ser pago pelo litro do leite, '1

fim de que cobrisse os custos da produção
seria de Cr $ 0,65, na propriedade.

"Diante do prejuízo a que estamos sen

do submetidos - explica Nelson Holz -

viemos informar ao Secretário da Agricul
tura que vamos abandonar a atividade, e

procurar outra que nos ofereça alguma
margem de lucro".

- A consequência de tudo isso - dízem
os produtores - será, a curto prazo, já nes

te próximo inverno, a falta do produto.
Essa nossa atitude, vindo ao encontro das
autoridades, visa unicamente alertar o go
verno para o problema e sobre as con-

sequências da falta do leite. Afimam ainda.
"que só não abandonamos a atividade ime
diatamente porque não é praticável se des
truir uma empresa de produção da noite

para o dia".
ANTI-SOLUÇÃO

Por outro lado, informam os produtores
que a solução dada pelo Governo Federal
visando solucionar o problema por meio de
financiamentos abundantes não funciona.
Eles explicam que essa medida "só viria au

mentar os compromissos junto as agências
bancárias e, em consequência, aumentar
ainda mais os prejuízos que estamos sofren-
do". ,

Atualmente, a Secretaria de Agricultura
estuda com um grupo selecionado de pro-

dutores a produção de leite tipo "B" - de
qualidade superior ao "C" e de preço mais
elevado - como medida de solução.

Entretanto essa medida só é possível se
aplicada com médios produtores, uma vez

que existe a necessidade de modernos equi
pamentos. Tais providências exigem fínan
ciamentos e orientação técnica.especializa
da, o que só atingirá uma pequena parcela
de' produtores do Estado, já que a grande
maioria é formada por proprietários com

menos de 10 vacas. Ao que tudo indica,
neste caso não compensariam os investi
mentos.

Após a reunião o Secretário Glauco
Olinger disse que confirmava tudo o que
foi dito pelos produtores, por se tratar uni
camente da situação real do problema".
ASOLUÇÃO .

A solução que a Secretaria da Agricultu
ra está procurando dar ao problema, segun
do o Secretário" visa inicialmente dois obje
tivos. "O primeiro deles é conseguir do Go
verno Federal um reajuste do preço do leite
tipo "C", de forma a proporcionar ao pro
du tor .

umarenda.justa.
O segundo é procurar intensificar os

serviços de assistência técnica e financeira a

um grupo de produtores selecionados nas

diversas bacias leiteiras do Estado, visando
a substituição do gado de baixa produção
por animais que produzam em média 8 li
tros diários (a média atual é de 2,6 litros); a
introdução de métodos corretos de alímen

tàção; o manejo e os cuidados de higiene
capazes de assegurar um estado sanitário

, ,perfeito ao rebanho e maior capacidade
produtiva e reprodutora".Glauco Olinger: ao produtor, a justa renda.

Detran alerta quem gosta·de. Cotesc chama-quem lhe deve
e ameaça cortàr telefones

, emplacar só na última hora A exemplo do que aconteceu com a Universi
dade Federal de Santa Catarina, que teve todos os

seus telefones desligados, a Cotesc está anun

ciando que, 48 horas após a data do vencimento

-das contas; procederá a novos cortes de 'telefones,
cujos pagamentos estejam em atraso. Ao mesmo

tempo convoca - através de edital - os órgãos
públicos que mantêm "débitos pendentes", solici
tando o comparecimento de seus representantes
no Departamento de Execução da Empresa.

"A Cotesc deseja o diálogo", justifica Milton
Del Corona, diretor de operações. "Todos têm os

seus problemas, tanto os usuários como a Empre
sa e, somente através desse diálogo, é que se vai

poder resolver as questões referentes ao débito,
combinando prazos, condições, etc, A maior

parte das dívidas é dos órgãos públicos, principal
mente do Governo, enquanto a soma dos particu-
lares é bem minor". '

Segundo o informante, em Florianópolis,
somente este mês, foram cortados 230 telefones,
inclusive o da Assembléia Legislativa, que já foi

religado, mediante - como é normal - 'o saldo da

dívida e o pagamento de uma taxa de religação,
que corresponde a 7% do salário mínimo, feita
imediatamente.

ATRASO PRFJUDICA MUlTO

Justificando essas medidas da Cotesc, o seu

diretor de operações acrescenta que "a intenção
da Empresa é prestar bom serviço ao usuário; e

,

que esse serviço é mantido que a renda quem

tem, descontando os recolhimentos à Embratel,
Fundo Nacional de Telecomunicações e INPS. O
atraso no pagamento das contas telefônicas, pre
judica o andamento e a melhoria dos serviços em
geral, da manutenção de redes, ocasionando os

defeitos de que todos reclamam".'

Assegura, porém, Milton Del Corona, que os

objetivos da Cotesc tem' sido atingidos mesmo
sem o corte, pois muitos órgãos públicos já tem

procurado um acordo, e os usuários particulares
estão fazendo o pagamento logo após a convoca

ção.
"ORELHÕES" SERÃO AuMENTADOS.
Referindo-se aos telefones públicos de sistema

moedeiro, ou seja, os populares "orelhões", afir
mou que a receptividade por parte da população
foi ótima. Segundo pesquisas, os "orelhões" mais
usados no centro da Cidade são os da Praça XV,
Farmácia Vitória e os do Posto de Serviço da

"Coteso, havendo planos para aumentar o seu

número, que passará de 45 para 60, provavelmen
te no próximo mês. "Para assegurar, porém, o

êxito de mais este serviço, a Cotesc só necessita
de apoio do povo e um pouco de zelo, evitando
certos abusos", finalizou o diretor.

o Diretor do Departamento Estadual de Trân

sito, Coronel A1inor Ruthes, alertou ontem aos

propríetânos de veículos de licença terminada em

'''5'' para a necessidade de providenciarem o em-

. placamento com a maior brevidade, evitando os
.

embaraços de última hora. O Detran reitera os

av isos de que, a través do Decreto Federal no.

71.824, de 7 de janeiro de 1973, o critério para

emplacamento' de veículos foi alterado, ficando
estabelecido que o mesmo vence no último dia do

mês correspondente ao número final da placa,
procedendo-se da seguinte maneira: Final 1 - ja
neiro; final 2 - fevereiro; final 3,- março; final 4
- abril; final 5 - maio; final 6 - junho; final 7 -

julho; final 8 - 'agosto; final 9 - setembro; final O
- outubro.

_

Em consequência - lembra o Coronel. A1inor

Ruthes - não existe mais a figura do trimestre.

Por isso, solicito a colaboração dos proprietários
de veículos automotores no sentido de que não

deixem para os últimos dias o' emplacamento,
pois o tempo dispendido para tal será evidente

mente muito maior.

Explicou o Diretor do Detran que esse acú
mulo de serviço tumultuou o emplacamento de··

abril de tal sorte que a repartição foi obrigada a

permanecer funcionando noite adentro. Nesse

mês, 380 veículos foram emplacados no último

dia, o que corresponde a 1/3 do total de autornô
veis com licença em final4.

Relembra o Detran que é absolutamente ne

ccssáría a apresentação da. Taxa Rodoviária do

'ano anterior, documento de identidade ou Carteí

ra de Motorista.

MULTAS DE 1,0% do S.M. o s �4,'oO
AA-0980 AA-1146 AA-2003 AA-3032 AA-3208
AA-3305 AA-3738 AA-4706 AA-4771 AA-4822

AA�6018 AA-6446 AA-6447 AA-6490 AA-6577

AA-6723 AA-6787 AA-7119 AA-7188 AA-7248

AA-7423 AA-7929 AA-8712 AA-8808 AA-8873
AA-9291 AA-9413 AA-9893 AB-0090 AIHl594
AB-0613 AB-0643 ÁB-1001 AB-1081 AB-1433

AB-1876 AB-2085 AB-2401 AB-2480 AB-2922
AB-2995 AB-3202 AB-3218 AB-3728 AB-4053
AB-4086 AB-4289 AB:4384 AB-4397 CF-0030

CF-0426 Moto AA-348

MULTAS DE 15% do S.M. CrS 36,00
AA-1254 AA-4734 AA-5171 AB-2862 AB-3892

AB-4263
MULTAS DE 2,0% do S.M. o s 49,,0,0

AA-2632 AA-2904 AA-3428 AA-4373 AA-5802
AA-8189 AA-8823 AB-0148 AB-1867 AB-3661
AB-4086 AB-4251 AB-4517 AX-0071 CE-0019

,MULTAS DE 3,0% do S.M. o s 73,,0,0
AA-1569 AB-3702

HeiNelson: a renda é para a nova matriz.

7;riDtlade já preparà
a lesta da LaranjaMULTAS DE 50% do S.M. CrS 124,,00

AA-0671 AA-1696 AA-3232 AA-343'5 AA-3515

AA-3708 AA-3866 AA4128 AA-4470 AA-4723
AA-5319 AA-6135 AA-6396 AA:6490 AA-7028

AA-7188 AA-7749 AA-9832 AB-0229 AB-0354

AB-0601 AB-1338 AB-1483 AB-2289 AB-2407

AB-2707 AB-2741 AB-2772 AB-2926 AB-2947

AB-3003 AB-3007 AB-3197 AB-3954 AB-4158

AB-4346 AB-4397 AB-4577 AW-0487 AX-O'o82

MULTAS DE 10,0% do S.M. o s 249,,0,0 COM
APREENSÃO DA C.N.H.

Nesta época, em que as frutas cítricas voltam a ser as mais

'apregoadas dentre tantas outras frutas, a ilha prepara-se para
comemoraruma de suas festas mais concorridas, já com 50 anos

de tradição.
A Festa da Laranja; realizada anualmente no bairro da

Trindade e organizada por sua paróquia católica, volta-se a repe
tir nos dias 1, 2 e 3 de junho na praça Santos Dumont. Constan

do do Calendário Turístico do Diretur, Deatur e a primeira vez

com o apoio. da Besc-Turismo, segundo palavras-de Frei Nelson
'

Bonassi, ela promete repetir o êxito do ano anterior quando
estima-se mais de 40.000 pessoas prestigiaram o acontecimento.

.

Além da venda de laranjas, bergamotas c outras frutas cítricas
feitas nas barraquinhas montadas' pelos proprietários, haverá a

exposição da laranja; e outras barracas que 'se destinarão a forne
cer também o pinhão, quentão, churrasco, doces e bebidas,
contando também com as tradicionais diversões: Roda da

Fortuna, roleta, etc. Diz Frei Nelson que há dificuldade em con

seguir pessoal e que os festeiros Coronel Orion Costa e Sra. e sua

equipe estão se empenhando ao máximo para o brilhantismo dos

festejos. Já estão confirmadas as' presenças das Bandas do 600.

Batalhão de Infantaria, do Band Show, da Banda da Polícia
Militar e da Banda do Abrigo que se ocuparão da programação
musical; haverá: danças e a tradicional representação da Coroação
dos Príncipes e escolha da Rainha da Laranja pela Comissão

Organizadora.
IGRFJANOVA
A renda da festa destinar-se-á à construção da nova Igreja

Matriz da Trindade, 'que será o templo mais moderno da Ilha

com capacidade de abrigar 90,0 pessoas sentadas em poltronas.
Localizar-se-á nas imediações do atual Templo e Centro Social da

Trindade, e sua construção deverá ser iniciada já na próxima
semana, pois a terraplanagem já está pronta. Porém não vai so

mente servir para finalidades litúrgicas, mas será um verdadeiro

centro cultural, diz Frei Nelson. Como faz parte do Campus da

Universidade, as atuais dependências serão desocupadas, e

construir-se-ão novos salões sociais, casa paroquial e um conjunto
social qui! atenderá principalmente os estudantes, sendo "que. a,
atual igreja será no futuro um Museu de Arte Religiosa.

'

SÓ um colégio pode r���izar
·exames de Madureza na Cidade

As inscrições para o Exame Supletivo - ex
madureza - poderão ser feitas de 10. a 23 de

junho atê às 18 horas, em qualquer um dos 16

estabelecimentos de ensino de Santa Catarina,
.autorizados pelo Conselho Estadual de Educação.
Em Rorianópolis o único colégio autorizado para
realizar o exame supletivo é o Colégio Catari

nense.

Poderão inscrever-se para os exames de 20.

grau, todas as pe,ssoa� maiores de 21 anos até a

data da última prova, tenham ou não completado
o' 10. grau. A idade mínima exigida para o lo.

grau é 18 anos, completos até a data da última

prova. No ato de inscrição os candidatos deverão

apresentar os seguintes documentos: título de

eleitor; carteira de identidade, ou atestado de

requerimento; comprovantes de estar quites com

o serviço militar, não sendo aceito atestado de

emancipação.
ALTERAÇÃO
Segundo o diretor do Colégio Catarinense

Padre Eugênio Rh6'r, a única alteração no exame

supletivo por enquanto, é que não haverá opção
de matérias. Os candidatos deverão eliminar as

sete: Matemática: Português, História, Geografia,
OSPB (Organização Social e Política <\0 Brasil),
Ciências, Física, Químiea, Biologia e Educação
Moral e Cívica, que pode ser feita por etapas.

,

O preço de lrrscríção por matéria é Cr$ 15,00.
Os exames serão iniciados de 13 a 16 de julho, no
horário das 8 h e 13 horas para o 20. grau e às 10

h e 15 horas para o lo. grau. A duração mínima
de cada exame é de uma hora, ficando o término
a critério de eada estabelecimento.

Foi apreendida a Carteira Nacional de Habili

tação categoria profissional no. 55.633 perten
cente ao Sr. Luiz Carlos Pizaní, pelo prazo de 120

(cento e vinte dias) a contar de 24-02-73.
Foi apreendida a Carteira Nacional de Habili

tação de categoria profissional no. 142.15,0 per
tencente ao Sr. Ernesto 'Bianchini Neto, pelo pra
zo de 120 (cento e vinte) dias a contar de

18-03-73.

MULTAS

No período compreendido entre os dias 23 e

29 de abril o Detran multou os seguintes ve{cu-

MULTAS DE 5%do S.M. Cr$ 12,00
AA-0152 AA-0322 AA-0474 AA-0874 AA-I072

AA-1243 AA-1515 AA-1818 AA-1856 AA2183

AA-2491 AA-2514 AA-3406 AA-3564

AA-3566 AA-35Q8 AA-3814 AA-3846 AA-5l01

AA-6098 AA-6160 AA-6166 AA-6429 AA-7041

AA-7157 AA-8732 AA-8741 AA-9171 AA-9291

AA-9355 AA-9858 AB-u'o66 AB-0889 AB-0924

AB-1726 AB-20DO Ab-2055 AB-2'o56 AB-2963
AB-3139 AB-35'o4' AB-3589 AB-3647 AB-3675

AB-3789 AB-4630

Se durante o período da apreensão forem os

acima citados' encontrados dirigindo, terão -seus
documentos.cassados conforme estabelece o item
10. do Art.200 do Regulamento do Código Na
cional de Trânsito.

Casa da A_rte sQbrevive, mas
funciona em carater precário

Campanha dá agQsalho para,'
aquecer o inverno do pobre

Olga Brasil, então diretora do Departamento de

,Cultura, a Casa da Arte é declarada de utilidaQ
pública estadual e municipal, sendo registrada na

Secretaria de Educação. Confere certificados aos

alunos, após quatro anos de curso. Dona Ana Pi
res Gomes que é diretora do .estabelecirnento des
de sua fundação, diz que o objetivo da escola, é
incentivar a arte. •

- Em todos esses anos de trabalho fizemos
várias experiências, inclusive tentamos introduzir'
um curso de teatro. Apesar de havermos encena

do algumas peças, o trabalho foi prejudicado,
pois as antigas instalações não tinham local apro
priado para os ensaios e assim, o curso de teatro
foi excluído do programa,

Dos quatro cursos existentes o mais procura
do é o de música, principalmente o de violão.

- Hoje em dia os alunos que nos procuram
para aprenderem música dão preferência ao vio

lão, embora tenhamos também curso de violino,
A Casa da Cultura há tempos vem recebendo

uma. verba de Cr $ 200;00, que se destinava ape
nas a manutenção da escola na parte da limpeza e

parte do aluguel. Os professores eram pagos com

as taxas pãgas pelos alunos. Atualmente os alunos
de pintura, desenho artístico e 'artes plásticas, pa
gam Cr $40,00 e os alunos de música Cr $ 30,00,
sendo que as aulas são mais curtas que as dos
outros cursos.

A Casa da Arte que funcionava na Escola Bási
ca Arquidiocesana São José, esteve em vias de
fechar suas portas, porque foi obrigada a se reti
rar das dependências que ocupava naquela escola.
A eseola Arquidiocesana aumentou o número de
matrículas para esse ano e dessa forma foi solici
tado à direção da Casa da Arte, que abandonasse
as salas que vinha ocupando há mais de oito anos,

,

desde sua fundação. No ano passado a Casa con

tava com 140 alunos, matriculados nos quatro
cursos: música, pintura, desenho artístico e artes
plásticas. Segundo a Diretora da Casa da Arte

professora Ana Pires Gomes a escola esteve em a

ponto de desaparecer.
- Esse ano fomos obrígadossa diminuir o nú

mero de matrículas da Casa da Arte, para um

quarto do ano passado. De 140 alunos, ficamos
apenas com 50 e isso porque os professores de
música e pintura estão dando aulas em suas easas

particulares. A situação da nossa escola estava ca-
,

.

da vez pior, quando em reunião com os professo
res surgiu a idéia de recorrermos à primeira dama
do Estado Sra. Dayse Sallcs, para pedirmos o seu

apoio junto ao Governo do Estado. No mesmo

dia ela falou ao governador eobtívernos seu total

apoio para conseguirmos alugar outro local para
as instalações da escola.
OITO ANOS DE ARTE

Fundada em junho de 1965 pela professora

Com o objetivo de repetir o êxito alcan

çado nos aTIOS anteriores, um grupo de
senhoras da sociedade acaba de lançar a

campanha "Irmão para Irmão", que preten
de até junho arrecadar agasalhos que pos
teriormente serão distribuídos às famílias
carentes de recursos residentes em 48 loca
lidades de Florianópolis. Sob o slogan
:"Minore o frio de um pequenino e Deus te

aquecerá o coração", o movimento - se-

. gundo as organizadoras -, "já recebe o

entusiástico apoio da comunidade".
SOLIDARIEDADE
A campanha "Irmão para Irmão" vem

sendo- realizada há sete anos por uma equi
pe de senhoras que diariamente se reúne na

Casa Paroquial da Catedral. O movimento
- explica a coordenadora - tem o objetivo
de angariar fundos que servem à compra de

agasalhos para as crianças pobres a fim de
dar a elas melhores condições de defesa aos

rigores do inverno".
'

Organizadas em turmas de trabalho, as

integrantes da campanha pretendem até

meados de junho superar os resultados
obtidos no ano anterior, quando foram
coletadas cerca de 10 mil peças de roupas.

- Neste trabalho nós contamos com a

colaboração de inúmeras pessoas, grupos de

escoteiros, bandeirantes, assistentes sociais,
professores e párocos. Se não fosse a solida
riedade que une todos os participantes não
teríamos tanta certeza do sucesso da cam

panha.
Os 'fundos necessários a compra dos

agasalhos estão sendo recolhidos junto ao

comércio e orgãos públicos. Toda a quantia
a ser coletada será investida imediatamente
na aquisição das roupas.

Observou a coordenadora que enquanto
um grupo de senhoras trabalha na confec-

ção das peças, um outro grupo está encarre

gado de recolher doações em dinheiro I)
junto ao comércio. Munidas de credencial,'
diariamente elas percorrem a praça visitan-

do lojistas e estabelecimentos bancários.

Ufscmostra coletiva
de nove ioinvilenses

Promovida pelos departamentos de Cultura, Esporte e

Turismo da Prefeitura Municipal de Joinville e deExtensão
Cultural da Universidade Federal de Santa Catarina, está se

realizando até o próximo dia 14, na Reitoria da UFSC, na
Trindade, a III Exposição Coletiva de Artistas Joinvillenses.
Reunindo 9 artistas plásticos naturais ou radicados em

Joinville, a mostra continua atraindo um grande público ao

"campus" universitário da Trindade, a fim de apreciar os

trabalhos de Albertina Ferraz, Alcides Buss, Antônio Mir,
Edson Busch Machado, Indio Negreiro da Costa, Luis Henri
que Achwanke, Maria Angelina Kell do Vale, Mário
Avancini e Nilson Delai.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Está ficando pronto o Catarinão
Segundo afirma o engenheiro Olavo Arantes, as obras do

"Catarinão" estarão prontas no dia 15 de agosto,

sem nenhuma dúvida. Para tanto, o Governo não

está poupando recursos, desde que o Governador

Colombo Salles assegurou a conclusão do Estádio em tempo

hábil a possibilitar a participação do Estado no Nacional.

Uma das exigências
da Confederação

Brasileira de

Desportos,
quanto aos

estádios em que será

disputado o

Campeonato Nacional
é a sua

total segurança.
No "Orlando Scarpelli,

o projeto de

ampliação
_

prevê a

construção de um fosso,
evitando assim

qualquer tentativa
da torcida de

invadir o campo,
'num momento

mais apaixonado,
para "argumentar" com o

árbitro da partida.

As obras do Estádio Orlando Scarpelli, do

'Figueirense F. C., prosseguem em ritmo acele

rado, e o Estádio será entreque ao público até

dia 15 de:::agosto docorrente ano. Quem afirma é

o engenheiro Olavo Arantes, Coordenador das

Obras do Estádio do Figueirense. "Os serviços
foram divididos, para maior rapidez na execução

dos trabalhos. Assim sendo, uma parte da arqui
bancada em concreto armado; onde estão locali

zados os vestiários dos visitantes e alojamentos,

está sendo construída pela Construtora CIHAB,

com o estaqueamento já conclu ído, estando

agora sendo feito o levantamento da estrutura da

mesma. A complementação das arquibancadas,

todas em estrutura de aço, está sendo executada

pela EMACO - ElTlflresa Metálica deConstru

ções, de Fpolis - que já está construindo todos

os blocos de fundações, para receber a parte
,

metál ica, estando estas obras em fase bem adian-
,

'

,

tada. A outra parte, que é a Geral em Pé, está

sendo executada pela Administração direta do

próprio Figueirense. O alojamento do Juiz, bem

,

como a reforma dos vestiários para o time local,

está 'em fase bem adiantada de trabalhos". Diz o

, Sr..Olavo Arantes
__

que "já recebemos o projeto

para iluminação, e dentro de aproximadamente

20 dias os trabalhos referentes a este setor esta

rão concluídos. Porém, para "termos luz:' a

CELESC deverá executar alguns serviços por

perto do Estádio". Para se ter uma idéia do'

empenho e pressa de que estão embu ídos os res-

, ponsáveis pela obra, está sendo feito reveza

mento de turmas, com hora-extra, e trabalho aos

, sábados e domingos. Não há descanso. Diaria

mente, até às 22,00 horas, pode-se ver operários
no "Scarpellão", dando tudo que têm para que a

,
'

torcida catarinense possa assistir, comodamente

instalada, aos grandes jogos do Campeonãto Na

cional. Aliás, o Estádio terá capacidade para 35

mil expectadores sentados, e 10 mil em pé, per
fazendo assim 45 mil, ater.dendo desta maneira a

exigência da CBD, para que um clube catari

nense possa participar do CN. Quem entrar para

assistir o jogo em pé, ficará entre o alambrado e

!JS arquibancadas. "Em lugar do fosso taremos

um espaço cimentado, com condições de receber

10 mil torcedores", diz o engenheiro. Sobre o

acesso ao Estádio, "o Major Ortiga esteve falan-.
do com a prefeitura, mas não sei se teve sucesso.

,Há mais de duzentos

operários nas

obras, para assegurar
a conclusão

do "Orlando Scarpelli"
em prazo hábil

para sediar os jogos
pelo Nacional.

Além da empreiteira
Cihab,a

Emaco eStá produzindo
as arquibancadas,

metálicas e o Governo
do Estado

participa com a mão de
obra. Os

trabalhos não se detêm

antes das 22'

horas, diáriamente,
indu indo os

sábados e domingos.
O cronograma

está adiantado 20 dias

, \

Na geral, à esquerda,
ficarão alojados 10 mil

espectadores, que
assistirão aos

jogos de pé. Essas
localidades terão
o preço mais barato,
que ainda não foi.
fixado pela CBD,
mas que provavelmente
será de Cr$ 5,00.
Nas arquibancadas
ficarão 35 mil pessoas,
perfazendo assim o

total de 45 mil exigido pelo
Sr. João Havelange,
quando aqui esteve, no início

do ano. Parte das

arqu i bancadas é coberta,
enquanto que as

descobertas serão de

metal, já estando

iniciada a montagem.
(

iniciadas dia 15 de abril, e, segundo o Dr.

Niebuhr, confirmando as palavras do Dr. alava

, Arantes, estarão prontas até 15 de agosto. Dan

do alguns detalhes de alguns setores, o Diretor

da CI HAB diz que "o vestiário do juiz terá ar

condicionado, sala de espera, sala de reunião,

será carpetado, ou seja, o juiz terá todo o con

forto possível. O vestiário dos visitantes terá

sauna, banheiras térmicas (estas serão instaladas

. também no vestiário do time local), será todo

azulejado, estando perfeitamente dentro das

novas técnicas adotadas para vestiários. A longo

prazo, é pensamento da diretoria do Figueirense
F.C. retirar a estrutura metálica, para concretar

todo .o Estádio. Outros melhoramentos virão;

tais como restaurantes, que será constru ído sob

as arquibancadas, piscinas, salas de jogos, etc."

Para que um clube catarinense dispute o CN,
serão gastos Cr$ 2.500.000,00 no Estádio, até

agosto. Grandes -clubes aqui virão, e, seja qual
for o time que nos representará, não decepciona
remos os visitantes, pelo menos quanto ao prin

cipal cartão de visitas, ou seja, o grandioso'
"Scarpellão", ou como gostam os neutros, o

nosso "Catarinão", conclui o diretor da CIHAB.

Para melhorar o acesso, deverão ser aplicados
recursos da ordem de mais ou menos 2 milhões

de cruzeiros. Mas isso é com a Prefeitura, e não

posso adiantar nada".

Fonte da Prefeitura adianta que as obras estão

em andamento; referindo-se à Av. Santa Catari

na, proximidades dó Orlando Scarpelli, Foi dada

autorização para a construção de um muro de

'arrimo nesta avenida, obra a ser feita pela Em

preiteira Pavimentadora Duarte, eu]o custo será'

de 1.57ê,00. Segundo a mesma fonte, o acesso

ao Estádio terá calçarnento.de paralelep ípedos, o

qual aliás já foi autorizado, mas só será iniciado

com a conclusão de outros serviços na referida

artéria.

O Diretor da CIHAB, Eng. Otto Joel Niebuhr,
referindo-se aos trabalhos de sua companhia, diz

que "os serviços da CI HAB estão adiantados em

,

15 a 20 dias, pelo cronograma. Estamos traba

lhando à noite, sábados e domingos. Somente a

CIHAB tem 60 homens, mas no total deve haver

mais ou menos 200 operários em todas as frentes

em que foram divididas as obras". Estas foram

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Nem só de palavras vivem os homens
Tem uma história aí que eu vou contar. Não tem

graça. Não é prâ ter graça. E há quem ache muito tene

brosa.
Era uma vez um profeta. Profeta é um cara que tem

por vocação convidar o povo a uma reflexão. Ele chega e

denuncia, na cara do freguês, as coisas que ele o freguês
tá fazendo erradas, as incoerências, etc.

Tinha um pessoal - o tal de Povo de Deus - que
numa certa época aíganhou prá burro. Destruiram com

pletamente a cidade deles. E eles, claro, tentarani nova
mente se pôr de pé. Estava nessa de reerguimento mas

sem muito resultado. E como eram "Povo de Deus" não

paravam de choramingar pedindo e pedindo prá Deus dar
uma mãoz inha. E diziam, muito jururus, pra Deus: "De

que serve jejuar, se disso não vos importais'! E mortifi
car-nos. se nisso não prestais atenção?

"

Claro, os caras tavam nessa de sá rezar, mãozinhas

postas, e coisa e tal. Dai passou por ali o lsaias. Profeta
dos mais competentes, esse lsa ias. Olhou /)1'0 pessoal,

balançou a cabeça, subiu numa pedra e deitou falação:
"É que no dia de vosso jejum, só cuidais de vossos negó
cios, e oprimis todos os vossos operários. Passais vosso

jejum em disputas e altercações, ferindo com o punho o

pobre. Não é jejuando assim que fareis chegar lá em cima
vossa voz ".

O pessoal [#- acho - a essa altura só não linchou o

lsaias por causa da coragem dele. E ele só fala assim no

"I'ÓS" e "fareis" porque não está aqui. Se estivesse, o

tratamento seria diferente, mas não sei se as palavras
mudariam muito. Porque ele não parou aí, ele conti
nuou: "Sabeis qual é o iejum que eu aprecio? Diz o

Senhor Deus: É romper as cadeias injustas, desatar as

core/as do jugo, mandar embora livres os oprimidos e

quebrar toda espécie de julgo. É repartir seu alimento
com o esfaimado. dar abrigo aos infelizes sem asilo, ves
tir os maltrapilhos. em lugar de desviar-se de seu seme

lhante".
Dai o pessoal começou a ver que não era bem como

eles estavam fazendo. Não basta tentar construir uma

espiritualidade alienada. Desde o Velho Testamento que
os profetas andam pelai falando pras caras (que Falta e

meia dão com a cara na parede de novo). Falta de leitu-
ra. Falta de vontade.

.

, Bom, mas continuando a história: depois que o Isaías

puxou as orelhas do pessoal, parece que a coisa foi. E
hoje quem tem chamado a atenção dos caras para as

alienações vergonhosas em que eles (os caras) se.metem,
não tem sido muito bem ouvido. Talvez porque os cora

ções estejam muito duros, talvez porque a cera atrapalhe,
talvez porque alguns fá nasçam velhos e outros nunca

saiam da infância. Sei lá, mas Leão Xl/I, João XXIII e .

outros tiveram que berrar um bocado para serem ouvi
dos. E trouxeram a paz? Não. longe disso, trouxeram a

ansiedade que deve ter trazido Isaías àquele pessoal que
eu falei há pou co. •

Depois. o pessoal que anda pelar quer é sombra e água
fresca. Coisa que absolutamente o cristianismo não dá.

Nem favorece. Nem recomenda. O pessoal quer a tran

quilidade das coisas dadas de mão beijada. O pessoal não
quer nada com um sujeito que disse: "Vós bebereis o

cálice que eu devo beber e sereis batizados no batismo.
em que eu devo ser batizado; mas, quanto ao assentardes
à minha direita ou à minha esquerda, isto não depende
de mim: o lugar compete àqueles a quem está destinado"
(Jesus, citado em Marcos 10,39-40).

Antes que um determinismo, isto me dá idéia de uma
liberdade à qual não estamos acostumados: a de fazer
mOS nossa yida, sem esperar de Deus tudo, corno se fôs
semos frutos de uma criação imperfeita. Nós temos que
sujar as mãos no lodo do mundo, tirar nossos irmãos da
miséria em que os jogamos. Ninguém pense que só missa
aos dom ingos resolve.

Cesar Valente

IBonson TV
Cinema

14:00 - Mundo da Criança:
14:05 - Este mundo curioso:
14:30 - Tia Maria: 15:00 -

Scooby 000: 15 :30 - Seriado
ele Aventura: 16:00 - Bvn , o

Urso Amigo: 16:30 Mulhe
rc s c m Vanguarda: 17:00 O
Circo: 17 :05 - Vila Scxuno:
,18:00 . Paladino. I)dl'IN>r da .

Just iça ; 18:30 - Shazan. Xeri
fe e Cia ; 19 :00 - LIma Rosa
com Amor: 19:30 - AI. Eco n.

FIESC; 19:40 - Tele Jornal
Malhas Hcring ; 20:10 . Cavalo
de Aço; 21 :00 - Quar ta-Ic ira
Nobre; 22:15 - Jornal de S�
Catarina na TV; 22:30 -- O
Bem Amado; B:OO - Auda
ciosos.

TV. CULTURA - CANAL 6
13:30 - TV. Educativa:

14:00 - Cinc Matinóc: 15:30
- Clube dos Heróis: ':6:30 -

Show dl' Desenhos (a COTes):
17:50 _. A l-cit icc ira (a cores);
18:15 _. Jeannic é um gênio (a
cores); 18 :45 - Jcrôn imo, o

herói do Sertão: 19:20 - Bola
em Jogo; 19:30 - Rede Nacio
nal de Not ícias, via Embra tc l

(a cores). 19 :50 _. Tom e Jerry
(a cores); 20 :00 :- Vitória 130-
n c I l i: 20:50 - O Imortal;
22:00 - Quarta à noite no ci
nema (a cores); 24:00 - Hawai
5-0 (a cores).
TV COLIGADAS CANAL - 3

13:30 - Padrão c/rnúsica:

embora satisfeita com sua

recuperação, não consegue
aceitá-lo inteiramente, co
mo marido: seu cérebro,
que o médico diz conser

var "toda a sua personali
dade, emoções, memória,
etc", foi transplantado pa
ra o corpo de um negro.
Sob a direção de Robert
Stevens estão no elenco

dessa produção americana,
Raymond St. Jacques, Su
san Oliver, Janete MacLa

chlan, Leslie Nielsen e ou

tros. Com roteiro de Seele

ger Lester e Richar Wesson

e fotografia em cores de
Arthur Ornítz, o filme tem

música de Duke Ellington.
Censura 18 anos. Cine Ritz

5-7,45-9,45 horas.

EU TRANSO ... ELA

TRANSA, comédia do ci

nema nacional, na faixa do

pornográfico, com Jorge I

Dori'a, Sandra Barsotti, iMarcos Paulo, Darlene,
Gloria e Fernando Torres. I
Direção de Pedro Camargo I
- Ea stma ncolor - 18

anos. Cine São José

3-7,45-9,45 horas.

Horóscopo
Omar Cardoso

o IMPACTO DE UMA

NOVA VIDA (Change of

Mind). David Rowe, políti
co, liberal, branco, se recu

pera de uma operação, sem
nenhuma complicação ci

rúrgica, mas com um difí

cil período de ajustamen
. to, em sua carreira e em

sua vida íntima. A esposa,

-

:;J
(� ÃRIES - Este dia lhe será to

talmente propício aos assuntos

ligados ii religião, à psicologia.
ao t' nsino c tudo quanto esteja
ligado à orientação de seu SC"

melhantc. Procure ler e aprcn-
. der coisas boas.

.

TOURO - Novos horizontes

aparecerão no plano de suas

pcrpcctivas de sucesso, que de
verão ser alcançadas através de
esforços' próprios e conjuntos.
Lembre-se de que os seus ami

gos zodiacais poderão ajudá-lo.
GÊMEOS - As boas' chances
de fazer novas amizades have
rão de proporcionar satisfa

ções e alegrias, em especial se

viajar. Fase neutra para a vida
sentimental. Procure viver em

harmonia com todos.
CÃNCER - Se estiver dispos
to a ter um dia feliz. será me

lhor não discutir corn nin

guém, nem mesmo com o côn
juge, pois isso lhe traria sérios
aborrecimentos. Contudo a fa
se é excepcionalmente benéfi
ca para os negócios.
LEÃO ,- Hoje' terá muitas
chances de realizar negócios
rendosos, mas deverá antes de
tudo evitar associações, com

pessoas egoístas e que estariam
propensas a tirar proveitos de
sua amizade. Aja com decisão.
VIRGtM - Dia que se lhe

apresentará cheio de novida
des, podendo ser aproveitado
em troca de idéias úteis e agra-:
dáveis, para uma viagem feliz
ou no trabalho em conjunto,
em especial ao lado de nativos
de Touro.
LIBRA - Seja como for, suas

possibilidades de conseguir e

que deseja serão mais vastas no

decorrer das próx imas horas.
Apenas deverá evitar assumir

compromissos dernasiadamcn
te grandes para você mesmo.

ESCORPIÃO - Alguém pode
rá vir ao seu encontro nesta

data, a fim de obter sua cola

boração e também ajudá-lo de

alguma forma. Seja cordato,
fazendo pelo seu semelhante o

que for possível. Será rccon hc
cido c recompensado.
SAGITÁRIO - Suas melhores
chances de sucesso estarão li

gadas a empresas públicas, es

critos, publicidade e propagan
da. Pessoas do sexo oposto ha
verão de lhe proporcionar mui
tas informações úteis e do seu

in tcresse._ •

CAPRICORNIO .:. As oportu
nidades estarão por aí, bem à
sua volta. Previna-se e procure
se orientar da melhor forma
possível, c tudo lhe será mais
fácil de compreender. Alegrias
lhe serão proporcionadas pelo
sexo oposto.
AQUÁRIO - Pessoas estra

nhas e assuntos incomuns po- •

dcrão figurar na pauta das mo

tivações para as suas melhores,
idéias e conclusões, neste dia.
Tome uma decisâo sensata,
quanto ao que terá de realizar
no futuro_·
PEIXES - Pessoas nascidas em

Aquário poderão lhe propor
cionar grandes benefícios no

plano financeiro, mas, em

compensação, o ajudarão a de
senvolver suas idéias e concei
tos filosóficos._ Seja otimista.

---�
(__,,�
� ...Raymond St. Jacques e' Susan Oliver, no filme de Robert

Stevens, Impacto de Uma Nova Vida (Change on Mind]
que põe em pauta o transplante do cérebro.

"

colar. Censura 10 anos. Ci-
ne Jalisco 8 horas.

O PROFESSOR, de Mi

guel M. Delgado com Can

tinflas. Eastmancolor. Cen
sura 5 anos. Cine Glória 5
e 8 horas.
ÂNSIA DE AMAR

(Carnal Knowledge) de Mi
ke, com Jack Nichols Ann J

Margret, Candice Bergen.
Technicolor, Censura 18
anos. Cine Rajá 8 horas.

O ESTRANHO DE CA

CHEMIRA (Cashmir Run)
de John Peyser, com Per

nel Roberts. Metrocolor.
18 anos. Cine São Luiz 8
horas.

O GATO DE MADA

ME, em reedição, velho fil
me de Mazzaroppi, sob di

reção de A.M. Pereira, com
participação de Odete Lara
e Carlos Coimbra. Censura
:) anos. Cine Coral 3-8-10

I

horas.

�
13
8
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i
..

�
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Ü
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PENA. EU NÃo
PODER DIZeR O

/ MESMO!

NA MIRA DA MORTE

(Targets) de Peter Bogda
novich com Boris Karloff e

Tim O'Kelly. Technicolor.
DIABOS DE SAIAS. de

Gerald Thomas. Roxy 2 e

8 horas.

;I)
o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o'
fígado ...
tome. .

.�URODONAL
e viva MAIS contente!

=
=

2.\2.6 '

O CAÇADOR DE DO

TES (A New Leaf) de Elai

ne May, com Walter Ma-·
thau e Elaine May. Techni-

OLA,'CI-IING!
TENHO UMA SURPRESA

PARA VOCÊ !
Darci Costa

COMUNICADO
ATENC'ÃO! ATENCAO!
IlHATEX avisa:

EDITAL CONCORRÊNCIA DE NR. 1/73

A EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E

TE L!:G RAFOS faz saber às firmas interessadas que,
no 20. andar do Prédio Sede da Empresa, nesta Capi-
tal, foi afixado EDITAL CONCORRÊNCIA DE NO'

1/73 para fornecimento de: móveis diversos, tipo
FMI, máquinascrever e calcular, relógios de parede,
refrigeradores, condicionadores de AR, ventiladores,
extintores de incêndio, aquecedores de AR, escadas

de ferro, arquivos verticais aço, cofres de aço, estantes

de aço desmontáveis etc.

Florianôpolis, 30 de abril de 1973.

PRESIDENTE COMISSÃO LICITAÇÃO ,

Chegara'" os últimos modelos de lençóis
em tergal, poliester, cambraia e

percal, dos tradicionais
aos mais modernos e avançados.

Também os n,ovos lançamentos de jogos
de banho, toalhas de mesa e malhas ARP.
Tudo para o seu enxoval em ILHATEX.
A maior escolha pelos melhores preços.

Crediário em 4 vezes sem

acréscimo ou em até 12 meses.

Cebolinha

R. CONS. MAFRA, 47· FONE; 430�
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Carmen' Lucia Cotrim, uma beleza catarinense que faz curso

de Secretariado em São Pau lo.

o Assunto' do Momento
"I _

• Entre outras coisas, o Presidente Fernando Bastos
falava de seus planos para lançar uma campanha de su

porte financeiro ao clube, a ser iniciada ainda antes do
final do mês.

• No sábado, além da movimentação natural propor
cionada pela cantora Elizabeth Vianna, no Country, em
todos os locais do clube discutia-se o assunto da semana:

a inclusão do Ava{ no Campeonato Nacional. O centro

das atenções era o deputado Fernando Bastos, que con
tava aos srs. Fúlvio Vieira, Antônio Santaella, Jorge
Daux Filho" Roberto Salum e outros, as suas transas

'para fazer do Clube que preside uma equipe conhecida
no âmbito nacional.

ZuryMachado

Como tudo se sabe em sociedade, fomos in- o Na última semana esteve em nossa cidade,

formados, que foi bastante concorrido o lei- I sendo recebido pelo doutor Alfredo Daura

Ião de arte, realizado na Galeria Açu-Açu, i Jorge, o doutor Boris Ibanes, da Organização

campanha em favor da, Feira da Bondade. O I Panarnericana de Saúde, que veio tratar de

poeta e artista Lindolfo Bell, em sua Galeria i assuntos sobre a Fundação Hospitalar de

de Arte em Blumenau, com invejável catego- 1 Santa Catarina.
,
,
,
,

i
!

I Informou o Senhor Nelson Castro Reis, Dire-

I tor da Companhia Águas Termais de Grava

! tal, que até o fim do próximo ano serão con

I clufdas as obras do Gravatal Hotel, ocasião

I em que o mesmo passará a ser um hotel in

ternacional, O projeto já foi aprovado pela
Embratur.

CHEGANDO
Tereza e Miguel Hermínio Daux, um casal

elegante de nossa, sociedade, já está de regres

so da viagem a Pelotas, onde participou das

festividades do casamento de Beatriz Habey
che e Lorival Cardoso.

ARTE

ria recebeu artistas de renome para a comen

tada promoção:
VESTIDO DE NOIVA

Um grupo de senhoras de nossa sociedade,
no Santacatarina Country Club, comentava o

lindo vestido de noiva de Maria Beatriz Cos

ta, hoje Senhora Carlos Roberto Amorim,
confeccionado em renda, com etiqueta do

costureiro Lenzi.

CURSO

A Secretaria de Educação, em convênio com

o serviço de Radiofusão Educativa do Minis

tério da Educação e Cultura, vai lançar, a

partir do próximo dia 14, através de uma

cadeia de emissoras de rádio, o curso supleti
vo dinâmico de lo. grau.

SOROPTIMISTA

Tratando de assuntos relacionados ao'clube

Soroptimista da cidade de Lages, esteve na

Ilha a elegante senhora Nilda Campos de Al
meida. O conhecido clube de serviço pensa

em uma promoção naquela cidade, cuja ren

da será destinada aos menos favorecidos.

ALMOÇO
O Tabelião e Diretor do Incra em Porto Ale

gre, doutor Enio Castilho, em visita à-nossa

cidade foi homenageado com um almoço na

residência do casal Edson da Silva Jardim.

")i
JANTAR

No Turinvest Hotel na La-
,

goa da Conceição, partici-

_/
pamos de um jantar quan-

. do eram homenageados os

, . � casais, Walda e Waldemar
Salles e Stela e Almir Tirel
li. Um dos convidados es

peciais para o jantar, foi
Luiz Roberto MartineUi do

Resende, em Blumenau, visitará as instala- canal6 do Paraná.

ções da Companhia de Cigarros Souza Cruz, APLAUSOSPARA

juntamente com os professores Eugênio " EUZABETH, i

Goudin e Otávio Gouvêa de Bulhões, este I
Também estavam �bado IIúltimo ex-ministro da Fazenda do Brasil. I no Country, aplaudmdo a

NO COUNTRY " cantora Elizabeth, ",ian!1a,
o sr. e sra. Newton d Avila,

Na animada noite de sábado no Santacatari- I sr. e sra. Dj:dma Araújo, �
na Country Club, vimos os casais, Paulo Cos- I sr: e sr�. Luiz Fernando DI

Ramt FI'
-

L' V" P I Sá I
Vicenzí,

ta mes, u vio UIZ ieua, auo, AGRICULTURA
Amilcar Cruz Lima, Carlos Eduardo Orle, " O Secretário Estadual da

Luiz Daux, José Márcio Vieira, Francisco Agricultura, GI��co Olin

Lambard Luiz Alberto Cerqueira Cintra I ger, recebeu a visita do Se-
, o

, .

o ,

i cretário da Agricultura do
Edson Moura Ferro, Osvaldo Mello Filho, , Estado do Alagoas, Antô-
Roston Nascimento, Enio Luz e Luigi Salla. I, nio José da Cunha Chagas.

CHÁ ! A viagem do agrônomo
. I alagoano a Santa Catarina

A senhora deputado Zany Gonzaga (CIOtil-1 tem por objetivo principal
de), dia 17, no 20. andar do Clube Doze de um estudo do regimento
Agosto, recebe convidadas para um chá em interno da Pasta da Agri-

, cultura em nosso Estado e
homenagem à senhora Governador Colombo

de toda a documentação
. Machado Salles. que dita normas e orienta

os serviços executados pela
Secretaria no setor agrope
cuário.

NEIDE
O que se comenta na cida
de é que a cantora Neide

Mariarrosa, a voz orgulho
, de Santa Catarina, prepara
i -se para uma temporada na I
I boate "Carmem Miranda"
com um show organizado
pelo jornalista Adolfo Zi

gelli. Na certeza de ver o

que é bom, lá estaremos

para aplaudir Neide.
PEDRO ANTÔNIO

Já assumiua direção geral
do Teatro Alvaro de Carva
lho e está em grandes ativi
dades o doutor Pedro An
tônio Cherem.

VISITA
Procedente de São Paulo
estiveram em nossa cidade
para uma visita de inspe
ção às obras da nova pon
te, os Engenheiros, Sig
mundo Galombek e Ro
berto Pesce.

EM LAGES
Os diretores da Indústrial
Papel e Celulose Catarinen
se da cidade de Lages, co
memoram o dia do traba
lho com uma churrascada
em homenagem aos seus

operários .

\

Heloisa

Ramos Fonseca, o bonito broto

que continua sendo

assu nto em nossa

sociedade.

FUNDAÇÃO HOSPITALAR

HOTEL

SOUZA CRUZ

O Secretário da Fazenda, Sérgio Uchoa de

• >! ,'o •

CINEMA'
'PARA
HOJE

Produção:
R. F. FARIAS

CINE SÃO JOSÉ - 3 - 7.45 - 9,45 H

:JORGE DaRIA

SANDRA BARSOTTI
MARCOS PAULO

CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H

'ExlBIDORA
CENTROSULLtOA,

CINE CORAL - 3· - 8 10 H

CINE JALlSCO 8H

PARA ALGUNS O AMOR E'CASAMENTO ...
PARA OUTROS UMA SOlUCÃO OESESPERADA !

",·.�r.'" ,,, ..... ". """ .. lA

"""""'D«'"

HOWIRO W, KOCH·HllLARO ElKINS

ClJaHer t1atthau
Elalne t1ay

ACADOR DE DOTES
°A"""Lear

Jack ClJeston GeoIge Rose James Coco anel VIm.... À�roeld (�,
TECHNICOLOR

CINE GLÓRIA - 5 - 8 H

R'-� ",.",� : ..�r;,,,,,,. .,,�>v<:. :;. .�

X:'''}�':''�. '_"". ,�.,:"" �«�,_,'" i.!:=� >,,"'""><,'

ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H

,-� FILME 2�' FILME'

PETER FALK
LEE GRANT �

� JOAHSIMS o"� ANGHAOOUGLAS

DUANOO AS SOO SOB[M
"

OS SEGR!Dos S[ OESCIIBIOI!

_CORAL Espe-tacular!
A partir de AMANHA,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

,

RESENHA DE JULGAMENTOS

A Terceira Câmara Civil do Tribunal de Justiça, em sessão
ordinária de segunda-feira, 7 de maio de 1973, julgou os se

guintes processos:
1) Agravo de Petição no. 3.817 de Criciúma, agrte, Anisio

Manoel Crispim e agrdo. o I.N.P.S.
Relator: Des. WALDYR TAULOIS
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e ne

gar-lhe provimento. Custas na forma da lei.
2) Agravo de Petição no. 3.027 de Ibirarna, agrte. Ootilde

de Maiberge e agrdo, Edmundo Maiberg,
Relator: Des. WALDYR TAULOIS,
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e dar

lhe provimento, Custas a final.
3) Agravo de Petição no. 3.028 de São Francisco do Sul,

agrtes. Abdon de Oliveira e sua mulher e agrdos. João de
, Abreu e Ruy Villela.

Relator: Des. GERALDO SALLES
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e dar

lhe provimento. Custas a final.
4) Apelação de Desquite no. 4.058 de Itajaí, apte. o Dr.

, Juiz de Direito da 2a. Vara, cx-officio e apdos. Ivaldo dos

Santos e Aglai dos Santos.
Relator:Des. WALDYR TAULOIS
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e n�

gar-lhe provimento. Custas pelos apelados.
5) Apelação de Desquite no. 4.049 de Lages, apte. o Dr.

Juiz de Direito da la.'Vara'Cível, ex-officio e apdos. Antônio
Simões e Cipriana de OliVeira Simões.

Relator: Des. GERALDO SALLES
Decisão: 'Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
,

6) Apelação Cível no. 8.732 de Campos Novos, apte, Fer
nandes Bonadimann e sua mulher e apdos. João Ciriaco Ma·
tielo e sua mulher.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: Por votação unânime, conhecer da apelação e

negar-lhe provimento. Custas pelos apelantes.
7) Apelação Cível no. 8.865 de Itajaí, aptes, Lindomar

Martins e sua mulher e apdos. Júlio Paulo Ferreira e sua

mulher.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: Por votação unânime, conhecer do apelo e negar'

-lhe provimento. Custas pelos apelantes.
8) Apelação Cível no. 8.833 de Itajaí, apte. Cia. Central

de Seguros e apda, Alvina Boni,
Relator: Des. WALDYR TAULOIS
Decisão: Por votação unânime, conhecer da apelação e

negar-lhe provimento. Custas pela apelante.
9) Apelação Cível no. 9.019 de Concórdia, apte. Luído

Garghetti e apda. Transportes Perott Ltda.
Relator: Des. WALDYR TAULOIS"
Decisão: Por votação unânime, conhecer da apelação e'

negar-lhe provimento. Custas pelo apelante.
10) Apelação Cível no. 8.332 de Lages, apte. Alcebíades

Rodrigues e apdo. Mário Bertotti.
Relator: Des. REYNALDO ALVES
Decisão: Por votação unânime, conhecer da apelação e

negar-lhe provimento. Sem custas.

II) Apelação Cível no. 8.931 de Timbó, apte. o Dr. Juiz
de Direito, ex-officio e apda. a Prefeitura Municipal de Bene
dito Novo.

Relator: Des. REYNALDO ALVES
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
Jaime Sprícigo

Diretor

COMUNICADO
J

EDITAL CONCORRENCIA DE'NR. 1/73

A EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E

TEL�GRAFOS faz saber às firmas interessàdas que,
no 20. andar do Prédio Sede da Empresa, nesta Capi
tal, foi afixado EDITAL CONCORRÊNCIA DE NO'

1/73 para fornecimento de: móveis diversos, tipo,
FMI, mãquínascrever e calcular, relógios de parede,
�efrigeradores, condicionadores de AR, ventiladores,
extintores de incêndio, aquecedores de AR, escadas

de ferro, arquivos verticais aço, cofres de aço, estantes

de aço desmontáveis etc.

Florian6polis, 30 de abril de 1973.
PRESIDENTE COMISSÃO LICITAÇÃO

CERÃMICA SANTA CATARINA S/A
CGCM F 83.646.620/001

CONVOCAÇÃO
Assembléia Geral Ordinária

Convocamos os senhores Acionistas para se reunirem em Assem
bléia Geral Ordinária, às 14 horas do dia 21 do mês de maio, na sede

social, à rua Anita Garibaldi, 430 em Criciúma, para deliberarem
sobre a segu inte

ORDEM DO DIA
a) Leitura, discussão e aprovação do Relatório da Diretoria, Ba

lanço Geral, Demonstrativo da conta de 'Lucros & Perdas e Parecer
do Conselho Fiscal, referentes ao exercrcío social findo em

31.12.1972.
b) Eleição dos membros do Conselho Fiscal e fixação de sua

remuneração.
c) Discussão e decisão sobre o pedido de desligamento do diretor

Benedito Toledo dos Santos.
d) Outros assuntos de interesse social.

Criciúma, 16 de abril de 1973.

Jorge Cechinel Filho - Diretor Presidente
Rubens Antônio de Lucca - Diretor.

SINDICATO DOS TRABALHADORES NO COMÉRCIO
DE MIN!:RIOS, COMBUSTI\tEIS MINERAIS

E SOLVENTES DE PETRÓLEO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente edital, vimos convocar todos os associados, quites
com a tesouraria e em pleno gozo de suas atividades sindicais, para
comparecerem à Assembléia Geral Extraordinária, que se fará
realizar aos dez dias do mês de Maio de 1.973, para serem apreciadas
as seguintes metérlas. em' pauta na Ordem do dia:

"10.) APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO POR PARTE DO
PLENÁRIO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCíCIO
FINANCEIRO DE 1.972;

20) APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO POR PARTE DO PLENÁRIO
da PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCíCIO DE
1.974."

A referida assembléia será levada a efeito na Sede própria do

Sindicato, à Rua: Tibúrcio de Freitas, 204 Itaja( (SC)., em primeira
convocação às 17,30 Horas, ou uma hora mais tarde, 'às 18,30 horas,
conforme disposições estatutárias.

ltajal, 07 de Maio de 1.973.
PAULO HENRIQUE TERNES

Presidente

FOTO FELIPPE
.
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, revelação em colorido e preto e branco
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Rua Deodoro, 3 fone 2229
_
Florianópolis:

MOVEIS DE PRIMEIRA LINHA DIRETAMENTE
DA FÁBRICA PARA SEU ESCRITORIO.

Em IMBUIA, JACARANDÁ DA BAHIA E FÓRMICA.

Estrutura total em aço cromado ou pin

tado. Acabamento em verniz .nitro celu

lose acetinado, Hot Sprav, Arrojada I i

nha de Cadeiras, Poltronas e Conju ntos

Estofados. MÓveis em Aço, Instalações

sob encomenda.

MOVEIS ESCRIVA.
R. Gaspar Dutra, 287

Fone: 2468. Defronte

VESTIBULAR EM JULHO

ADMINISTRAÇAO ESAG
CU F5INHO COM INSCRiÇÕES ABERTAS

Rua Visconde de Ouro Preto, 91
Fone: 3604 - ESAG

HORÁRIO:Das 10:00 às 19:00 horas c/EDLI

Interpretação de um texto econômico, análise combi

natória, desconto por-dentro e por fora, Ciências Naturais,
enfim, toda a matéria para você passar no Vestibular.

ADMINISTRAÇÃO-ADMINISTRAÇÃO-ESAG

REPRESENTANTES CLASSE nA"
Salário Cr$ 600,00 + comissões
(130. Salário, Férias, FGTS)

Empresa em expansão precisa de elementos
de ambos os sexos para desenvolverem traba
lho dirigido.

Favor apresentar-se para o Teste de Seleção'
munidos de carteira profissional, dois retratos
3X4, certificado de Escolaridade.

Entrevistas diáriamente, das 9,30 às 17,00
horas.

Rua Saldanha Marinho, 24 - 10. andar

(Em frente a CftSAN).

GBOE,X
ESTAMOS ADMITINDO ESTUDANTES

E MILITARES REFORMADOS PARA DE

SENVOLVEREM TRABALHO ATRAENTE

COM POSSIBILIDADES DE OTIMO$ LU

CROS. INFORMAÇOES NO HORARIO co
MERCIAL À PRAÇA XV DE NOVEMBRO,
21 SALA 405 - 40. AND.

TUBA, É 'MAIS RÁDIO

Rádio Tubá - Emissora de linha de frente. 25
anos de rádio atuante no Sul Catarinensa.' Li.."
derança radiofônica t: programação planejada,
Cobertura Regional - Expressão em Rádio.
TUBA E RÁDIO COM AMOR.

'

ALIANÇA FRANCESA

-COM PROFESSORES FRANCESES-

J
AUDIO· VISUAL .intensivo "na parte da manhã,

normal a tarde e de noite. Alias de CONVERSAÇÃO
nível literário e técnico; preparação ao DIPLOMA es

pecial da Aiança Francesa e diploma da Faculdade de
Letras da ihivérsidede de_ NANCY. Cursos para
CRiAfI!ÇAS desde os 6 anos de idade. Cursos de
TPíADUÇÃO. Matricula-se à rua João Pinto, no. '35
.Itrente ao cine Coral) das 9 às 11 e' d�s 15 às 19
.bores.

SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM
, INDUSTRIAL

, -SENAI-
EDITAL TOMADA DE PREÇOS No:01/73

O Serviço Nacional de Aprendizagem' Industrial - SENAI

Departamento Regional de Santa Catarina, com sede na cidade de

'Florian6poUs, à rua Felipe 'Scilmidt no. 67 - 30. andar, comunica
que' se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima

mencionado, bem como na cidade de Blumenau, à rua São Paulo no.

1147, os elementos da Tomada de Preço no. 01/73, para a

construção de uma área de 825 m2, em' ampliação das obras do
Centro de Formação Profissional de Blurnenau.

As propostas deverão ser entregues nos endereços acima citados"
até às 10 horas do. dia 23 de maio do ano em curso, sendo abertas às
10 horas do dia 25 do mesmo mês.

,

A DIREÇÃO

DOCUMENTO PERDIDO
Foi 'perdido o certificado de propriedade do veículo marca Che

vrolet ano 1972, placas AA-0251, Sepia Metalico, 5 pessoas 80 HP
.ar ticular motor 250722, chassi 5P69CCB103544, oertencents ao
Sr. Vitor Freysleben Moritz.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Profissional, pertencente ao sr. Jorge Luis Silveira.

Brognoli IMÓVEIS

CRC I i950 ADMINISTRAÇÃO E VENDAS

ruo joaé condi do do euvc n! 121 - eatreito

rua nunee machado n!,7 - ,! andar - centro

fanes 6616-praprietórioli - 6462 -locatários

280, -e- APARTA'MENTO rua Cei Pedro Demoro, próximo aos

super-mercados - sala, 2 quartos, cozinha, banheiro, área de

serviço, p iso s de paviflex. Ótimo acabamento. Preço
Cr$ 84.000,00 financiado pelo BNH ESTREITO.
537 - CASA de alvenaria rua José Cândido da Silva, excelente
zona residencial, 3 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de servi
ço e garagem. Preço Cr$ 75.000;00 com Cr$ 30.000,00 de en

trada e saldo a combinar. ESTRE ITO.
·541 - CASA de alvenaria rua Leoberto Leal - 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro. Preço Cr$ 31.500,00 à vista. Financiamento a

longo prazo, 8ARREIROS.
540 - CASA de alvenaria rua Cap, Anaxagoras Aires Neto - 3
quartos, 2 sala, cozinha, banheiro. Preço Cr$ 40.000,00 à vista
ou Cr$ 25.000,00 de entrada e saldo a combinar. Terreno
20x26. ESTREITO.
496 - CASA de alvenaria Tiago da Fonseca - 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro e garagem. Cr$ 5&000,00 podendo ser finan
ciado. CAPOEIRAS.
534 - CASA de alvenaria - 4 quartos, sala, copa, cozinha, escri
tório, dispensa, garagem, 2 banheiros, dependência de emprega
da, anexo. Preço Cr$100.OQO,OO à vista ou Cr$ 130.000,00 a

combinar. ESTREITO.
530 - TE'RRENO medindo 10x27m perto do estacionamento
em Itaguaçu. Preço Cr$ 20.000,00 à vista. COQUEIROS. •

527 - TERRENO medindo 14x30m. Totalmente plano, com
ótima localização. Rua da Paz esquina Max Scharam. Preço
CR$ 65.000,00. Estuda proposta. ESTREITO.

'

539 - TERRENO medindo 19x22m rua Santos Saraiva esquina
Servidão Julião Preço Cr$ 27.()00,00 à vista. Próprio para cons

trução. CAPOEIRAS.
483 - TERRENO medindo 14x25 rua Tvcho Brahe Fernandes

Preço Cr$ 14.000,00. CAPO!=IRAS.
490 - TERRENO rua Odilon Galloti medindo 15x25m. Preço
Cr$ 10.000,00 à vista, Com excelente localização. CAPOEIRAS.

APARTAMENTO - VENDE-SE
Vende-se apartamento no Edifrcio Bahia (Rua

João Pinto), 80. andar, de frente para a Baia-Sul. Ex
celente localização e praticamente novo. Pequena en

trada e o resto financiado em cinco anos. Tratar no
local ou pelo telefone 4206.

PARA ESCRITÓRIO OU
REPARTiÇÃO

Alugam-se à rua Saldanha Marinho no. 22, um apartamento e

.três conjunto de salas, todos com estacionamento.
Informações â rua Conselheiro Mafra no. 27 - sobrado

ALUGA-SE
Aluga·se no Edifício José Daux, I andar, constituindo, área- de.

222,85 M2, com piso inteiramente atapetado, gabinete montado'

móveis e ar condicionado e o restante em 6 (seis) salas com divisões

cimo, próprio para repartição pública. Tratar com o Sr. Erisvaldo

Freitas, no horário comercial da 8,30 às 12,00 e das 14,00 às 18,00
horas pelo telefone�070 ou no local.

I '

PROCU RAM-SE C�AS
PROCURAM-SE, CASAS, APARTAMENTO E TERRENOS,
PARA COMPRAR,' ATJ:NDENDO PEDIDOS URGEj\JTE DE
CLI ENTES, Tr. Rua .'João ,�i.nto, 2';"':" 30. andar"to'nl: 9 ',;_'

C/PLANTÃO AOS SÁBADOS ATI: 18 horas.

TERRENO DE PRAIA
Vende-se magn ífico terreno, com área de 20 por 21 metros, local

privilegiado em Ponta das Canas, praia estritamente reservada,
ajardinado, fina cerca dernadeira de lei, água-própria canalizada de

vertente.

Preço somente à vista - Cr$ 12.000,00.
Tratar com o Sr. Amorim - Fone 2500 - Ramal 57.

COMUNICADO
Comunicamos e solicitamos os proprietários dos

terrenos situadós na Av. Atlantica, do loteamento Jar-:

dim Atlantico, com os quais ainda não mantivemos

contatos por ignorarmos suas residências, a compare

cerem em nosso escritório, à rua Cei. Liberato Binen

court 203 - Estreito, para tratar a respeito do calça
mento que está sendo executado. Aos lnteressados
que não possam fazer contato direto cono�, que�,
ram se fazer representar por parentes ou amIgos aquI

residentes.

'.

VENDE-SE TELEFONE
Tratar à Av. Mauro Ramos, 245. Cr$ i 2.OQÓ,OO à vista.

APTO. DIAS VELHO
Com 161,00 m2, 3 quartos, living amplo, cozinha área de

serviço, 'Todo em taco de peroba branco com Sinteko, Piso
vitrificado' nos banheiros, cozinha, área de serviço e WC de'

empregada - Azulejos/decorados de la. até o teto no banheí-.

ro e na cozinha. Armário, embutido no quarto do casal -

Cozinha em fórmica tipo "americana" - janelão na área de

serviço I nstalações prontas p/ar condicionado. Porta e box

em alumínio e acrílico - Pia inox »n cubas - inox -- Um,
mimo de apartamento no 140. andar, de frente p/Felipe
Schmidt.

Preço - 165,000,00. Com uma entrada e parte financiado

por Agente financeiro BNH - TRATAR GASTÃO - fones,

4606 e 3164.

CAL NAO É IMAIS PROBLEMA

C31 de pedra branco, cinza e branco hidrata
do.

DIRETO 'DA FABR.ICA
Os melhores preços da praça, entrega a doml

cüío, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cân
'dldo da Silva, 280.

APTO. NO CENTRO
Amplo apto. com 146m2, localizado na Rua
Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais de

,

pendências, podendo ser financiado.
, Tratar com Sr. Antonio - Fona 4002 e 4050.,

'_

EDEN -,ADMINISTRAÇAO DE BENS:
RUANUNES MACHADO, 14 - CONJUNTOS 93 e 94

JONES: 2481,4141 e 3950
CRECI6269

DEPARTAMENTO DE VENDAS: LUIZ FERNANDO

,BOM ABRIGO - VILA RESIDENCIAL
Vende sobrado novo. Financiamento a longo prazo.
EM CIMA: Três quartos acarpetados e com armários embuti
dos laqueados, dois banheiros com azuleios e louças coloridas
e rlecoradas, sendo �m banheiro privativo do casal; sala de

estar ,(ntima.
EM BAIXO: Living, copa, cozinha, dependência completa de

empregada, aquecimento a gás em todas as peças e garagem
para dois carros. Pintura latex sobre massa corrida. Fino aCII

barnento,

".

CENTRO - APARTAMENTO
Vende um apartamento com três quartos" living grande,

área de serviço, dependência completa de empregadá, copa,
cozinha, garagem, localizado na Rua Almte. Alvim, Esmerado

acabamento. Aceito imóvel de menor valor como parte do

pagamento e financio o saldo a longo prazo,

CENTRO - SALAS PARA ESC RITÓRIO
Vende duas salas na Rua Anita Garibaldi, Em fase final de

construção com 46m2., cada uma. Entreoa em 60 dias Acei

to imóvel de menor valor e financia o �aldo a longo prazo,

"

.

.
'

"

"
ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva, um palacete antigo. Bom esta

do de conservação. Três quartos, oaraqem e demais dependên
cias. Constru ído em terreno de 1.056m2, Totalmente finan
ciado.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende excelente palacete em local maravilhoso c/ vista da

Baía Norte e Sul.

EM CIMA: quatro quartos cada Qual com seu banheiro priva
tivo e armários embutidos, sala de estar íntima e sacada, to
talmente acarpetados.

EM I:lAIXO: duas salas, sala de iantar, cozinha, área de-servi

ço, dependência completa de empregada, lavanderia, sistema
de aquecimento a gás em todas as peças. Sistema de som com

'alto falante am todas as, dependências. Hall de mármore e

garagem para dois automóveis. Esmerado acabamento. (vidros,
fume e pintura sobre massa corrida). Aceito imóvel de menor

valor e financia o saldo a longo prazo,

•

PRAIA DO MEIO:_ MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com 168m2. -Pronto para
ser habitado, Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros

com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

lonoo prazo.

ESTREITO - APARTAMENTO MOBILIADO
Vende na Rua Fúlvic;> Aducci. Finamentemobiliado com bom

gosto. Dois quartos, living grande, copa/cozinha, área de servi
ço, banheiro. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo
a lonqo prazo.

ESTREITO - TERRENO PARA INDÚSTRIA
Vende terreno com 24 mts. de frente para Santos Saraiva por
44 mts. de fundos, junto à Florisa Automóvels. Serve para

indústria, comércio ou supermecado, Totalmente financiado,

BALNEÁRIO DE CAMBORIU - TERRENO
Vende terreno situado na Vila Real, medindo 10 mts. de

frente com 57 rnts, de funrlos. Totalmente financiado.

ITAJM - VILA RESIDENCIAL
Vende-se vila residencial antiga, situada à rua Olfrnpio Miran

da Junior, Três quartos, amplo living, Hall social, dois banhei
ros, copa grande, 'cozinha, sala íntima, varanda, escritório,
biblioteca, garagem grande. Terreno 6timo para incorporação.
Totalmente financiada.

!:'lUA �INISTRO RIBEIRO DA COSTA - RESIDÊNCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos; ba- r

nheiro, living grande, copa/COZinha, inclusive galagem e chur

rasqueira. Atualmente, rende aluguel de Cr$ 600,00. Entrega
em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção em local maravilho
so. Entrega ,em' 180 dias.. Uma suite c/banheiro privativo e

sacada, três quartos c/banheiro e sacada, armários émbutidos,
sala de estar íntima, amplo living, sala de jantar, Hall social,
lavabo, escritório, copa/cozinha com ampla despensa, gr'3nde
área de serviço, lavanderia, quarto para empregada c/banhei
ro, play-ground, garagem para três automóveis e sistema de

aquecimento a gás em todas as dependências (vidro fume e

pintura sobre massa corrida). Esmerado acabamento. Aceita
tmóvelde menorvalor e financia o saldo a longo prazo.

I �.�,

VENDE-SE
CASA DE MATE RI AL, c/entrada p/carro, 2 quartos, sala-copa,
cozinha, banheiro completo etc. Vendemos c/f1 ..000,00 de entrada

e saldo em prestações mensais de 158,00 pelo IPESC, Capoeiras.
EXCELENTE NEGÓCIO MAS URGENTE. Tr. Rua João Pinto 21
- 30. andar Conj.9 - c/plantão sábado até 18, horas,

VENDE-SE CASA
de material, localizada na Praia das Palmeiras - Coqueiros =,

para uso residencial ou de veraneio, com 10 peças - inclusive quatro
quartos =, em terreno de 1000 m2. Tratar à rua Padre Roma, 90.

VENDE-SE
ESTREITO, em rua calçada próximo a geral com deslumbrante vista

p/o bairro e Ilha, vendemos casa contendo bonita rampa de entrada,
garagem, 2 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro, áreas etc, Preço:
Cr$ 50.000,00 ...! sendo 15.000,00 de entrada saldo Cr$ 51.:'0,00
mensais, aceita-se troca por casa e terreno pequeno. Tr, rua João

Pinto - 21 30. andar conj. 9 - Plantão Sábado até 18 horas.

,6
OTIMA OPORTUNIDADE

Ç'ende-se ou troca-se por Volks 73, um apartamento (302) com
área aproximada de 56m2, localizado no centro (Ed. São Francisco).

Tratar diretamente com o proprietário à rua Desembargador' Ar·
no Hoeschel, 56 - apto, 302 ou pelo telefone 3967.

VENDE-SE
LUXUOSO APARTAMENTO entre Beira-Mar Norte e centro,
vendemos de frente, contendo 3 vastos dormitórios, s�la-visita Star,
copa-cozinha, banheiro completo, dependência de empregada; áreas
de serviço, armários embutidos, piso com sinteko é pravenil e
lustres. C/apenas Cr$ 26.000,00 de entrada, parte a combinar e
saldo restante financiados em prestações mensais de Cr$ 1. i 00,00 _

Eventualmente aceita-se um terreno nas imediações da Trindad�
,como parte de pagamento. Tr. R. João Pinto 21 - 30. andar Conj. 9
- Plantão Sábado até 18 horas.

VENDE-SE

Vende-se um guarda-roupa com quatro portas, em estado de per
feita conservação.

Ver e tratar durante este mês à rua João Pinto, 10 - apto. 102.

VENDE-SE
P R;tI.IA- RI BEl RÃO DA I LHA-CENTRO, vendemos excelente

terreno com 30,00 metros de frente para praia, por 1.086 metros de

fundos, c/luz, áglja encanada etc. pertinho do Grupo Escolar e

Ginásio. Preço: Cr$ 18.000,00 - sendo Cr$ 5.500,00 de entrada
saldo Cr$ 200,00 mensais. URGENTE. Tr. R. João Pinto 21 - 30.

andar conj. 9 - Sábado até 18 horas. I
DINHEI RO PRECISO

EMPRÉSTIMO de' Cr$ 80.000,00 urgente, dá-se garantias, paga
-se até o triplo conforme o tempo. ,_

Escreva para Cx. Postal, 721. Fpólis.

VENDE-SE
RESIDÊNCIA NA FELIPE SCi-IMIDT, vendemos contendo 257,00 ,.
metros quadrados, ótimo terreno de 368,00 m2. De 2 pavimentos c/
Cr$ 100.000,00 de entrada e saldo bem financiados, eventualmente
aceita-se um apartamento como entrada. Tr. RJa João Pinto, 21 -

30. andar conj. 9 - Plantão sábado até 18 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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RUA RAUL MÁCHADO
'Ótima residência de alvenaria com ampla
sala, três dormitórios, copa-cozinha, ba
nheiro social e garagem. Nos tundos,
também em alvenaria, dois quartos, des

pensa e cozinha. Terreno de 12x27 com

quintal todo cimentado. Uma residência

acolhedora_ com preço bastante acessível.

FELIPE SCHMIDT
RTUNlDADE

MERCADO IMOBILIÁRIO
RUA URBANO SALES:-
Residência 'com 2 pavimentos, tendo na

parte superior 3 quartos, sala de jantar,
livingd cozinha, banheiro social e área de

serviço. Parte térrea:- living, quarto, sala
de jantar, cozinha e banheiro. Pr,eço
Cr$ 80.000,00.

RUA SILVA JARDIM'
Três casas geminadas com 126m2: em

terreno de 23,20m. de' frente por

25,OOm2. de fundos c/ Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste

ma viário da Capital. Cr$ 70.00Ó,00 com

50% de entrada.

RUA ALAMEDA ADOLFO KONDER
Uma bellssima casa de alvenaria com 2

pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:

Hall de entrada, living, sala de jantar, co

pa, cozinha; banheiro social e quarto de

casal grande. Pavimento superior: 3 quar

tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de

entrada e saldo a combinar.
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APARTAMENTOS
INfORMAÇÕES PELOS TELEFON,ES 3450 e 3526

EDlFICIO PRAÇA XV
Apartamento no 40. andar com sala,

quarto, banheiro e cozinha. Área de

45,83 m2. PREÇO BOM, PORE:M À
VISTA.

SOLAR DONA MARTHA

Apartamento com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro social, dependência de em
pregada e garagem. Preço convidativo.

EDIFrCIO UNIÃO DE BANCOS
Na Trajano 16, sala ocupando todo o 20.
andar com 191,50 m2 e 2 instalações sa

nitárias. PREÇO DE OCASIÃO.

EDIFíCIO JORGE DAUX
Rua dos Ilhéus esquina Araújo Figueire
do Loja térrea com 60,00 m2.

Laia térrea com 60,00 m2.

EDIFÍCIO APLUB - RUA DOS
ILHf:US
Sala com 50 ,00m2, carpetada. com ar

mários de divisão, pia de mármore e

a randelas fluorescente. Preço -

Cr$ 42000,00 aceitando contra oferta.

EDIFfCIO ANITA GARlBALDI
Apartamento no 110. andar com 2 dor

mitórios, amplo living, copa-cozinha, ba
nheiro social e área de serviço. Total de
área constru ída 81,05 m2. SEM HABI
TE-SE Cr$ 80.000,00.

'

EDlFICIO PRESIDENTE:

Apartamento com 2 dormitórios, living,
cozinha, banheiro e área de serviço.
Cr$ 70.000,00 com facilidades.

SOLARDa. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 10 500,00 a vista.

SOLAR DONA EMMA: Rua Dr. Antônio
Mussi Âpartamento com 3 dormitórios,
living, cozinha, banheiro social, depen
dências de empregada, área de serviço e

garagem. 10m2 de construção.

CENTRO

'Magn(fico apartamento conjugado em

rua bastante sosssegada ocupando todo

andar do segundo piso, com 3 dormitó

rios, mais uma Suite, amplo living, salão
de almoço, salão de jantar, sala Intima,
escritório, copa-cozinha, banheiro social,
lavabo, dependência de empregada e ga

ragem. Área constru (da 232 m2

voce que sempre sonhou com "aquele"
apartamento, vai ter condições de con

cretizá-lo agora. e: um apartamento que
realmente dar-lhe-á o "Status" almejado.
Com apenas 35% de entrada, parcela pe
lo BNH e o restante a combinar,

Você poderá tornar-se o proprietário.

EDIFICIO ARTHUR

Apartamento no 40. andar c/1 quar

to, cozinha e banheiro. Cr$ 30.000,00,
À vista ou Cr$ 10.000,00 de entrada e 5

prestações de Cr$ 5.000,00.

EDIFícIO FLORÊNCIO COSTA

(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2.

Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba

nheiro social com azulejo até o teto, de

pendência de empregada, área de serviço.
Com armarias e m b u t l d o s v

Cr$ 85 000,00 a combinar.

BAIRROS
RESIOENCIAS

TELEFONES 3450 e 3526

R U A ANTONIO ELEUTÉRIO
VIEIRA - AGRONÚMICA

Residência de alvenaria com 2 pavio

mantos, tendo na parte superior 3 dormi

tórios, banheiro social e área de serviço.
Na parte inferior: amplo living, cozinha,
dependência de ernpreqada completa,
garagem e despensa. Cozinha e' banheiro

com piso marmorizado e azulejo 'até o

teto. PREÇO: Cr$ 120.000,00 com Cr$
50.000,00 financiado pelo IPESC e saldo

com relativa facilidade.

•

- RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN-
DADE

Casa de alvenaria com 3 quartos li

ving, salá cU Vjáh�r, éb1-iilh8';"-oanhe'ii'0;
98m2 de área constru (da mais uma va

randa com 16m2 em terreno de 13,7() �
22,00·- Cr$ 80.000,00 a vista - eceí

tando contra-proposta.

Rua "JOÃO MOTTA ESPEZIM" - SA

CO DOS LIMÕES
Casa de material a terminar, com área

.de 116,60m2 e mais duas casas de ma--.·.. ·

deira em ótimas condições, edificadas em
'

terreno de 7.000m2, à Rua João Motta

Espezim, perto do Grupo Escolar "GE

TÚLIO VARGAS".-

RUA CAPITÃO ROMUALDO DE
BARROS - TRINDADE

B e I í ss i ma residência de alvenaria
constru (da sobre pilotis com 4 quartos,
living, 2 banheiros sociais com azulejos
até o teto, copa-cozinha, garagem e

amplo porão de 85 m2 sob pilotis .Área
constru (da de 142 m2 da UFSC. PREÇO
DE OCASIÃO COM 50% DE ENTRA
DA E SALDO FACILITADO EM 12
MESES.

RUA RUY BARBOSA - AGRONOMI- RUA CUSTÚDlO FERMINIO VIEIRA
CA _ SACO DOS LlMÕÉS
Beltssima casa de alvenaria com 90,70m2 Casa mixta, sita à rua CUSTÓDIO

e� ,�erreno de 8,40 x 50m., f�ente em FERMINIO VIEIRA, com 2 pavimentos;

Pll0_rls com 2 qu�rtos, sala, cozinha, ba- Terreo: Hall, saia, quarto, cozinha, Wc e

nhairo com azulejos decorados até.o,te-.,,,;. Abrigo para carne, Parte superlor: 2 quar
to, hall, quarto de emp.regada, etc. Mais

tos, 2 salas saletas e hall. Tanque cober

garagem com 17m2. VI�ta ��ra
- Bafa

to. terreno c/468m2 Área'construrda:
Norte. Cr$ 80.000,00 a vista - ecer- 96m2. Ótimo preço.-
tando contra-proposta.

comprar e

NO CONTINENTE RESIOENCIAS
•

RUA CELSO BAYNA - JARDIM

ATLÃ,.lIJTICO
Excelente residência com 1 suite privati
va, 3 dormitórios, amplo living, refeitó�

rio, área de circulação, copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência de emprega·

da, lavanderia e abrigO coberto para caro

roo 146,74m2 de área constru Ida com fi

níssirno acabamento de gosto apurado, É

quase impossível descrevê-Ia. Preço aces

slvel e super facilitado

RDA MATIOS ARÊÁS - ESTREITO:

Casa mista de 7 x 14 com 15 peças em

terreno de 10 ·x 30 - Cr$ 60.000,00

aceitando como parte de pagamento,

auto ou imóvel de menor valor.

Rua Camilo Silveira de Souza, Capoeiras:
Boa residência de madeira, com

88m2, com 3 dormitórios grandes, living,
banheiro social, cozinha, garagem e po

rão, Terreno com 601,97m2. Preço bom

e faci I irado.

EDIFíCIO
NORMANDIE - PRAIA DA SAUDADE

Apartamento tipo A-1 situadono 30. an

dar, com 2 quartos, living, cozinha, dois
banheiros, sendo 1 de casal, e outro sO

cial. Garagem fechada, tanque e chuveiro

fora. Cr$ 75.000,00 - Aceitando con-

RUA ALBERTO PASQUALINI -

ESTREITO:-
Casa mista com 75,60 m2 de construção
em terreno de 10 x 30, com sala, living,
2 quartos, banheiro social, varanda,
copa-cozinha e abrigo para carro.

RUA LEOBERTO LEAL'
Casa de madeira com 40,05m2. em área'

de 14,00 x 30,00m2. Próxima ao Clube

10. de Maio. Cr$ 12;000,00 à vista ou

. Cr$ 15.000,OQ facítltados,

COQUEIROS - BOM ABRIGO

Apartamento novo com área de

120,53m2, 20. andar, com 3 quartos, li

ving, copa, cozinha, banheiro, quarto pa

ra empregada c/Sanitário, área de servi

ço. Todo acarpetado e acordinado, piso
da cozinha e WC em paviflex, garagem

ampla, privativa. Preço ótimo.-

ItUA AFONSO PENA - ESTREITO

Casa de alvenaria com amplo living, 3

dormitórios, cozinha, banheiro Social,
área de serviço, garagem e varanda.

127,00 m2 de área constru (da em terre

�o de esquina de 15x30. SEM HABITE
SE - PREÇO: Cr$ 110.000,00 com Cr$
42.000,00 à vista e saldo transferível

pela Caixa Econômica Estadual.

_ _!!.UA ABELARDO LUZ
ESTREITO

Residência de alvenaria com 3 dormi
tórios de 16 m2, 1 idem de 7,50 m2,
amplo living de 24,50 m2, cozinha de

4x4, banheiro social completo, sala de
estudo com 9,OOx3,5O e garagem.
ANEXOS: Lavanderia, dependência de
empregada completa, quarto de despejo
e churrasqueira coberta com pia. 148,00
m2 de área constru (da mais 50,00 m2 de
anexo. Terreno de 12,36 com jardim na

frente e quintal todo cimentado, O PR E

ÇO e: UMA BARBADA CaJI FACIL 1_
ADES.

RUA SOUZA DUTRA - ESTREITO .....
Residência com 3 dormitórios, hall, li

ving, varanda, copa-cozinha e banheiro

social. 18,50 m2 de área constru Ida em

terreno de 340,00 m2.
'

RUA JOSE DO PATROCIl'lIO � ES
TREITO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem para 2 carros. Dependências
completas para empregada mais um salão
dlsponfveí para ampliação. 161,50 m2 de

construção em terreno de 300 m2
Preço: 70.000,00 com 50% de entrada e

saldo facilitado.

Padaria em Campinas, Mun, de São
José, em terreno de 325,OOm2 com área
útil de 212,75m2, equipada com forno
SUPER VULCÃO No. 7, à lenha e de
mais máquinas. Moinho para farinha de
rosca; estufa. Capacidade' 15 sacos diá·
rios de fabricação única na região. Parte
do pagamento, facilitado,

RUA OSWALDO CRUZ - ESTREITO
- Boa casa de alvenaria c/ 4 quartos, sa
Ia, copa, cozinha, banheiro social, amplo
salão constru Ido sobre a parte da cozi.
nha e garagem para 2 carros, 212 m2 de
área constru Ida. Próxima ao mar e rua

calçada. Cr$ 90.000,00.

TERRENOS
JARDIM AIL.ANll\.-U

Lote no. 143 - quadra 10 com 15

.metros de frente por 25,90 metros de

profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.

Troca por Volks 1.,330 zero.

ESTRADA GERAL ITÃOOROBI
Terreno com 58m de frente por 340 de

fundos com 2 casas de material e 2 de

madeira. PREÇO E CONDiÇÕES EXCE

PCIONAIS.

RUA FLÃVIO VIEIRA DA ROSA -

BARREIROS:-
3 lotes de 11 x34,60 com área total de

1.228,40 m2. Tem água encanada,

Cr$ 7.000,00 cada lote.

BOM ABRIGO
Terreno na rua João Meirelles com

285,60 m2 muito bem localizado. O

preço é uma barbada: apenas Cr$
10.000,00 À VIS TA.
10,000,00 À VISTA.

RUA ARACY VAZ CALADO
Terreno próximo ao Hospital Sagrada
Fam (lia com 11 x .1:9m. ,Cr$ t 2..000,00.

RUA PIO X - COQUEIROS s,

Terreno de 10x26 muito bem locali

zado. Cr$ 12.000,00 com 50% de entra

da e prestações de Cr$ 500,00.

COQUEIROS
Terreno na rua Santos Lestada esquina
rua São Cristóvão com 16m de frente

por 12m de fundos. Cr$ 14.000,00 c/ al

gumas facilidades,

JARDIM AEROPORTO - Lote bem lo

calizado, próximo do Aeroporto com

327,00 metros. Cr$ 1.500,00.

RUA PAPANDUVA - BARREIROS:
Lote de 10 x 16 na antiga Rua Felipe
Neves, próximo ao ponto de ônibus Fáti

ma. Cr$ 10,000,00.

RUA FÚLVIO ADUCCI
No melhor ponto do Estreito junto

ao mercado, o melhor terreno de 2757

�e frente por 40,00 de fundos. Pr�ço
Justo com boas condições de pagamento.

SÃOJOS�
Terreno com 148.841 m2. no distrito de

Potecas, distante 5 km da B R 101, pela
rua do ponto final do ônibus Barreiros;
próprio para cultura, pastagem e desma

tamento p/ lenha. Frente Rara a ca

choeira "Cova Funda" e fundos estrada

da Potecas. Tudo isso por somente

Cr$ 20.000,00.
RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2. Cr $ 1 5.000,00 com entrada de

Cr$ 10.000,00'e saldo 5 x Cr$ 1.000,00

RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral direita

por 18m de lateral esquerda, Área 190
m2. Cr$ 8.000-,00 - .corn entrada de
Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

EIROS
'

BAL'N''E"AR' lOS CANASVIEIRAS

'

,

' Casa de madeira, nova, moderninha

c/3 CJ_uar.tos, sala, cozinha, banheiro, de
.. pendência externa c/san ltárto, armários

embutidos. Toda envernizada. Terreno
de 14x35m. Abrigo para carro.

ATENÇÃO PREÇO Cr$ 35.000,00
somente até o dia 3 de Junho próximo.
A partir dessa data será o preço normal,
Cr$ 50.000,00.

SAMBAQUI - PRAIA DAS FLORES

Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro construída em terreno

de 450m2. 'Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades.

EDIFíCIO REéREIO - CAMBORIÚ
Apartamento tipo duplex, contendo na

parte de baixo: sala de visitas, sala de

jantar, cozinha, sacada e terraço de uso

comum, Em cima: quarto de casal com

armário embutido, quarto de solteiro,

banheiro social e área de serviço. Área
constru Ida: 75 m2. Mobiliado com ca-:

mas, beliches" sala de jantar, cozinha,

etc. Cr 35,000,00 facilitados.

ESTRADA LAGOA-RIO TAVARES PREÇO JUSTO COM ALGUMASFACI-

Casa de alvenaria, construção sólida, pró- LIDADE�,
xima do L1C e fundos para a Lagoa, com
2 dormitórios, amplo living, banheiro 50- 'SITIO EM RATONES

eial completo, vestfbuto ,
r::ozinha e terra

ço coberto com 12,45 m2. NA PARTE

INFERIOR: Um dormitório, dependên
cia completa de empregada e abrigo para

barcos. Terreno de 787,43m2 com área

constru (da de 139,43 m2.

com 30,000 m2 de terreno com árvores
frut Iferas e cultivado com plantações
diversas. Cortado pela Estrada geral de
Ratones a Canasvieiras. Água de cachoei

ra em abundância. Cr$ 12.000,00 a com

binar.

CANASVIEIRAS - CACHOEIRA DE
BOM JESUS
Casa de veraneio próxima ao mar, com 3

dormitórios, hall, banheiro social, amplo
living e varandão. Na parte inferior: Co

pa, cozinha e banheiro social. Área co

berta para 3 ou 4 automóveis. Área cons

trufda de 146,25 m2 em terreno de 17 x

27. MOBILIADO - Preço Acesslvel com

algumas facilidades.
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Antônio não sabe como explicar o acidente.

Polícia �------------------------------------------------�----------------------------------------_.�

Descompressão.afetadois
operáriosda nova ponte

I

Dois operários, que trabalhavam nas fundações dos

pilares da nova ponte, foram hospitalizados na madruga
da de ontem, vítimas de distúrbios neurológicos, provo
cados pela descompressão. Reinaldo Mendes da Silva e

Antônio Francisco de Oliveira estão internados no Hos

pital Sagrada Família, fora de perigo imediato, mas sob

observações médicas, visto que em casos desta natureza

nem sempre as consequências se manifestam imediata-

mente após o fato.
-

j
Os dois operários trabalhavam a cerca de 20 metros

dêprofundidade, no mar, sendo atendidos pela equipe
de socorro da obra e levados ao hospital. A Comissão
Executiva da nova ponte Ilha-Continente divulgou o

acontecido, através de nota oficial, frisando ter sido esta

a primeira ocorrência do gênero, alertando contudo que,
devido ao vulto da obra, são passíveis de se registrarem.

Operários altamente especializados, Reinaldo e Antô- .

nio compõem a turma de "operários do ar comprimi
do", conscientes dos riscos a que estão sujeitos. Este

tipo de trabalhador, pelas circunstâncias do ambiente

I,
..

em que atuam, são remunerados em níveis acima do

norrnal, mas, segundo os funcionários da obra, são bas

tante rebeldes, um tanto "machões", por serem pessoas

ligadas e sujeitas diretamente aos imprevistos das ativida
des perigosas, sendo sua admissão aceita após criteriosos
processos de seleção e conscientização dos riscos a que
estão sujeitos.

A equipe de "operários do ar comprimido" é das
mais homogêneas, pois cada um é responsável pela vida

. de todos. O simples erro ou pânico de um trabalhador,
nas profundezas do mar, pode �er fatal a um grupo.
razão pela qual o sangue-frio e o raciocínio rápido são

condições essenciais para que o trabalho seja levado a

bom termo, -

Dentro de um tubo de 20 metros de comprimento,
por 1.80 de diâmetro, I)S operários trabalham abaixo da

superfície, perfurando rochas para a instalação do mate

rial necessário às fundações dos pilares. Os trabalhos no

interior desses tubulões se processam sob ar comprimi
do, cuja pressão varia com a profundidade. Tanto a com

pressão como a descompressão do ambiente, segundo a

Comissão Executiva da nova ponte, são processadas len
tamente, para que o organismo se adapte às novascondi

ções ambientais, Há inclusive um dispositivo de atendi

. mentos, com campânulas especiais, para os 'casos de ex

cesso ou lentidão no processo de descompressão. Os ma
nômetros e equipamentos são regularmente testados,
mas, como qualquer produto material, estão sujeitos a

falhas, podendo ooperador fazer uma leitura tal, quan
do, no interior dos tubulões, a pressão às vezes é mais

elevada. Tudo isto está previsto pelo setor de segurança
dos trabalhadores, que dispõe de equipes de pronto so

corro para casos desta natureza.

Ontem, contrariando as previsões, um acidente ocor

reu, cujas causas estão sendo ainda apuradas pela Comis
são Executiva, através de investigações. Ela ainda não

conseguiu determinar se os dois operários foram vítimas

Para Reinaldo, ocorreu alguma falha mecânica.

de falha humana ou mecânica.
Reinaldo Mendes da Silva e Antônio Francisco de

Oliveira estavam trabalhando num tubulâo, a 20 metros
de profundidade. A coluna de água era expulsa através'
de pressão de ar comprimido, saindo pelo fundo. Repen
tinamente, a pressão se elevou, quase vitimando os dois'
trabalhadores. Retirados a tempo. Reinaldo e Antônio
nada sofreram, mas, fora d'água, estavam atordoados e

não conseguiam raciocinar com precisão, cabendo-lhes o

terrno "abobados". Atendidos pela equipe de primeiros
socorros; os dois foram conduzidos ao Hospital Sagrada
Família, onde estão internados, em observações médi
cas. São especializados e trabalham há muito tempo nes

te tipo de atividade, razão pela qual mantiveram a cal

ma, não entrando em pânico que lhes poderia ser fatal.
Os dois acidentados são nordestinos a serviço' do desen

volvimento de Santa Catarina, trabalhando a 30 dias nas'

obras da nova ponte. Antônio Francisco veio da Paraíba
e Reinaldo do Piauí. São solteiros e têm 26 anos de

idade.

I

'.�

Motociclistas
morrem no hospital

8lumenau - (Sucursal) - Vítimas de acidente
de trânsito, faleceram no Hospital Santa Isabel os'
comerciários Anivaldo de Souza e Wilson Rico

bon, onde estavam internados. Domingo, a moto-

neta pilotada por Anivaldo, placa 88-636, foi
abalroada pelo Volks, placa Blr67-42, dirigido
por Maime Mar tendal, que fugiu do local sem

prestar socorros às vítimas.
Segundo testemunhas do fato, a motoneta

trafegava regularmente pela rua Paulo Werner,
quando o Volks a colheu, <iesenvolvendo excessi

va velocidade. Em consequência, Anívaldo e Wil

son, seu passageiro, foram atirados fora do veícu

lo, sofrendo ferimentos graves ao se chocar com
o calçamento. Inconscientes, eles foram socorri
dos por populares e conduzidos ao Hospital San
ta Isabel, onde o corpo médico viu frustrados os

meios empregados para salvar as vidas dos dois

aciden tados.
.

Ameaça de tumulto na

saída do Adolfo Konder
Um conflito, que quase redundou em graves

consequências, aconteceu na noite de domingo,
nas proximidades do .estâdio Adolfo Konder, en
volvendo dois populares e um sargento da Pol ícia
'Militar. A Delegacia de Segurança Pessoal ouviu
as duas versões que lhe foram apresentadas e ins

taurou inquérito para apurar a veracidade do fa

to •

Segundo o sargento Jessé Pereira Júnior, da

PM, ele estava de serviço na avenida Rubens de

Arruda Ramos, controlando e fiscalizando o trá

fego de vefculos, quando foi atropelado pelo
"Jeep" de placas AB-22-5l, dirigido por Hamil
ton Constantino Maceno, funcionário público, re
sidente na Trindade. Acrescentou o miliciano
que, ao dar ordem ao motorista para estacionar,
foi desacatado, tendo Hamilton e Celso Goulart,
seu acompanhante, passado a incitar a multidão
contra a autoridade. Os dois eram torcedores do

Figueirense, estavam revoltados com a derrota do

clube. a exemplo da maioria das pessoas que dei-

GRANDE MAGAZINE HOEPCKE
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xavarn o Adolfo Konder, sendo imprevisíveis as

consequências de uma ação desta natureza.
Relatou o sargento Jessé que foi agredido a

socos e pedradas por populares, sendo os ânimos,
contudo, serenados com a chegada de outros mi
licianos. Hamilton Constantino Maceno e Celso

Goulart, ainda na DSP, continuavam os desaca

tos, tomando-se necessária a intervenção de agen
te s daquela especializada. Hamilton, que estava
ao volante do "Jeep", não tinha carteira de habi

litação, nem documentos do veículo.

A outra versão foi narrada pelo próprio moto

rista apontado como "incitador de tumultos".
Afirmou que, à saída do jogo, foi ofendido e

ameaçado de morte pelo PM, o qual inclusive

chegoua tirá-lo do veículo, para consumar as

ameaças. Como não tinha outro recurso, passou a

pedir socorro, o que foi interpre-tado pelo sargen- I

to como uma tentativa de sua parte em provocar
um.ato de rebelião contra a autoridade.

(.

Polícia quer os

detalhes da prisão
Policiais de Blumenau e Itajaf seguiram ontem para Curitiba e

São Paulo, a fim de se inteirar de pormenores sobre a prisão, na
Capital paranaense, dos assaltantes Edson José Amorim e Jose da
Silva Filho. Ambos foram surpreendidos por agentes policiais de
Curitiba quando tefitavam assaltar um armazém naquela Cidade.

Posteriorrnente foram trazidos a Santa Catarina, sendo apre
sentados à Polfcia de Blumenau e de Itajaí, Nesta cidade do
litoral foram reconhecidos como QS responsáveis pelo assalto ve

rificado em 30 de dezembro do lIIlo passado, em Piçarras, contra
a residência de Hilário Benghí, presidente do Sindicato dos Ma-
deireiros de Joinville.

Após imobilizarem a' vítima e seus familiares, roubaram a

importância de 800 cruzeiros e um automóvel Opala. Na Br-Iül
sofreram um acidente e abandonaram o veículo, deixando no seu

interior a arma utilizada no assalto. O revólver pertencia a Cae
tano Deeke de Figueiredo, de Blumenau, cuja residência havia
sido arrombada dia 25 de novembro, oportunidade-que fei rou
bada grande quantidade de jóias, no monta,qte aproximado de 50
mil cruzeiros.

.

.

Em São Paulo, os policiais catarinenses procurarão uma pen-
.

são onde os assaltantes estavam hospedados durante vários meses

e um tio de Edson, objetivando localizar as jóias roubadas. Na
delegacia de. Itajaf, os dois negam a autoria dos dois assaltos,
dizendo que, na época, estavam em São Paulo.

Preso ao distribuir

panf'letos na missa
Por distribuir panfletos alusivos ao Dia do Trabalhador, o

operário Otaciano Anselmo, membro da Pastoral Operária do
bairro Ermelino Matarazzo, está amargando uma semana de pri
são, taxado como "subversivo". Anselmo foi detido no dia pri
meiro de maio, pela Delegacia de Ordem Política e Social de São

Paulo, após a missa campal realizada na paróquia.
Em ofício enviado à Polícia Federal e ao delegado da DOPS,

os responsáveis pela Pastoral Operária de Ermelino Matarazzo
pedem o relaxamento da prisão de Otaciano Anselmo, alegando
que se trata de pessoa idônea, correta no trabalho, pai de quatro
filhos, conhecido há vários anos pelos vigários da paróquia onde
reside. Salientam monsenhor Francisco Massant e padre José
Luiz Miranda, em nome da arquidiocese de São Paulo., que o

'

panfleto distribuído havia sido mimeografado com base no mate
rial encontrado no boletim da Pastoral Operário da Arquidiocese
e que nada tinha de "subversivo", apenas continha fatos reais
alusivos à realidade operária.

Matador de Ed.,a

Será no próximo dia 27, na cidade mineira de Lambari, o
julgamento de Eduardo Fernandes da Silva, que na tarde .de 11
de junho de 71 assassinou, com dois tiros de revólver, a ex-depu
tada Edna Lott, naquela estância hidrornineral, O criminoso está
preso na cadeia pública de Lambari desde o dia cinco deste mês.

Edna Lott foi morta com dois tiros de revólver calibre 22 na

casa que possuía em Lambari, logo que chegara de urna churras
cada. Os motivos do crime não ficaram bem evidenciados na

época e somente no julgamento deverão ser.conhecidos, A Polí
cia, com base nos autos do processo acredita que o ciúme tenha
sido o mais forte. Edna, na condição de militante da política, era
conhecida em todas as rodas, enquanto Eduardo, seu amante,
não passava de um obscuro "guarda-costas", sempre relegado a

um segundo plano. Na iminência de ser abandonado pela ex-de

putada, que era abastada e já se fartara da aventura, resolveu
assassiná-la.

.

Procura-se, com área de aproximadamente

25.000 m2, na Ilha ou no Continente. Tratar,

com o Sr. Fischer, pelo telefone 2087, no ho

rário comeréial.

para suamãe,
umalinda

I

rosa
-';�'� :t.depra a

No dia 13 de maio, algém estará esperando de você
uma lembrança. � a sua mãe.
Garantimos que ela não quer uma coisa cara, ou inédita.
Mas espera que você lhe dê, além do beijo, um objeto
que sirva de recordação. Algo material que possa
reter a sua gratidão e reconhecimento.
E ninguém mais do que o Hoepcke
oferece uma variedade imensa de artigos
"ara você presentear a sua mãe. Cristais, prataria,
porcelanas faqueiros, gravadores e eletrodomésticos.
E se você fizer uma compra acima
de cem cruzeiros, a sua mãe ganh;t
uma linda rosa de prata.
Vá ao Hoepcke.

Lott vai a iúri

TERRENO
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'LOJAS
CENTRO EXECUTIVO M. DAUX

Loja No. 5. ol ponto comercial.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEl'
DAUX

'

Lojas e salas para escritório ou co-

rnércio, ,

LOJA COMERCIAL
Sita no Solar Dona Marinez, com 30m2 à
rua Antônio Dib Mussi.

LOJA COMERCIAL
ÓTIMO PONTO PARA ESCRITÓRIO,
OU LOJA no ED. Solar Dona Marinez.
LOJA COM 6'Om2 - CENTRO

'

,

Com 'instalações, tapetes, cortinas,'
!armários, balcões, sofás, etc. Transfe
r"',cia de ponto.

LOJA COMERCIAL
Sita no Ed. Centro Executivo Miguel
Daux.

APARTAMENTOS
ED. ANITA'GARIBALDI
Aptos. com 1 quarto, sala, cozinha,
banheiro.

APrO. ED; BRIGADEIRO FAGUNDES
CI 02 quartos, sala, cozinha, área de ser

viço e banheiro.
ED. ANITAGARIBALDI
,Aptos. com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de serviço.
APTO. SOLAR DONA MARTHA '

Cf 03 quartos, sala, cozinha, banheiro,
dependência para empregada e garagem,
sito no 50. andar do Solar [)o!la Martha.,.
APTO. SOLAR DONA CONCEiÇÃO
Térreo, com 03 quartos, sala, cozinha,
banheiro.

", API'O MOBILIADO
Sito no 100. andar do Ed. Brigadeiro Fa
gundes com 03 quartos, living, banheiro,
copa-cozínha, telefone, dependência para
empregada.
APTO. ED. JORGE DAUX
No 110. andar com 02 quartos, sala, êo
zinha,' banheiro social e banheiro para
empregada.

APrO. NO ESTREITO
Sito no Ed. Cisne Branco a rua Manoel
de Oliveira Ramos, 239 com 1 quarto,
sala, cozinha e banheiro.

'

APARTAMENTO SOLAR DONA
MARTA, aluga-se - 3 quartos, living, sa
Ia, cozinha, banheiro social, banheiro,
.dependência para empregada, área de ser

v�o e garagem.

ED. BRIGADEIRO FAGUNDES
Apto. com 3 quartos, sala, cozinha e

banheiro.
'

'�o. DA RUA PROFESSOR ANACLE·
TODAMIANI,17
Com 04 quartos, sala, cozinha, banheiro
e garage'!l.

SALAS
SALA COM 70 m2

Ótima sala, própria para escritório, sita a

rua Clemente Rovere, 04

, CONJ. SALAS PARA ESCRITORIO
Sito travessa Ratclif esquina com Rua
João Pinto, conjunto de 02 salas com ba
nheiro.
SALAS PARA ESCRITORIO
'Sitas no Ed. Centro Executivo Miguel
Daux no ,30., 40., 50., 110. andares.

•

CONJUNTO DE SALAS NA TRAVES·
SA�TCUF
próptia para escritório ou consultórlo,
03 S)'IJ,as com banheiro (Travessa da rua

Joiía Pinto e Rua Tiradentes)
,

CENTRO EXECUTIVO M. DAUX

Salas -pj escritórios diversos andares .

.

SALA PARA ESCRITORIO
Ed. Parthenon - Rua Tenente Silveira
20. andar.

, SALA PARA ESCRITORIO
Coh]. de salas sitas no Ed. Julieta 20,.
andar, ã rua Jerônimo Coelho.

CASAS
CASA da rua Tomaz João dos Santos, 17
CI 3 quartos, sala, copa, cozinha, banhei.
ro, dependência para empregada e gara-,
gemo

CASA NO ESTREITO
Sita à rua Felipe Neves sln no Estreito,
com 2 quartos, sala, cozinha e banheiro.

,

CASA EM CANASVIEIRAS
'Com sala, 02 quartos, cozinha, bs

n""eiro, gáragem, completamente rnobl
llada.

'
,

,

CÁSA NA AGRONÓMICA
De madeira, com 02 quartos, sala, copa
cozinha, banheiro de alvenaria. Área de
48m2.
CASA NA TRINDADE
De .alvenaria com 02 quartos, sala, poZinha, banheiro garagem, sita a rua Oepu
tado Edu Vieira no •. 470.
CASA RUA TOMAZ JOÃO DOS SAN-
TOS 17 \

Cf 03 quartos, sala, copa, cozinha e gara
gem, toda de alvenaria.

, CASÀNA AV. MAURO RAMOS
AMPLA CASA CONUGADA COM UM
APTO, DIVERSAS PEÇAS, SITA A AV,
MAURO RAMOS, 268.
PRÓPRIA PARA REPARTiÇÃO ou RE
SID�NCIA.
CASA NA RUA PE.ROMA.
c/02 salas, 03 quartos, cozinha, banhei
ro, copa, garagem, Jardim quintal.
Própria para repartição.
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Nixon eem Pelé: "futebol é80'af090 empata
e fica fora da
T. Libertadores

Sofrendo o terceiro gol no último minuto da partida, o
Botafogo empatou na noite de ontem com o Colo-Colo no'

Chile, despedindo-se praticamente da Taça Libertadores da

América.
A equipe brasileira, apesar de jogar desfalcada de Mari-

,

'nho, Jairzinho e Roberto, chegou a surpreender, apresen
tando um futebol rápido e objetivo.

Ahumada abriu o marcador aos dez minutos, completan
do boa trama do ataque. Dez minutos depois, o zagueiro
Gonzalez de falta, ampliava para dois, com o goleiro Wen

dell falhando no lance. Mas apesar do resultado negativo, o
Botafogo não se entregou e, aos 44, Dirceu diminui, terrni
nando o primeiro tempo.

Na etapa final, o clube carioca entrou com mais disposi
ção e conseguiu mudar o placar. Aos 17, Fischer empatou e

Dirceu, nove minutos depois, colocava o Botafogo na frente
do marcador.

Por jogo violento, Nei foi expulso, com o treinador Leõ
nidas colocando Edmilson no lugar de Ademir para jogar
plantado na defesa e garantir o resultado. Quando ninguém
mais acreditava na reação do Colo-Colo, Gualindo aos 44

empata e selou a sorte do Botafogo na Libertadores. O

Botafogo, sem chances, se despedirá da Taça na próxima
semana enfrentando o Cerro Portenho no Maracanã.

Virada a mesa na
Federação Carioca
A Federação Carioca decidiu ontem introduz ir uma modificação

na fórmula de disputa do campeonato deste ano: o terceiro turno
será realizado com duas chaves, de quatro clubes cada uma,
apontando dois campeões, que decidirão o título de 73 com o

Flamengo (campeão do primeiro turno) e o vencedor do segundo
turno.

O quarto turno, com a presença dos campeões dos três primeiros,
será disputado nos dias 16, 19 e 23 de agosto. O segundo turno será
interrompido após as duas primeiras rodadas, para que a seleção
brasileira possa excursionar, reiniciando no dia 7 de julho e

terminando a 22 do mesmo mês. O terceiro turno será realizado de
28 de julho a 12 de agosto.

Ficou decidido que o regulamento será mantido no aspecto de
transferência de jogadores. Assim, os atletas dos clubes

, desclassificados (Madureira, São Cristóvão, Portuguesa e Campo
Grande) terão condições de jogo caso sejam contratados pelas oito
equipes que disputarão o restante do campeonato.

um esportá muito simples"

Bélgica: Fittipaldi inspecionou
circu,ito para a 5a. prova de F-l

'._�--------------------------------------------------------------------------------�

Pelé deu uma bola autografada de presente a Nixon

Howard, ganhara o último campeonato nacional amador.
"O futebol é um grande esporte e possui uma simplici

dade maravilhosa", disse Nixon a Pelé, que vestia uma

jaqueta de seda negra.
Pelé lembrou que conhecera Nixon em 1967, mostran

do-lhe um recorte de jornal em que ambos aparecem jun
tos, no Aeroporto de Congonhas, em São Paulo.

Depois Pelé visitou o embaixador brasileiro nos Estados
Unidos, João Araújo de Castro, a quem deu um grande
abraço. Castro tinha convidado os jornalistas esportivos
para tomar um cafezinho com Pelé.

, '

iniciadas. A pista tem nova capa de asfalto "mas de tal forma que
não pode se' vislumbrar a concessão de autorização para uma prova
de fórmula um", diz o comunicado. A comissão determinou a

colocação de uma nova camada de asfalto antes da inspeção final
de 14 de maio.

'

,

O comunicado não mencionou a possibilidade da prova ser
realizada no principal autódromo belga - Nivelles - onde se efe
tuou no ano passado. Ainda que isto seja possível, teoricamente, a
mudança de local faria ressurgir a ,eterna rivalidade entre as comu
nidades belgas de língua francesa '(e flamenga. Zolder está na zona

flamenga e Nivelles na francesa).

em Trujillo - URSS x Cuba e Panamá x Argentina.
Dia 17 - FEMININO: Em Arequipa - BUlgária x Brasil; em

Chiclayo - URSS x Cuba. MASCULINO - e,m Iquitos -

EEUU x Iuguslávia e em Trujíllo - Cuba x Panamá.'

Os dois primeiros jogos de cada grupo, tanto masculino
como feminino, jogarão na rodada final a partir do dia 19, em
Lima, unindo-se ao Peru. Os perdedores farão uma rodada a'

partir do �ia 21. E, Arequípa jogarão os homens e em Tacna, a
1.200 quílõmetros ao sul, as mulheres.

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA CA'ARINA·?-��'
RESPOSTA:

NOME:

ENDEREÇO CIDADE

Washington - Richard Nixon recebeu Pelé ontem, na
Casa Branca e ganhou uma bola de futebol com o autógra
fo do jogador:

"Obrigado" disse Nixon, em português.
"Muito' bem", respondeu Pelé.
Nixon tinha manifestado o desejo de conhecer Pelé,

que se encontra atualmente excursionando com seu clube

pelos Estados Unidos. Sua viagem é patrocinada pela fábri
ca da Pepsi-Cola.

O presidente dos Estados Unidos recebeu Pelé no gabi
nete ovalado da Casa Branca; ficando à sua direita a esposa
do craque brasileiro, Rosemary. A certa altura, Nixon pe
gou sua caneta e pediu que Pelé autografasse, com ele, a
bola branca e preta que lhe ofertara.

Pelé não parecia perturbado por se encontrar no gabi
nete mais importante do mundo. Dirigiu-se a Nixon falan
do um pouco em inglês' e, quando não encontrava a ex

pressão adequada, recorria ao português, utilizando, en-
'

tão, Os serviços do intérprete.

ATRAÇÃO
Hoje Pelé será atração no programa de Televisãot'To

níght", no qual aparecem personalidades do momento e

que é transmitido de Nova York para todo o país.
Apesar do centro futebolístico norte-americano conti

nuar sendo Saint-Louis, onde cerca de 15 mil desportistas
enviaram mensagem a Pelê, para que visite a cidade, o
interesse pelo futebol cresce rapidamente na capital dos
Estados Unidos.

Nixon comentou com Pelé que a universidade local de

Paris - Emerson Fittipaldi inspecionou ontem ao lado de vá
rios dirigentes esportivos belgas, o circuito de Zolder possível
palco da quinta prova válida pelo campeonato mundial de pilotos.

No dia 14 de maio, será realizada uma segunda inspeção, para
verificar o cumprimento das modificações exigidas pelos pilotos.

A corrida está marcada para o dia 20 de maio - seis dias após a

última inspeção - e poderá ser cancelada se a pista de Zolder não
apresentar as condições ideais.

Um comunicado da Federação Internacional de Automobilis
mo 'observa que a maioria das melhorias solicitadas pelos pilotos
não haviam sido concluídas e que algumas sequer haviam sido

AMADORISMO

FAC inaugura as
obras com jogos
Um dos 'maiores'problemas que Florianópolis encontra para'

difundir o esporte amador é a falta de local para a prática.
Todavia, parece que aos poucos as dificuldades vão diminuindo
com a criação de novos ginãsíos e a recuperação de quadras.

O presidente Aloisio Oliveira ao assumir a direção da FAC,
colocou em primeiro plano o término das obras já existentes no

ginásio, deada pela gestão anterior.

Amanhã, a FAC vai inaugurar os melhoramentos real izados
em seu ginâsío de esportes, com diversas competições esporti
vas. Está, programado para às 19 horas hand ball entre os alu
nos do Instituto Estadual de Educação e Ginásio Moderno
Aderbal Ramos da Silva; 20 horas - futebol de salão entre a

Associação Desportiva Colegial. e I.E.E.; 11 horas - ginástica
rítmica pelas alunas do I.E.E.; 21h30min - Basquetebol entre
o I.E.E. e A.D. Colegial.

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA ÕI/MAlO/1913

Irásil presente no

Mundial em Lima
A Federação Peruana de basquetebol realizou segunda-feira,

o sorteio das partidas a serem disputadas no torneio mundial,
que será iniciado dia 14 próximo no Peru, do qual o Brasil
participa.

Neste dia, serão iniciadas as eliminatórias, na categoria femi
nina .na cidade de Arequipa, a 1.000 quilômetros ao sul de

Lima, onde estarão se enfrentando as seleções da França e

Estados Unidos c em Chiclayo, a 700 quilômetros ao norte,
União Soviética e Argentina.

No mesmo dia, pela categoria masculina, em Iquitos, a

1.000 quilômetros a nordeste de Lima, Chile e Uruguai estarão
se defrontando e em Trujillo, UniãoSoviética e Argentina.

O torneio terá prosseguimento no dia seguinte (15), com os

seguintes jogos: em Arequipa - BUlgária x EEUU (FEM); em
Chiclayo - Argentina x Cuba (FEM) e URSS x Iuguslávia
(FEM); em Iquitos, dois jogos - Iuguslâvia x Chile (MASC) e

EEUU x Uruguai lMASC); em Trujillo, dois jogos - Panamá x

URSS e Cuba x Argentina, ambos masculinos.
No dia 16, serão realizados mais as seguintes partidas: FE

MININO - em Arcquipa: BUlgária x França e Brasil x EEUU;
, em Chiclayo - luguslávia x Argentina e URSS x Cuba. MAS
CULINO: em Iquitos - Chile x EEUU c Uruguai x Iuguslãvía;

FACA F;� SE� T1M+E;cO� -SEÜ VOTO ELE PODERÃ GANHAR O TROFeu "O elU-BE MAIS o-uERiõF

PARTICIPE DESTE GRANDE CONCURSO DE TORCIDAS DO FUTEBOL BRASILEIRO'

.'.

PREMIOS CONTelPLAOOS ENDEREÇOS
48.924 TV PRETO E BRANCO

A NILO BARBETA BLUMENAU
B A 'CONFIRMAR TUBARÃO

85.148 RÁDIO PORTÁTIL
A JOSÉ PEREIRA CHAPECÓ
B JORGE' MENEGUEL CRICIJÍMA
A A CONFIRMAR CHAPECÓ

84.085 \ RÁDIO PORTATlL B A CONFIRMAR CRlCiúMÂ

RÁDIO PORTÁTIL
A MAURI BORGES JOINVILLE

90.184
B A' CONFIRMAR PÔRTO UNrÃOt

,

10lNVILLE24.190 RÁDIO PORTÁTIL
A DANlfL GERVASIO MOREIRA
B A ,CONFIRMAR ITAJAí

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA OS MAIO 1913
IOl O .llIO.ÁRIO PREMIOS CONTEMPLA S

21.651 FORD CORCEL
A CARLOS ALBERTO NIIAR RUA 'ENG. OLDEBRECHT, 130- BLUMENAU
B A CONFIRMAR CHAPECÓ

52.321 VOLKSWAGEN 1.300
A IVO BERNARDINO AGRONÔMICA - RIO DO SUL
B ILDEFONSO CARDOSO RUA BAHIA S/N - BLUMENAU
A A CONFIRMAR ITAJAí,

86.152 REFRIGERADOR
OLGA SAVULSKI JARAGUÁ DO SULB

A A CONFIRMAR JOINVILLE
46.286 MAQ. LAVAR ROUPA

B NÃO VENDIDO -----------

A A CONFIRMAR URUBICI
51.146 TELEVISOR � CORES

B A CONFIRMAR JOINVILLE

J . )' � JOOS OS SABAOOS AS 21 HS P[lA lV COLIGADAS CANAl3 O PROGRAMA DE ENTREGA DE PREMIOS DE
((

A GAZElA DE NOTICIAS ESPORTIVAS)) BOLPO MILlONP�IO ,

.

ESTÁ CONSTRUINDO? APROVEITE!

PHlllPPI & CIA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
Fones: 6520 - 6368

S.A. GAZETA
DE NOTiCIAS
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Depois de três preleções, Jorge Ferreira
orientou um treinamento leve para

o plantel. O clássico, segundo o técnico
é muito importante para ele e seus

jogadores: "precisamos ganhar domingo"

Os.muitos problemas de
um treinador' que precisa
ganhar bem o clássico
Jorge Ferreira se considera hoje um

treinador tranquilo, embora reconheça
que dois dias atrás não pensava da mesma

maneira: "A derrota para o Próspera não

estava nos nossos planos e os jogadores
sentiram em demasia, principalmente por
que ela foi obtida na prorrogação. O
estado dos jogadores chegou a me preocu
par para o jogo contra o Avaí, mas hoje,
estou calmo. Fizemos uma preleção séria
e o plantel se conscientizou da responsa
bilidade de vencer o clássico e esqueceu a

derrota do último domingo".
Perder ou ganhar é contigência do es

porte, afirmou Jorge, isto quando o

adversário não é o Avaí: "A grande meta

do Figueirense, é vencer o clássico. Acre
dito num bom resultado, porque time

grande não perde três vezes em seguida, o
mesmo acontecendo com o nosso adversá

rio, que não ganhará três jogos a fio, e

não será contra o Figueirense que eles fu

girão a regra".
.

Jorge Ferreira não fez nenhuma pro
messa (ainda), mas acredita na vitória,
que conservará sua "escrita" em não per
der para o Avaí desde o dia em que che

gou em Florianópolis: "Deus é muito jus
to e não vai permitir que o nosso time,

Primeiro dia de treinamento do

Avaí, na semana do clássico: pequena

preleção do treinador Walter Miraglia
no gramado do Adolfo Konder, depois
maratona com subida 'ao Morro da

Cruz e na voltá'exercícios físicos e

com bola no estádio. Ausentes: Oríval

do com gripe e João' Carlos, ainda sen

tindo a pancada que levou um pouco
acima da cintura, no jogo de domingo,
em Tubarão.

Resultados: o lateral esquerdo deve

voltar aos treinamentos de hoje, que
constarão de bate-bola e treino técni

co-tático. Mas o ponteiro esquerdo
talvez ainda não possa treinar hoje e

ficará na dependência da resposta do
médico que vai consultar de manhã. Se
ele achar que João Carlos deve ser pou
pado dos treinamentos, Walter Miraglia
pretende utilizar o jogador somente no

coletivo de amanhã à tarde.

Será o único conjunto da semana e

servirá para definição do time que vai

jogar o clássico. Um problema: Mira
glia não resolveu se faz o coletivo no

gramado do Adolfo Konder ou em

Palhoça, no campo do Guarani. TudoI
I
I.

I
I

que trabalha honestamente sofra outra

derrota que o alijará do título do turno".
Para o jogo de domingo, Jorge Ferreira

tem alguns problemas na equipe, pois Da

Costa, Noroel, Quincas, Carlos Roberto e

Neilor, estão entregues ao departamento
médico: "Dos cinco, Da Costa, Quincas e

Carlos Roberto são titulares, Deverei esca
lar Ângelo no gol, Casagrande na lateral

esquerda. Quanto a Quincas, penso em

colocar Land na ponta esquerda, passan
do Luiz Everton para fazer o papel do
terceiro homem da meia cancha. Se Quin
cas, que está muito gripado, se recuperar,
ainda vou estudar durante o coletivo,
quem sairá do time, pois sou da opinião
de que não poderei sacrificar nenhum jo
gador da meia cancha".

,

Apesar de ter ainda alguns problemas,
o treinador fez questão de afirmar de que
contra o Avaí, colocará onze jogadores
com muita vitalidade, e estarão tanto físi
ca como tecnicamente em perfeitas condi
ções de correrem os 90 minutos e ganha
fem o jogo: "Vamos jogar para vencer e

nossa vantagem, é que viemos de derrota
e todo o time está ansioso pela vitória
contra o Avaí. Apesar de considerar o

adversário difícil, garanto que não sairei
do Adolfo Konder com derrota".

João Carlos é problema paraMiraglia
vai depender das condições do Adolfo
Konder amanhã pois ontem à tarde '

ainda estava bastante enlameado por
causa das chuvas do fim-de-semana. O
treinador quer poupá-lo para o clássi
co.

Zezé ainda não sabe se

Carlinhos lesionou-se contra o Figueira
-

O Próspera voltou ontem à tarde aos

treinamentos, com exercícios físicos que
tiveram a duração de 45 minutos. Zezé

não pôde contar com Arnaldo (pé gessa
do), Carlinhos (lesionado no jogo contra
o Figueirense) e Edson, (expulso neste
mesmo jogo) que está em Porto Alegre.

Para a partida de domingo, contra o

, Juventus, em Criciúma, Zezé já tem certe-
I
za de uma coisa: não poderá contar com

Arnaldo, e provavelmente com Carlinhos,
na ponta direita. Nos treinamentos desta
semana o treinador terá que encontrar so

luções e substitutos para Arnaldo, Carli
nhos e Edson;

Depois de receberem o bicho de 150

cruzeiros, pela vitória diante do Figuei
rense, os jogadores fizeram 45 minutos de
física e hoje Zezé pretende orientar um

coletivo, no gramado do Boa Vista.

Talvez hoje, depois do treino, o técni
co já saiba qual o time que deve sair jo
gando contra o Juventus. A única altera

ção certa será no gol, onde entra Alvim,
obedecendo ao sistema de revesamento
instituído pelo treinador desde o início
do campeonato. Na ponta direita é prová
vel que entre Zezinho.

A. �----'--,Ibere explica preparo '\ I Nocaute, da seleção
físico do seu plantel para o'Figueirense

Jorge Ferreira ainda não sabe o time de domingo Quincas é uma das dúvidas do treinador para o clássico. Se não puder jogar entra Land na ponta

Iberê Rosa, preparador físico
do Figueirense, não concorda com

a opinião da torcida, que reclama
do time na etapa complementar,
querendo que os jogadores mante
nham o mesmo ritmo: "O que está

acontecendo, não é falta de prepa
ro físico. O que acontece no Fi

gueira, é que os jogadores não es

tão dosando as energias. Eles en

tram em campo preocupados em

liquidar a partida logo nos primei
.

ros minutos e gastam quase todo o

gás no primeiro tempo. Juntamen
te com Jorge I Ferreira, estamos

conscientizando Q plantel, da ne

cessidade de 'dosarem as energias
e, tenho certeza que daqui' em
diante, o time- não cairá de produ
ção no segundo tempo".

O que ninguém entende, co

mentou, é que a condição física
do plantel começa em zero e, é
um trabalho a médio prazo.

- No momento, 'nosso time es

tá rendendo 60% dentro de sua ca

pacidade. Muitos desconhecem,
mas Tião Marino veio do Corín
tians completamente fora de for
ma .. Luiz Everton esteve muito

tempo parado, o' mesmo aconte

cendo com Carlos Roberto. Hoje
eles já estão quase no mesmo nível
dos demais. Apesar de tudo, tenho
confiança no Figueirense, devido
um detalhe muito importante:
Nenhum jogador quer perder para
o Avaí e, estão todos tranquilos e

confiantes na vitória".

O Figueirense trouxe ontem

para Florianópolis, o massagista
Nocaute Jack, 14 anos de profis
são, nove deles a serviço da sele

ção brasileira. E ontem mesmo ele

já assistiu ao treinamento do Fi

gueira, que teve antes três prele
ções: a primeira de Jorge Ferreira,
'outra do major Ortiga e uma ter

ceirado supervisor Gutierrez.
Nocaute assistiu ao tteino físi

co e ao bate-bola e confirmou sua

'presença junto aos jogadores do

Figueirense no clássico de domin

go:
- Estou compromissado com o

Figueirense e mesmo que até do-

mingo não acerte, trabalharei no
clássico.

Mas Nocaute Jack ainda não

sabe quanto tempo poderá traba

lhar em Horíanópolis, pois em

junho ele viajará à Europa com a

seleção brasileira:

- Vou hoje pará o Rio de Ja
neiro e devo voltar na sexta-feira,
para trabalhar no clássico de do

mingo. Acho que vou assinar um
contrato por seis meses, mas em

junho vou à Europa com a sele

ção. Até lá pretendo resolver to-

dos os problemas que surgirem no

plantel do Figueirense.

o técnico do Avai falou muito aos seus jogadores ontem, antes da maratona ri do treinamento fisico. Depois analisou a falta de gols e a má fase de Lica

As respostas deMiraglia
para os-prOblemas doAvaí

do. Acredito que até o clássico esteja resolvido. O

problema do nosso ataque é simples: estamos fa
zendo os gols necessários para ganhar. -Depois é

bom lembrar também que os adversários estão

jogando muito fechados.

Miraglia falou bastante do adversário de do

mingo:
- Respeito o Figueirense pela categoria e acho

até que 'levam uma vantagem sobre nós. Conjun
to, pois seus jogadores já estão entrosados há

muito tempo. Perderam para o Próspera por azar,
pois jogaram melhor toda a partida. Mas nosso

time está tranquilo, para o clássico e vamos jogar
a nossa maneira. Não podemos ir atrás do Figuei
rense ou atrás do seu esquema.

No entanto, Walter Miraglia sabe que nem

tudo está funcionando direito no seu esquema.

No lado direito, por exemplo, Souza quando
avança cria problemas para Ademir lá na frente,
embolando o jogo naquele setor de ataque, Mira
glia concorda e diz porque:

- O culpado é Ademir, que não entra pelo
meio, para dar mais espaço e facilitar as avan

çadas de Souza. Mas com o tempo pretendo cor

rigir isto e facilitar também o trabalho de Lica,
pois com Ademir se deslocando para o meio, te
nho mais um homem para dar combate aos za-
.' \

gueiros.

Miraglia está encarando o resultado do clássico

e da partida contra o Próspera, na oitava rodada,
com muito cuidado: _

- Para mim estas partidas é que irão defmir as

posições no primeiro turno do campeonato.

Walter Miraglia tem muita coisa para
resolver até o dia da partida. Mas Lica
e João Carlos são os jogadores que

começaram a semana preocupandoo técnico

e hoje ele espera ter solucionado tudo

Avaí começou de leve

a semana do clássico

Porque O' Avaí nos quatro jogos do estadual

(Inter, Palmeiras, América e Hercílío Luz) fez

apenas quatro gols, um por partida? Porque
Lica, cuja finalidade principal no ataque do Av�í
é fazer os gols, até ,agora não fez nenhum?
Walter Miraglia, o treinador, tem resposta para as

duas perguntas.
Segurando um volume de "Temas de Atua:li-

, zação de Medicina Esportiva e Educação Física",
ganho do médico Célio Cotechia, do Flamengo,
quando esteve no Rio assistindo ao Congresso In
ternacional de Medicina, Esportiva, o técnico do
Avaí não parecia muito preocupado ontem à tar

de;
- Lica está passando por uma fase de satura

mento. Hoje (ontem) inclusive vou conversar

com ele para saber exatamente o que está haven-

Álvaro já pensa em
deixar o Hercílio

Após a derrota do Hercílic Luz para o Avaí domingo últi

mo, (a quarta consecutiva) a situação do clube parece não estar

muito cômoda e já aparecem os reflexos' de preocupação pela
lanterna e a não marcação de um só gol neste campeonato
estadual.

O treinador Álvaro Prado está bastante desgostoso e inclu
sive fala em abandonar o Hercílio caso o time continue assim:

-:- Assim não dá para trabalhar, pois meus planos não podem
ser executados, Primeiro porque os jogadores são amadores e

não podem treinar conforme devem, pois somente após as 17
horas chega.n'l ao Aníbal Costa para os treinamentos. Segundo,
porque a Diretoria não me dá o apoio necessário. Estou solici
tando urgentemente a contratação de mais três atletas e provi-
dências nesse sentido. "

Após o jogo de ontem, analisou e concluiu queLuiz Antô

nio não está dentro daquilo que esperava, sendo inclusive bem

provável que ele fique' fora do jogo de domingo contra o

Palmeiras em Blumenau.

Para Õ jogo contra o Palmeiras, o treinador rião tem proble
mas de contusões e a escalação do Hercílio poderá ser mantida,
somente com uma possível alteração no ataque, onde Luiz
Antônio cederá lugar a Linha.

O treinador observou que após a entrada de Linha no co

mando do Hercflio, sua equipe ganhou mais agressividade che

gando inclusive a preocupar a defesa do Avaí.

terá Carlinhos domingo

A torcida que melhor
incentivar seu

clube no clássico
.

vai ganhar um
prêmio de O ESTADO

0558 anos

de O ESTADO

no clássico
Um lembrete as torcidas de Avaí e

Figueirense: domingo, no dia do clássico,
O ESTADO estará comemorando 58 anos

e vai distribuir prênios prá todo mundo.
Começando pelos próprios torcedores:

preparem bandeiras, buzinas, tamancos e

ensaiem bem as charangas, porque a torci
da que mais incentivar o seu time no clás
sico, vai ganhar um troféu de O ESTADO,

Mas enquanto os torcedores estiverem
fazendo barulho nas arquibancadas do
Ad olfo Konder, os jogador-es estarão
sendo observados por uma equipe com

posta de um cronista esportivo de cada

órgão da capital. Depois do jogo eles vão
dizer quem reuniu condições para receber
de O ESTADO, um televisor portátil, des
tinado ao melhor jogador do clássico.

Na hora do primeiro gol, de Figueiren
se ou Avaí, a torcida vai comemorar o

feito, enquanto seu autor, no fim da pat
tida, receberá o prêmio de 500 cruzeiros
em dinheiro. Para cada jogador do time
vencedor, O ESTADO reservou um rádio
portátil, enquanto o clube fica com um

troféu para ser guardado junto com os já
existentes nas galerias de Avaí ou Figuei
rense.
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